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Поступок Хохлачева 

 
КХЛ проводит проверку по инциденту с хоккеистом "Амура" Хохлачевым 
(ТАСС) 
Ранее хабаровский клуб объявил, что нападающий будет оштрафован 

перейти к статье 

"Амур" оштрафовал Хохлачева на месячную зарплату за поведение после 
матча с "Ак Барсом" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий " Амура " Александр Хохлачев за свое поведение оштрафован на 
месячную зарплату, что составляет около 6,5 миллиона рублей. 

перейти к статье 

Полиция проводит проверку после видео с форвардом "Амура" 
Хохлачевым (Чемпионат.com) 
Полиция проводит проверку после публикации в соцсетях видео, на котором 
хоккеист "Амура" Александр Хохлачев залез на крышу автомобиля жителя 
Хабаровска. 

перейти к статье 

"За шутку надо платить". Плющев - о действиях Хохлачева в Хабаровске 
(Чемпионат.com) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев прокомментировал 
действия нападающего "Амура" Александра Хохлачева который запрыгнул на 
машину жителя Хабаровска. 

перейти к статье 

Губерниев: Хохлачев - уголовный преступник, и полиции нужно уделить 
особое внимание (Чемпионат.com) 
Спортивный комментатор Дмитрий Губерниев прокомментировал действия 
нападающего "Амура" Александра Хохлачева который запрыгнул на машину 
жителя Хабаровска. 

перейти к статье 

Кожевников - о Хохлачеве: вспоминается случай с Кондратьевым, 
которого избили в Хабаровске (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников прокомментировал 
ситуацию с нападающим "Амура" Александром Хохлачевым который внезапно 
запрыгнул на капот и прошелся по машине в Хабаровске, и сравнил инцидент с 
дракой хоккеиста Максима Кондратьева. 

перейти к статье 



 

 

Юрист объяснил, в каком случае хоккеиста "Амура" Хохлачева могут 
дискалифицировать (Газета.Ru) 
Юрист Чичеров допустил, что хоккеист Хохлачев может быть наказан 
государством  

перейти к статье 

Хохлачев впервые высказался после скандального инцидента с прыжком 
на машину (Чемпионат.com) 
Нападающий "Амура" Александр Хохлачев прокомментировал скандальный 
инцидент с прыжком на машину. 

перейти к статье 

"Да я пошутил!" Звезда КХЛ помял чужую машину, танцуя на ее крыше 
(Аргументы и Факты (aif.ru)) 
В последнее время звезды спорта частенько удивляют публику не на 
спортивных аренах, а вне их 

перейти к статье 

Прыжок на машину и конфликт с водителем: "Амур" оштрафовал 
хоккеиста Хохлачева за демонстративное нарушение порядка (RT 
(russian.rt.com)) 
Нападающего "Амура" Александра Хохлачева заподозрили в серьезном 
нарушении правопорядка.  

перейти к статье 

Прыжок на машину за 6,5 млн руб. Хоккеиста Хохлачева оштрафуют за 
глупость (Аргументы и Факты (aif.ru)) 
В субботу хабаровский "Амур" на своей площадке в матче КХЛ уступил одному 
из лидеров чемпионата казанскому "Ак Барсу" 2:3, после чего ряд игроков, 
видимо, решили весело провести время.  

перейти к статье 

Штраф - адекватное наказание для Хохлачева (Allhockey (allhockey.ru)) 
Отсутствие месячной зарплаты заставит игрока задуматься о своем поведении. 
"Амур" успешно разобрался в ситуации с проступком своего звездного 
нападающего. 

перейти к статье 

Получил контракт на 150 миллиона и устроил беспредел в ночном 
Хабаровске. Хохлачев прошелся по чужой машине (Sport24.ru) 
"Амур" его уже оштрафовал.  

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Три игрока "Спартака" занимают первые три места в списке лучших 
бомбардиров сезона КХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Лучшими бомбардирами КХЛ на данный момент являются три игрока 
"Спартака".  

перейти к статье 

Канарейкин: возвращение Ковальчука вполне возможно, но ему надо 
будет искать место в топ-6 "Спартака" (Meta Ratings (metaratings.ru)) 



 

 

Бывший главный тренер "Спартака" Федор Канарейкин высказал свое мнение 
по поводу возможного возвращения нападающего Ильи Ковальчука в 
столичный клуб.  

перейти к статье 

"Ни у одной команды КХЛ нет качественного льда" - форвард "Сибири" 
Прохоркин (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий новосибирской " Сибири " Николай Прохоркин после выездного 
поражения от московского "Динамо" раскритиковал качество льда на аренах 
команд Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Барулин: тяжело со всеми политическими моментами, но КХЛ движется в 
правильном направлении (Чемпионат.com) 
Экс-вратарь сборной России Константин Барулин рассказал, за какими 
командами КХЛ следит, и заявил, что лига движется в правильном 
направлении. 

перейти к статье 

Черкас: посмотрите, какие великолепные тренеры пришли в КХЛ - 
Ларионов, Федоров, Ротенберг (Чемпионат.com) 
Заслуженный тренер России, бронзовый призер чемпионата СССР в составе 
СКА Сергей Черкас оценил стиль игры команд КХЛ в последнее время и связал 
это с приходом тренеров новой формации. 

перейти к статье 

Бывший тренер единственного финна в КХЛ отреагировал на его 
возвращение в Россию (Чемпионат.com) 
Главный тренер итальянского клуба "Пустерталь-Вал Пустерия" Томек 
Валтонен прокомментировал возвращение соотечественника, финского 
нападающего Теэму Пулккинена в КХЛ.  

перейти к статье 

Рейдеборн раскритиковал Шведскую ассоциацию за отказ вызывать 
хоккеистов из КХЛ в сборную (Чемпионат.com) 
Голкипер швейцарского "Берна" Адам Рейдеборн рассказал, почему решил 
покинуть ЦСКА, и раскритиковал Шведскую хоккейную ассоциацию за отказ 
приглашать хоккеистов, играющих в КХЛ, в сборную страны. 

перейти к статье 

КХЛ назвала имена лучших хоккеистов шестой недели сезона-2023/2024 
(Чемпионат.com) 
Континентальная хоккейная лига определила лучших игроков шестой игровой 
недели сезона-2023/2024. 

перейти к статье 

Атанасов - лидер голосования на Матч всех звезд КХЛ. В пятерке - ни 
одного игрока "Ак Барса" и "Салавата Юлаева" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
КХЛ опубликовала пятерку лидеров голосования за попадание на Матч всех 
звезд КХЛ 2023.  

перейти к статье 



 

 

"Кинопоиск" начал выпускать видеоэссе про спорт. (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru)) 
"Кинопоиск" запустил видеоэссе на своем YouTube-канале "Кинопоиск Спорт" 

перейти к статье 

"Тысяча чертей!" Михаил Боярский провел вбрасывание перед матчем 
СКА и "Адмирала" (Чемпионат.com) 
Знаменитый артист и болельщик санкт-петербургского футбольного клуба 
"Зенит" Михаил Боярский провел символическое вбрасывание перед стартом 
матча регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги между СКА и 
"Адмиралом". 

перейти к статье 

Ротенберг - о приглашении Боярского на матч СКА: Это нас вдохновляет. 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг оценил идею с приглашением народного 
артиста РСФСР, актера театра и кино, певца Михаила Боярского для 
стартового вбрасывания перед матчем регулярного чемпионата КХЛ против 
"Адмирала". 

перейти к статье 

Iltalehti - о зарплате Романа Ротенберга в СКА: у него едва ли не хватает 
денег (Чемпионат.com) 
Финский журналист Iltalehti Вильями Калмари поделился мнением о заработной 
плате российского главного тренера СКА Романа Ротенберга.  

перейти к статье 

Мичков забил "Спартаку". Это 6-й гол форварда в сезоне - он набрал 13 
очков в 12 играх за "Сочи" (Sports.ru) 
Матвей Мичков набрал 13-й результативный балл составе в "Сочи".  

перейти к статье 

Защитник Шуравин стал самым молодым автором гола в составе ЦСКА в 
истории КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Защитник ЦСКА Матвей Шуравин забросил одну из шайб команды в матче 
ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ против "Куньлуня" (7:0).  

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Очередное подписание СКА, неудачный дебют Рябыкина, победные серии 
"Спартака" и "Салавата Юлаева" (Live Sport (livesport.ru)) 
В период шестой игровой недели СКА презентовал очередного звездного 
новичка, в то время как "Спартак" и "Салават Юлаев" были лучшими 
непосредственно на льду. 

перейти к статье 

Феерия Голдобина, серии Мэйсека и Галкина, спасатель для "Авангарда" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
"Куньлунь" проиграл девятый раз подряд, "Авангард", сменив вратаря, одержал 
три победы; Андрей Козырев встретился с Игорем Ларионовым, а Алексей 
Заварухин - с Николаем Заварухиным.   

перейти к статье 



 

 

Дементьев: Куликов - один из лучших центральных нападающих третьего 
звена (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Алексей Дементьев представляющий интересы нападающего 
Павла Куликова поделился мнением о своем клиенте. 

перейти к статье 

"Авангард" вынес лидера КХЛ, завершив шикарную серию! Команде помог 
гениальный ход сотрудников клуба (Sports.ru/tribuna) 
Домашняя серия "Авангарда" началась с тяжелого и по делу поражения от 
"Трактора", но затем "ястребы" провели три подряд прекрасных матча, в 
которых с общим счетом 11:2 сокрушили трех очень серьезных соперников - 
московское "Динамо", а также лидеров Востока и Запада "Магнитку" и 
"Локомотив". 

перейти к статье 

Никита Филатов: "Нет ощущения, что "Авангард" играет круто и 
интересно. Нравится Ткачев, их связка с Буше - одна из лучших в КХЛ" 
(Sports.ru) 
Экс-игрок КХЛ Никита Филатов поделился мнением об игре "Авангарда" 

перейти к статье 

Дмитрий Квартальнов: "Беларусы сейчас сильные игроки. Или вы 
думаете, что любой иностранец - хороший хоккеист?" (Tribuna 
(by.tribuna.com)) 
Главный тренер минского "Динамо" Дмитрий Квартальнов прокомментировал 
матч с "Салаватом Юлаевым" (2:4) в КХЛ.  

перейти к статье 

Ники Меркли - о себе, любимом игроке и родном брате (Belarushockey 
(belarushockey.com)) 
Форвард минского "Динамо" Ник Меркли рассказал о себе и назвал своего 
любимого игрока. 

перейти к статье 

Рейтинг тренеров КХЛ: Жамнов "разрывает" лигу, Рябыкин чудовищно 
стартовал с "Витязем" (Чемпионат.com) 
Редакция "Чемпионата" составила рейтинг тренеров КХЛ сезона-2023/2024 на 
текущий момент.  

перейти к статье 

Кожевников: тройка "Спартака" Порядин - Морозов - Голдобин спокойно 
годится под сборную (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион, легендарный спартаковец Александр 
Кожевников оценил игру тройки нападения "Спартака": Павел Порядин - Иван 
Морозов - Николай Голдобин. 

перейти к статье 

"Секрет нашей тройки? Мы ходим вместе в баню!" Это звено "Спартака" 
уже стало легендарным в КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
"Матч ТВ" рассказывает о звене "Спартака" - Павел Порядин, Иван Морозов и 
Николай Голдобин идут на рекорд.  

перейти к статье 



 

 

Форвард "Спартака" Морозов не исключил, что еще может уехать в НХЛ 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Форвард " Спартака " Иван Морозов рассказал в интервью "Матч ТВ", что после 
этого сезона будет думать, стоит ли снова попробовать силы в Северной 
Америке. 

перейти к статье 

Хоккеист "Спартака" Иван Морозов объяснил, что ему дал сезон в 
Северной Америке (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Форвард московского "Спартака" Иван Морозов рассказал "Матч ТВ", что ему 
дал год карьеры в "Хендерсоне", выступающем в Американской хоккейной лиге 

(AHL) фарм‑клубе "Вегаса". 

перейти к статье 

Хоккеист "Спартака" Павел Порядин: "Илья Ковальчук нам очень здорово 
поможет в борьбе за Кубок Гагарина" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Форвард московского " Спартака " Павел Порядин в интервью "Матч ТВ" 
рассказал, что был бы рад увидеть Илью Ковальчука в качестве своего 
одноклубника. 

перейти к статье 

Хоккеист "Спартака" Порядин объяснил результативность Голдобина 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Хоккеист "Спартака" Порядин объяснил результативность Голдобина  

перейти к статье 

"Спартак" обыграл "Сочи" и повторил клубный рекорд по числу побед 
подряд в КХЛ (ТАСС) 
Красно-белые одержали шестую победу подряд 

перейти к статье 

Гендиректор "Лады" рассказал о ходе переговоров с Мыскиной (Р-Спорт) 
Гендиректор "Лады" заявил, что клуб обсуждает контракт президента с 
Мыскиной 

перейти к статье 

Дмитрий Гамзин: Для меня точно в КХЛ нет легких соперников 
(Sports.ru/tribuna) 
Голкипер армейского клуба по итогам победного матча с ХК "Сочи".  

перейти к статье 

Ларионов рассказал, что новичок и экс-защитник молодежной сборной 
России даст "Торпедо" (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов высказался после поражения в 
матче регулярного чемпионата КХЛ с "Северсталью" (0:4). 

перейти к статье 

"Эти ребята получают хорошие деньги". Ларионов - о ротации защитников 
"Торпедо" (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов высказался после поражения в 
матче регулярного чемпионата КХЛ с "Северсталью" (0:4). 

перейти к статье 



 

 

Главный тренер "Северстали" доволен хоккеистами, пришедшими в 
команду в ходе обменов (ТАСС) 
По словам Андрея Козырева, все новички хорошо проводят сезон 

перейти к статье 

"Торпедо" - "Северсталь". Это новая топовая вывеска в КХЛ. Команды 
показывают хоккей наивысшего уровня (Allhockey (allhockey.ru)) 
Кто бы мог подумать об этом хотя бы год назад?  

перейти к статье 

"Ждем большего от легионеров "Сибири". Немировски - о серии 
поражений команды (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер новосибирской " Сибири " Дэвид Немировски после поражения 
от московского "Динамо" заявил, что команда много работает для того, чтобы 

прерывать неудачную 6‑матчевую серию поражений в регулярном чемпионате 

КХЛ. 
перейти к статье 

Кудашов: команды КХЛ на 90% идентичны. Стиль приблизился к 
североамериканскому (Чемпионат.com) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов высказался после 
победы в матче с "Сибирью" (2:1). 

перейти к статье 

Юрий Карандин: "В Омске работает система. Проблема Хабаровска - не 
Хохлачев, а депрессивный стиль" (Russia-hockey.ru) 
О сериях поражений клубов региона Сибирь - Дальний Восток - из 
Новосибирска - экс-глава региона, легендарный советский арбитр, для Russia-
Hockey.ru  

перейти к статье 

Главный тренер Тамбиев может покинуть "Адмирал" (Meta Ratings 
(metaratings.ru)) 
Как стало известно Metaratings.ru, Леонид Тамбиев может покинуть пост 
главного тренера "Адмирала".  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Авангард" продлил контракт с защитником Михаилом Гуляевым 
(Чемпионат.com) 
"Авангард" продлил контракт с защитником Михаилом Гуляевым на три года.  

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Локо" одержал седьмую победу подряд в МХЛ (Sport76.ru) 
Новым соперником по домашней серии "Локо" был МХК "Спартак". 

перейти к статье 

Игрок "Спутника" - лучший защитник недели в МХЛ (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 



 

 

МХЛ назвала лучших игроков шестой игровой недели.  
перейти к статье 

Сын русской легенды НБА выбрал хоккей вместо баскетбола. Кириленко-
младший приехал из США играть в МХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
16-летний нападающий Степан Кириленко ждет первого матча за "Академию 
СКА-Юниор".  

перейти к статье 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Мы не команда для битья". Алена Ашина о старте сезона и серии против 
"Агидели" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Интервью с голкипером екатеринбуржской команды.  

перейти к статье 

"Бирюса" - на первом месте индекса силы, "Динамо-Нева" поднялось на 
одну строчку (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru)) 
Математический рейтинг команд Лиги.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Тардиф: "Сказывается ли ситуация с Федотовым негативно на 
отношениях ФХР и ИИХФ? Точно не благоприятствует" (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
Президент Международной федерации хоккея (ИИХФ) Люк Тардиф в 
комментарии "СЭ" ответил на вопрос, может ли ситуация с контрактом вратаря 
ЦСКА Ивана Федотова повлиять на возвращение российских сборных на 
турниры под эгидой организации. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Чего ждать от россиян в сезоне НХЛ (РБК Спорт (sportrbc.ru)) 
"Самой российской" командой на старте сезона является "Коламбус Блю 
Джекетс" - в ней четыре россиянина.  

перейти к статье 

Задрафтованный "Ванкувером" российский хоккеист перешел в клуб АХЛ 
(Р-Спорт) 
Задрафтованный "Ванкувером" российский хоккеист Злодеев перешел в 
"Абботсфорд" 

перейти к статье 

Кто такой Павел Минтюков, забивший первый гол в НХЛ: биография, где 
играет, откуда появился, чем известен (Чемпионат.com) 
Кто такой Павел Минтюков? 

перейти к статье 

Как же по-разному сыграли наши защитники в НХЛ! Минтюков забил 
первый гол, а Орлов схватил "-5" (Sports.ru/tribuna) 



 

 

Это может показаться невероятной ошибкой, но нет, Дмитрий Орлов - 
действительно обладатель худшей полезности в новом сезоне НХЛ.  

перейти к статье 

Величкин об Овечкине и Малкине: "Нельзя сравнивать легковой 
автомобиль и трактор. Это несравнимые ребята. Один скрипач, другой - 
пианист" (Sports.ru) 
Геннадий Величкин оценил выступление Евгения Малкина на старте сезона 
НХЛ.  

перейти к статье 

Тренер Бондарев покинул "Омские Крылья" и перейдет в штаб "Витязя" 
(Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Тренер Бондарев покинул "Омские Крылья" и перейдет в штаб "Витязя"  

перейти к статье 

Разное 
 

"Не думаю, что когда-нибудь возникнет вопрос, чтобы я возглавил 
московский "Спартак". Интервью Александра Кержакова (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
О работе в Сербии, "кидалове" на Кипре, восхищении Ларионовым и общении с 
Мостовым.  

перейти к статье 

"По уровню непредсказуемости Лигу ВТБ можно сравнить с КХЛ". Эксперт 
- о главных открытиях старта баскетбольного сезона (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
Титулованный специалист Борис Соколовский поделился мнением о неудачах 
фаворитов и уверенной игре новичков турнира.  

перейти к статье 

"Подлость". Кожевников раскритиковал экспертов футбола за совет 
игрокам уезжать из России (Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею в составе сборной СССР 
Александр Кожевников жестко раскритиковал футбольных экспертов. 
Недовольство специалиста вызвали слова о том, что российским футболистам 
нужно перебираться в зарубежные чемпионаты. 

перейти к статье 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Поступок Хохлачева 
 

КХЛ проводит проверку по инциденту с хоккеистом "Амура" Хохлачевым 
(ТАСС, Москва, 16 октября 2023) 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) проверяет факты, связанные с 
инцидентом вокруг нападающего хабаровского "Амура" Александра Хохлачева. 
Об этом ТАСС сообщили в пресс-службе лиги.  
"В настоящий момент Континентальная хоккейная лига проводит проверку по 
данному инциденту", - сообщил собеседник агентства.  
15 октября телеграм-канал "112" сообщил, что Хохлачев запрыгнул на 
автомобиль жителя Хабаровска. По информации источника, вместе с 
Хохлачевым были его одноклубники - защитник Виктор Балдаев и нападающий 
Вячеслав Грецкий. В понедельник "Амур" объявил, что Хохлачев будет 
оштрафован.  
30-летний Хохлачев является воспитанником "Спартака", в хабаровский клуб он 
перешел в нынешнее межсезонье. В текущем регулярном чемпионате форвард 
в 16 матчах набрал 9 очков (3 шайбы + 6 передач), при этом он не может забить 
на протяжении последних 13 игр. Хабаровский клуб идет на девятом месте в 
Восточной конференции, набрав 17 очков в 17 играх.  

https://tass.ru/sport/19024417 

Похожие сообщения (2): 

• Чемпионат.com, Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

"Амур" оштрафовал Хохлачева на месячную зарплату за поведение после 
матча с "Ак Барсом" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 октября 2023) 
Нападающий " Амура " Александр Хохлачев за свое поведение оштрафован на 
месячную зарплату, что составляет около 6,5 миллиона рублей, сообщает 
Telegram-канал 112. 
Хохлачев после пятничного поражения от "Ак Барса" в КХЛ в Хабаровске 
запрыгнул на автомобиль местного жителя. В понедельник утром "Амур" в 
своих соцсетях принес извинения болельщикам за поведение хоккеиста и 
сообщил, что игрок будет оштрафован, не уточнив сумму штрафа. 
По данным источника, штраф может быть отменен, если игрок хорошо проявит 
себя в ближайшей выездной серии, которую "Амур" начинает во вторник против 
"Трактора" в Челябинске. 
Хохлачев стал игроком "Амура" в конце августа, ранее он выступал за 
московский "Спартак". В текущем сезоне 30-летний форвард не может 
отличиться на протяжении 11 матчей. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963612_Amur_oshtrafoval_Khohlacheva
_na_mesachnuju_zarplatu_za_povedenije_posle_matcha_s_Ak_Barsom__SMI 

Похожие сообщения (1): 

• News.sportbox.ru, Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Полиция проводит проверку после видео с форвардом "Амура" 
Хохлачевым (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 

https://tass.ru/sport/19024417
https://www.championat.com/hockey/news-5281578-khl-provodit-proverku-po-incidentu-s-forvardom-amura-hohlachyovym.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963612_Amur_oshtrafoval_Khohlacheva_na_mesachnuju_zarplatu_za_povedenije_posle_matcha_s_Ak_Barsom__SMI
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963612_Amur_oshtrafoval_Khohlacheva_na_mesachnuju_zarplatu_za_povedenije_posle_matcha_s_Ak_Barsom__SMI
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1963612_Amur_oshtrafoval_Khohlacheva_na_mesachnuju_zarplatu_za_povedenije_posle_matcha_s_Ak_Barsom__SMI


 

 

Полиция проводит проверку после публикации в соцсетях видео, на котором 
хоккеист "Амура" Александр Хохлачев залез на крышу автомобиля жителя 
Хабаровска. 
"Проводится проверка по информации, размещенной в сети Интернет. 
Изучаются обстоятельства произошедшего, по результатам проверки будет 
принято решение в соответствии с законодательством. От владельца машины 
заявления не поступало - информация была зарегистрирована в социальных 
сетях", - сказал представитель УМВД РФ по Хабаровску. 

https://www.championat.com/hockey/news-5281360-policiya-provodit-proverku-
posle-video-s-incidentom-forvarda-amura-hohlachyova.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sport24.ru, Москва, 16 октября 2023 

• Sports.ru, Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

"За шутку надо платить". Плющев - о действиях Хохлачева в Хабаровске 
(Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев прокомментировал 
действия нападающего "Амура" Александра Хохлачева который запрыгнул на 
машину жителя Хабаровска. 
"Он назвал свои действия шуткой? За шутку надо платить. Любая шутка, 
которая идет в нарушение закона, всегда чревата ответственностью. Думаю, 
что разберутся. Наверное, он компенсирует человеку и моральный, и 
материальный ущерб. Тогда, может, и не будет заводиться никаких дел - хотя 
здесь у КХЛ есть возможность проявить себя, а то они и так на многие вопросы 
не обращают внимания. Так что, конечно, надо разбираться. Просто так 
человеку не взбредет в голову прогуляться по капоту чужой машины - значит, 
была на то причина". 

https://www.championat.com/hockey/news-5281646-za-shutku-nado-platit-
plyuschev-o-dejstviyah-hohlachyova-v-habarovske.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sport24.ru, Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Губерниев: Хохлачев - уголовный преступник, и полиции нужно уделить 
особое внимание (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Спортивный комментатор Дмитрий Губерниев прокомментировал действия 
нападающего "Амура" Александра Хохлачева который запрыгнул на машину 
жителя Хабаровска. 
"Значит, нужно привлечь его к уголовной ответственности. Так что этим должен 
заниматься не клуб, а правоохранительные органы. 
"Амур" оштрафовал Хохлачева на месячную зарплату? При чем тут вообще 
клуб? Речь должна идти именно об уголовном преследовании. Он ведь по 
чужой машине прошелся? Человек в нетрезвом состоянии. Значит, это 
"уголовка". Так что товарищ Хохлачев - уголовный преступник, и 
правоохранительным органам нужно уделить особое внимание. 
КХЛ должна как-то отреагировать на эту ситуацию? Если лиге понравится, что у 
нее будет играть уголовник, то это вопросы к лиге. Это даже не 
административное нарушение, надо будет посмотреть размер ущерба и 
прочее".  

https://www.championat.com/hockey/news-5281360-policiya-provodit-proverku-posle-video-s-incidentom-forvarda-amura-hohlachyova.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281360-policiya-provodit-proverku-posle-video-s-incidentom-forvarda-amura-hohlachyova.html
https://sport24.ru/hockey/news-587305-politsiya-provodit-proverku-posle-video-s-khokhlachevym-na-kotorom-on-zalez-na-chuzhuyu-mashinu
https://www.sports.ru/hockey/1115555868-policziya-provodit-proverku-posle-video-s-xoxlachevym-zaprygivayushhim.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281646-za-shutku-nado-platit-plyuschev-o-dejstviyah-hohlachyova-v-habarovske.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281646-za-shutku-nado-platit-plyuschev-o-dejstviyah-hohlachyova-v-habarovske.html
https://sport24.ru/hockey/news-587373-plyushchev-o-skandalnoy-vykhodke-khokhlacheva-za-shutku-nado-platit


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5281716-gubreniev-hohlachyov-
ugolovnyj-prestupnik-i-policii-nuzhno-udelit-osoboe-vnimanie.html 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Кожевников - о Хохлачеве: вспоминается случай с Кондратьевым, 
которого избили в Хабаровске (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников прокомментировал 
ситуацию с нападающим "Амура" Александром Хохлачевым который внезапно 
запрыгнул на капот и прошелся по машине в Хабаровске, и сравнил инцидент с 
дракой хоккеиста Максима Кондратьева. 
"Раньше хоккеисты тоже зарабатывали нормально. И чудили тоже, но далеко 
не все все знали, это ведь сейчас все сразу в Интернете, как в случае с 
Александром Хохлачевым. Призовые были, зарплаты, конечно, не такие, как 
сейчас, но если ты был не в сборной, то получал под 200 рублей, а если в 
сборной, то совершенно другие деньги. Чудили, повторюсь, многие, но 
информации было мало. Разные инциденты случались. В "Амуре" уже не в 
первый раз подобные истории. Вспоминается случай с Максимом 
Кондратьевым, которого избили на парковке в Хабаровске", - сказал 
Кожевников в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5281634-kozhevnikov-o-hohlachyove-
vspominaetsya-sluchaj-s-kondratevym-kotorogo-izbili-v-habarovske.html 

Похожие сообщения (1): 

• Газета.Ru, Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Юрист объяснил, в каком случае хоккеиста "Амура" Хохлачева могут 
дискалифицировать (Газета.Ru, Москва, 16 октября 2023) 
Юрист Чичеров допустил, что хоккеист Хохлачев может быть наказан 
государством  
Юрист компании Sila International Lawyers Илья Чичеров прокомментировал 
инцидент с нападающим ХК "Амур" Александром Хохлачевым, забравшимся на 
чужую машину. Специалист разъяснил "Газете.Ru", какое наказание может 
грозить Хохлачеву, помимо штрафа от клуба. 
"На спортсмена уже наложил санкции клуб, возможно будут санкции от 
государства - оштрафуют за мелкое хулиганство или вроде того. Кроме того, 
возможно применение санкций со стороны хоккейного сообщества за 
нарушение положений Кодекса этики ФХР. 
Тогда хоккеисту могут грозить: предупреждение, штраф, лишение завоеванных 
титулов и/или наград, спортивная дисквалификация, запрет на выполнение 
лицом конкретной функции, запрет на осуществление любой связанной с 
хоккеем деятельности. Думаю, если производство будет открыто, то Хохлачев 
получит штраф на приличную сумму", - полагает юрист. 
Инцидент произошел в Хабаровске в ночь на 15 октября после того, как "Амур" 
проиграл казанскому клубу "Ак Барс" в матче регулярного чемпионата КХЛ. 
Хохлачев шел с приятелями вдоль автодороги, увидел автомобиль, разбежался 
и запрыгнул на капот машины, после чего прошелся по крыше. 
В произошедшем разбирается руководство клуба "Амур", проверяя в том числе 
действия других своих игроков - защитника Виктора Балдаева и нападающего 

https://www.championat.com/hockey/news-5281716-gubreniev-hohlachyov-ugolovnyj-prestupnik-i-policii-nuzhno-udelit-osoboe-vnimanie.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281716-gubreniev-hohlachyov-ugolovnyj-prestupnik-i-policii-nuzhno-udelit-osoboe-vnimanie.html
https://www.sports.ru/hockey/1115556465-guberniev-o-xoxlacheve-nuzhno-privlech-ego-k-ugolovnoj-otvetstvennosti.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281634-kozhevnikov-o-hohlachyove-vspominaetsya-sluchaj-s-kondratevym-kotorogo-izbili-v-habarovske.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281634-kozhevnikov-o-hohlachyove-vspominaetsya-sluchaj-s-kondratevym-kotorogo-izbili-v-habarovske.html
https://www.gazeta.ru/sport/news/2023/10/16/21513409.shtml


 

 

Вячеслава Грецкого. Отмечается, что Хохлачев не забрасывал шайбы в ворота 
соперников уже 11 матчей подряд. КХЛ и полиция также проводят проверки. 
Ранее бывший главный тренер сборной России заявил , что Хохлачев должен 
ответить за свой проступок.  

https://www.gazeta.ru/sport/news/2023/10/16/21514201.shtml 

К заголовкам сообщений 

Хохлачев впервые высказался после скандального инцидента с прыжком 
на машину (Чемпионат.com, Москва, 16 октября 2023) 
Нападающий "Амура" Александр Хохлачев прокомментировал скандальный 
инцидент с прыжком на машину. 
"Мой поступок получился дурацким. Безусловно, я повел себя неправильно, 
чувствую себя виноватым, признаю это. Хотел бы извиниться за случившееся. 
Обещаю приносить пользу команде, выкладываться на льду, набирать очки и 
радовать наших хабаровских болельщиков", - сказал Хохлачев в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 
Напомним, Хохлачев напал на машину жителя Хабаровска после проигрыша 
"Ак Барсу" (2:3 ОТ). Форвард "Амура" внезапно запрыгнул на капот и прошелся 
по машине. Позднее он объяснил свой поступок шуткой. 
Сегодня пресс-служба "Амура" выступила с заявлением в связи со 
скандальным поведением форварда Александра Хохлачева. Клуб оштрафовал 
нападающего и заявил, что "пересмотрит требования к поведению членов 
команды".  

https://www.championat.com/hockey/news-5281840-hohlachyov-vpervye-
vyskazalsya-posle-skandalnogo-incidenta-s-pryzhkom-na-mashinu.html 

К заголовкам сообщений 

"Да я пошутил!" Звезда КХЛ помял чужую машину, танцуя на ее крыше 
(Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 16 октября 2023) 
В последнее время звезды спорта частенько удивляют публику не на 
спортивных аренах, а вне их. Скандалы, перепалки, внезапные исчезновения - у 
аудитории все это вызывает больше интереса, чем голы, очки, секунды. 
"Ты по машине пробежал!" 
Нападающему Александру Хохлачеву хватило примерно 10-15 секунд, что 
затмить собой все матчи КХЛ, вместе взятые. 
В Telegram-каналах расходится видео с видеорегистратора одного из местных 
автолюбителей. В тот момент, когда он попал в затор, навстречу ему двигалась 
пешком веселая компания молодых людей. Один из них внезапно вскочил на 
капот, а затем и на крышу машину. 
Шокированный водитель вцепился в "прыгуна", который явно желал перевести 
ситуацию в шутку, заявляя: "Стой, да я пошутил!" 
"Какой "пошутил, ты по машине пробежал!" - возмущался хозяин пострадавшего 
автомобиля. Шутник выражал готовность оплатить ущерб на месте, и, 
возможно, ситуация не имела бы резонанса, если бы не личность нарушителя 
спокойствия. В нем опознали нападающего хабаровского "Амура" Александра 
Хохлачева. 
В НХЛ не получилось, а в КХЛ удалось 
Уроженец столицы, воспитанник хоккейной школы "Спартак", он выигрывал с 
молодежной сборной России серебро и бронзу чемпионатов мира. 
Уехав за океан, Хохлачев пытался пробиться в НХЛ через низшие лиги, однако 
в итоге провел лишь 9 матчей за "Бостон". После возвращения в Россию дела 
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хоккеиста пошли значительно лучше, и он дважды сумел выиграть Кубок 
Гагарина - один раз в составе питерского СКА, а затем с омским "Авангардом". 
После "Авангарда" Хохлачев вернулся в родной "Спартак", где был одним из 
главных любимцев фанатов. 
Тем удивительнее стала новость о том, что в сезоне-2023/24 форвард будет 
выступать за хабаровский "Амур". 
Почему Хохлачев ушел из родного "Спартака"? 
РИА Новости приводит слова наставника "Спартака" Алексея Жамнова о 
причинах перехода: "Клуб вел переговоры с Александром на протяжении всего 
лета, но не удалось договориться по финансам. Он поехал в ту команду, 
которая удовлетворила его запросы. Все было проведено по обоюдном 
согласию: "Спартак" получил за него компенсацию, Александр - контракт, 
который хотел". Сам игрок, правда, заявлял, что его поставили перед фактом 
обмена, хотя он готов был идти на уступки родному коллективу. 
Хабаровский "Амур" в этом году собрал звездный состав, и Хохлачев, чья 
зарплата, согласно открытым источникам, составляет 75 миллионов рублей, 
должен был стать лидером нападения. 
Пока, однако, дела идут не лучшим образом. "Амур" в таблице Восточной 
конференции идет 9-м, то есть не попадает в плей-офф, а сам Хохлачев 13 
матчей не может отличиться.  
"Больше не допустить инцидентов, порочащих честь клуба" 
Зато на улице, что называется, отличился по полной. При этом сопровождали 
Хохлачева его одноклубники защитник Виктор Балдаев и форвард Вячеслав 
Грецкий. Справедливости ради, молодые люди в произошедшем не 
участвовали и, кажется, сам были в шоке от поступка коллеги. 
Пресс-служба ХК "Амур" выступила с заявлением: ""ХК "Амур" считает 
неприемлемым поведение игрока Александра Хохлачева и приносит извинения 
болельщикам. В клубе созданы все условия для того, чтобы спортсмены могли 
проявить свои способности и таланты по прямому назначению. От игроков 
требуется полная самоотдача на льду и соблюдение норм этики за пределами 
спортивных площадок. Руководство клуба приняло решение оштрафовать 
Александра Хохлачева и пересмотрит требования к поведению членов команды 
в свободное от тренировок и матчей время с тем, чтобы больше не допустить 
инцидентов, порочащих честь клуба. Впереди у "Амура" серия сложнейших 
матчей. У Александра Хохлачева будет возможность доказать свой 
профессионализм, принести пользу команде и оправдать доверие 
болельщиков". 
Одновременно проверку инцидента проводит и полиция. 
Александру Хохлачеву 30 лет, и по меркам КХЛ он форвард очень высокого 
класса. Но терпеть чудачества, портящие имидж команды, сейчас не принято. 
Так что если хоккеист хочет нормального продолжения карьеры, с подобными 
выходками нужно заканчивать, и играть в хоккей. 

https://aif.ru/sport/person/da_ya_poshutil_zvezda_khl_pomyal_chuzhuyu_mashinu_t
ancuya_na_ee_kryshe 

К заголовкам сообщений 

Прыжок на машину и конфликт с водителем: "Амур" оштрафовал 
хоккеиста Хохлачева за демонстративное нарушение порядка (RT 
(russian.rt.com), Москва, 16 октября 2023) 
Нападающего "Амура" Александра Хохлачева заподозрили в серьезном 
нарушении правопорядка. В одном из Telegram-каналов появился ролик, как 
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хоккеист, якобы находившийся в компании партнеров Виктора Балдаева и 
Вячеслава Грецкого, запрыгнул на капот машины, прошелся по ее крыше, а 
затем конфликтовал с изумленным водителем. В клубе после внутреннего 
расследования назвали поведение игрока неприемлемым и оштрафовали его. 
При этом самый высокооплачиваемый хоккеист "тигров" с годовым окладом 75 
млн рублей в последних 12 матчах регулярного первенства КХЛ не забросил ни 
одной шайбы. 
 Регулярный чемпионат КХЛ стартовал совсем недавно, но в лиге уже 
произошел скандал, не имеющий отношения к спорту. Причем в центре 
внимания оказалась команда, не слишком удачно начавшая новый сезон, - 
"Амур". В 17 матчах "тигры" потерпели 11 поражений и пока не попадают в зону 
плей-офф в Восточной конференции. 
А после домашней осечки в серии буллитов в противостоянии с "Ак Барсом" 
(2:3), предположительно, некрасиво повел себя самый высокооплачиваемый 
хоккеист коллектива Александр Хохлачев. 
В Telegram-канале "112" появился ролик, где нападающий неожиданно 
прошелся по стоящему на обочине автомобилю. Утверждается, что, помимо 
него, в кадр попали партнеры Виктор Балдаев и Вячеслав Грецкий. Вся троица 
шла по улице около 04:00, когда форвард неожиданно с легкостью вскочил на 
капот, а затем перепрыгнул на крышу, не подозревая, что все происходящее 
фиксирует видеорегистратор. 
Все свидетели пребывали в шоке от случившегося. Два явно смущенных 
спутника атлета стояли в стороне. Один из них успел вызвать такси и уехать. 
Второй же попытался загладить вину товарища, протерев капот. Тем временем 
разозленный водитель, находившийся в салоне, крикнул Хохлачеву: "Эй-эй-эй, 
ты что делаешь?" Тут же включилась сигнализация. Водитель принялся 
общаться с мужчиной на повышенных тонах, пытаясь выяснить причины такого 
поведения, но в ответ услышал лишь фразу "Пошутили - и ладно". 
Заканчивается ролик словами пострадавшего: "Ты мне по машине пробежал". 
Неизвестно, чем завершился конфликт, однако, по информации "112", хозяин 
авто пока не написал заявление в полицию, а следовательно, еще более 
крупного скандала, возможно, удастся избежать. 
А вот по данным "Матч ТВ", Грецкий никак не участвовал в инциденте. 
Сообщается, что он не курит и почти не употребляет алкоголь, тогда как 
попавшая на видео компания была пьяна и один из молодых людей держал в 
руках сигарету. Отмечается, что вечер после встречи с казанцами хоккеист 
провел в компании супруги и сына, после чего отправился домой. 
"Амур" по горячим следам сообщил о проведении внутренней проверки, а по ее 
результатам было принято решение о наказании Хохлачева. Его поведение в 
команде сочли неприемлемым и принесли извинения болельщикам.  
"В клубе созданы все условия для того, чтобы спортсмены могли проявить свои 
способности и таланты по прямому назначению. От игроков требуются полная 
самоотдача на льду и соблюдение норм этики за пределами спортивных 
площадок. Руководство приняло решение оштрафовать Александра Хохлачева 
и пересмотрит требования к поведению членов команды в свободное от 
тренировок и матчей время с тем, чтобы больше не допустить инцидентов, 
порочащих честь клуба", - говорится в заявлении, опубликованном в 
официальном Telegram-канале "Амура". 
По данным "112", сумма штрафа составляет 6,5 млн рублей. Он может быть 
отменен, если игрок хорошо проявит себя в ближайших матчах. Хохлачев, как и 
Грецкий с Балдаевым, попали в заявку команды на серию выездных матчей с 
"Трактором", "Автомобилистом" и "Торпедо". 



 

 

Стоит отметить, что нападающий пополнил состав "тигров" всего за несколько 
дней до старта сезона во многом неожиданно. В предыдущем он вел за собой 
родной "Спартак" и набирал почти по очку за игру (55 в 65). 
Однако летом одному из лидеров красно-белых не удалось договориться с 
руководством о повышении зарплаты. В результате в конце августа было 
объявлено о его обмене на денежную компенсацию и Артема Гуменика. Сам 
хоккеист не скрывал, что это решение фактически приняли за него. 
"Все достаточно быстро случилось, поставили перед фактом. Забрал вещи и 
поехал в Новогорск. "Спартак" - мой дом, команда, которая меня воспитала, и 
она все время будет для меня родной", - объяснял Хохлачев. 
Зато он, по данным СМИ, серьезно выиграл в деньгах. Как уверял "Чемпионат", 
за два года в "Амуре" Александр заработает суммарно 150 млн рублей, притом 
что в стане москвичей мог рассчитывать лишь на 40 млн за сезон-2023/24. 
"Спорт-Экспресс" и вовсе называет его самым высокооплачиваемым атлетом 
хабаровчан. На втором месте располагается Алекс Бродхерст с годовым 
окладом 70 млн. 
"После заключения такого контракта от меня будут ждать чудес в каждом 
матче, а если вдруг что, пойдут разговоры про деньги. Сразу это понимал. В 
принципе, от меня и в "Спартаке" ждали чудес. Что касается разговоров про 
зарплату, это абсолютно понятные вещи. Надо просто выходить и выполнять 
свою работу. Тогда все будет хорошо. "Амур" предоставил мне условия, и 
теперь все будет зависеть от того, как я сам буду играть. А я настроен 
серьезно. Прошел предсезонную подготовку со "Спартаком", где мы хорошо 
тренировались, и готов к сезону. С первого же матча с "Витязем" буду 
стараться делать все, что от меня зависит", - обещал россиянин. 
Поначалу он действительно радовал болельщиков. Новичок набрал два очка в 
дебютной встрече с "Витязем" и помог одержать победу, а затем забивал 
"Динамо" и "Ладе". Наконец, в противостоянии с "Авангардом" он оформил 
ассистентский хет-трик. Главный тренер Андрей Мартемьянов не мог 
нарадоваться действиям подопечного. 
"Изменил ли наш подход к игре обмен Хохлачева? Он вписался в тактическую 
схему и, считаю, добавил всей команде уверенности. Это сильное 
приобретение. Надеюсь, будет работать у нас от и до", - подчеркивал 
специалист. 
Однако, выдав удачную серию, нападающий резко сдал и в последующих 12 
встречах записал себе в актив лишь две результативные передачи. А крайне 
принципиальный в сложившихся условиях поединок со "Спартаком" он 
вынужденно пропустил по договоренности сторон. Мартемьянов же оценивал 
игру новичка уже не в настолько хвалебных тонах. 
"Адаптировался ли Хохлачев к команде? Да. А вот к требованиям штаба - еще 
нет", - посетовал наставник.  
Любопытно, что успевшие поработать с хоккеистом тренеры удивились его 
скандальному поступку. Например, Федор Канарейкин, пересекшийся с 
нападающим в "Спартаке", вспомнил, что тот никогда не создавал ему никаких 
проблем. 
"Я его знаю как хорошего игрока. Выступая за родной клуб, он уделял внимание 
только хоккею. Что сейчас с ним произошло, лучше спросить у руководителей и 
тренеров "Амура". Поведение хоккеиста должно соответствовать статусу 
профессионала и одного из лидеров коллектива. Игроку, который имеет очень 
хороший контракт. Это все переплетается и называется дисциплиной. 
Наверняка реакция от клуба последует - и это будет правильно. А какое 



 

 

наказание назначить, пусть решают люди, которые ему платят", - цитирует 
Канарейкина Metaratings.ru. 
В свою очередь, хорошо знакомый как с Хохлачевым, так и Балдаевым Андрей 
Назаров связал данный поступок с недовольством форвардом его наставника. 
"У хоккеиста уровня Александра не должно оставаться сил на такие вещи, все 
силы и эмоции спортсмены подобного уровня выплескивают на льду, а домой 
приходят только отдыхать.  Думаю, это не какой-то пьяный загул и демарш, а 
попытка привлечь к себе внимание. Саша пытается показать, что либо ему 
дают мало времени на площадке, либо неправильно используют, подбирая не 
тех партнеров для реализации своего потенциала. Поэтому тренерам "Амура" 
тоже надо покопаться в себе", - подытожил специалист. 

https://russian.rt.com/sport/article/1217271-hohlachyov-podozrenie-pryzhok-
mashina-voditel-konflikt 

К заголовкам сообщений 

Прыжок на машину за 6,5 млн руб. Хоккеиста Хохлачева оштрафуют за 
глупость (Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 16 октября 2023) 
В субботу хабаровский "Амур" на своей площадке в матче КХЛ уступил одному 
из лидеров чемпионата казанскому "Ак Барсу" 2:3, после чего ряд игроков, 
видимо, решили весело провести время. Апофеозом ночных гулянок стал 
поступок самого дорогого форварда клуба Александра Хохлачева, который 
зачем-то запрыгнул на чужую машину. 
"Клуб считает поведение игрока неприемлемым" 
Этот эпизод попал на видеорегистратор, а затем стал достоянием 
общественности. Судя по времени, дело было в 3.44 утра. Шедший в компании 
одноклубников Хохлачев внезапно запрыгивает на капот автомобиля, а затем 
перебирается на крышу. Свидетелями неадекватного поступка стали как 
минимум два его партнера, которых можно опознать на видео - Виктор Балдаев 
и Вячеслав Грецкий. 
Подал ли заявление водитель машины, пока не сообщается, как неизвестно и 
есть ли повреждения у автомобиля. От прыжков хоккеиста на капоте и крыше 
как минимум могли остаться вмятины. Однако известно, что "Амур" не оставил 
без внимания данный инцидент. 
"ХК "Амур" считает неприемлемым поведение игрока Александра Хохлачева и 
приносит извинения болельщикам. В клубе созданы все условия для того, 
чтобы спортсмены могли проявить свои способности и таланты по прямому 
назначению. От игроков требуется полная самоотдача на льду и соблюдение 
норм этики за пределами спортивных площадок. 
Руководство клуба приняло решение оштрафовать Александра Хохлачева и 
пересмотрит требования к поведению членов команды в свободное от 
тренировок и матчей время с тем, чтобы больше не допустить инцидентов, 
порочащих честь клуба. 
Впереди у "Амура" серия сложнейших матчей. У Александра Хохлачева будет 
возможность доказать свой профессионализм, принести пользу команде и 
оправдать доверие болельщиков", - сказано в сообщении клуба. 
Уже позже стало известно, что клуб решил оштрафовать хоккеиста на 
месячную зарплату в размере примерно 6,5 млн рублей. 
"Штраф может быть отменен, если игрок хорошо проявит себя в ближайшей 
выездной серии, которую дальневосточники начинают в Челябинске, с 
"Трактором". До этого Хохлачев не забивал 13 матчей подряд", - сказано в 
сообщении.  

https://russian.rt.com/sport/article/1217271-hohlachyov-podozrenie-pryzhok-mashina-voditel-konflikt
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Стоит отметить, что Александр Хохлачев является самым 
высокооплачиваемым хоккеистом "Амура", а его переход в эту скромную по 
меркам КХЛ команду носил слегка скандальный оттенок. Дело в том, что в 
прошлом сезоне форвард выступал за московский "Спартак", в котором был 
одним из лидеров. И на этом фоне после завершения контракта по окончании 
сезона он пытался выбить себе лучше условия, после того как набрал 55 очков 
в прошлом чемпионате. Однако долгие переговоры завершились неудачно, и 
Хохлачев был продан в "Амур". 
Нападающий потерял в статусе своей новой команды ("Амур" не ведет борьбу 
за Кубок Гагарина), зато выиграл в деньгах, получив порядка 75 млн рублей 
годового оклада. Правда, в Хабаровске дела с точки зрения результативности 
идут не лучшим образом, и от прошлогоднего графика Александр сильно 
отстает. В 13 последних матчах команды на его счету нет ни одной 
заброшенной шайбы. Последний раз он отличался 9 сентября в проигранной 
игре с "Ладой" (1:5). 
"Просто так на машины не прыгают" 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев рассказал 
"Газете.ру", что просто так на чужие машины не прыгают. 
"Он назвал свои действия шуткой? За шутку надо платить. Любая шутка, 
которая идет в нарушение закона, всегда чревата ответственностью.  
Думаю, что разберутся. Наверное, он компенсирует человеку и моральный, и 
материальный ущерб. Тогда, может, и не будет заводиться никаких дел - хотя 
здесь у КХЛ есть возможность проявить себя, а то они и так на многие вопросы 
не обращают внимания. Так что, конечно, надо разбираться. 
Просто так человеку не взбредет в голову прогуляться по капоту чужой машины 
- значит, была на то причина", - сказал Плющев.  

https://aif.ru/sport/person/pryzhok_na_mashinu_za_6_5_mln_rub_hokkeista_hohlach
eva_oshtrafuyut_za_glupost 

К заголовкам сообщений 

Штраф - адекватное наказание для Хохлачева (Allhockey (allhockey.ru), 
Москва, 16 октября 2023) 
Отсутствие месячной зарплаты заставит игрока задуматься о своем поведении. 
"Амур" успешно разобрался в ситуации с проступком своего звездного 
нападающего. 
История с Александром Хохлачевым, к сожалению, наделала достаточно много 
шума. Все справедливо: поведение игрока абсолютно неприемлемо. Прыгать 
по машинам в, возможно, состоянии алкогольного опьянения - это вандализм. К 
слову говоря, полиция уже начала проверку в связи с данным инцидентом. 
Интересно будет посмотреть на ее результаты. 
Клуб же оштрафовал нападающего в размере месячной зарплаты. Это чуть 
больше шести миллионов рублей. На мой взгляд это абсолютно адекватная 
мера наказания. Горячие головы призывали "Амур" чуть ли не разрывать 
контракт с Хохлачевым, но это бред. Во-первых, никто не будет избавляться от 
главной звезды из-за того, что она накосячила в инциденте, где нет 
пострадавших. По крайней мере официально, заявления от владельца 
автомобиля в полицию до сих пор не поступило. Во-вторых, в клубе 
рассчитывают на этого игрока. Другое дело, что он пока не наигрывает на свои 
75 миллионов за сезон. Не об этом сейчас идет речь.  
Кстати, вот еще вопрос для тех, кто говорит, что "Амур" должен был выгнать 
Хохлачева из команды. Не надо забывать, что хоккейный клуб для игрока - это 
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такое же место работы, как и для любого другого обычного человека. 
Представьте ситуацию: офисный сотрудник, который находится на хорошем 
счету в своей компании, в пятницу вечером, после пяти подряд честно 
отработанных дней, пошел отдохнуть в бар. Там он с кем-то зацепился 
языками, из-за чего случилась драка. В понедельник он придет на работу с 
фингалом под глазом. Как думаете, что ему за это будет? Если его работа не 
связана с ведением переговоров или представлением компании в публичном 
пространстве, где этому человеку необходимо, извините за выражение, 
торговать лицом, то он просто на протяжении следующей недели будет 
постоянно подвергаться расспросам коллег о том, что с ним случилось. Сам 
проходил через подобную ситуацию, поэтому знаю, что это не самое приятное, 
что с тобой может произойти. Но никаких санкций со стороны начальства в 
отношении этого сотрудника, само собой, не будет. А ведь он, в отличие от 
Хохлачева, во время драки наверняка нанес ущерб здоровью другого человека.  
Конечно, у хоккейного клуба есть своя специфика, которая заключается в 
публичности этой организации и ее членов. Посему Хохлачева наказали не 
столько за сам акт хулиганства, сколько за то, что он своим поведением 
подставил клуб, который только начинает заявлять о себе как о серьезной силе 
в КХЛ. Пресс-служба "Амура" выпустила на этот счет следующее заявление: 
"ХК "Амур" считает неприемлемым поведение игрока Александра Хохлачева и 
приносит извинения болельщикам. В клубе созданы все условия для того, 
чтобы спортсмены могли проявить свои способности и таланты по прямому 
назначению. От игроков требуется полная самоотдача на льду и соблюдение 
норм этики за пределами спортивных площадок. Руководство клуба приняло 
решение оштрафовать Александра Хохлачева и пересмотрит требования к 
поведению членов команды в свободное от тренировок и матчей время с тем, 
чтобы больше не допустить инцидентов, порочащих честь клуба. Впереди у 
"Амура" серия сложнейших матчей. У Александра Хохлачева будет 
возможность доказать свой профессионализм, принести пользу команде и 
оправдать доверие болельщиков". 
 "Амур" оценил поведение Хохлачева и извинился перед болельщиками 
Штраф в размере месячной зарплаты в данном случае является вполне себе 
адекватным наказанием. Правда, хотелось бы, чтобы в клубе обошлись без его 
пересмотров. Последние предложения в приведенном выше пресс-релизе, по 
правде говоря, вселяют некоторые подозрения насчет того, что подобный исход 
вполне возможен. Накосячил - отвечай. Таким должен быть итог данной 
ситуации для Хохлачева. В ином случае клуб переживет еще один имиджевый 
удар, а сам игрок может и не понять, что прыгать по автомобилям нельзя. 

https://allhockey.ru/article/show/493128-
Shtraf_adekvatnoe_nakazanie_dlya_Hohlacheva 

К заголовкам сообщений 

Получил контракт на 150 миллиона и устроил беспредел в ночном 
Хабаровске. Хохлачев прошелся по чужой машине (Sport24.ru, Москва, 16 
октября 2023) 
"Амур" его уже оштрафовал.  
"ХК "Амур" считает неприемлемым поведение игрока Александра Хохлачева и 
приносит извинения болельщикам. В клубе созданы все условия для того, 
чтобы спортсмены могли проявить свои способности и таланты по прямому 
назначению. От игроков требуется полная самоотдача на льду и соблюдение 
норм этики за пределами спортивных площадок.  

https://allhockey.ru/article/show/493128-Shtraf_adekvatnoe_nakazanie_dlya_Hohlacheva
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Руководство клуба приняло решение оштрафовать Александра Хохлачева и 
пересмотрит требования к поведению членов команды в свободное от 
тренировок и матчей время с тем, чтобы больше не допустить инцидентов, 
порочащих честь Клуба. Впереди у "Амура" серия сложнейших матчей. У 
Александра Хохлачева будет возможность доказать свой профессионализм, 
принести пользу команде и оправдать доверие болельщиков", - такое 
заявление вышло в понедельник утром на официальном сайте хоккейного 
клуба из Хабаровска.  
Что стало поводом для такого нетипичного выступления, а главное - штрафа 
для игрока?  
Все дело в видео, которое появилось за сутки до заявления клуба. На нем 
видно, как человек, до боли напоминающий Александра Хохлачева, с разбега 
забирается на стоящий на дороге автомобиль и прогуливается по нему, как по 
проспекту.  
Камера видеорегистратора фиксирует и компанию, в которой Хохлачев гулял по 
ночному городу. Кто-то смеется, кто-то хватается за голову, а один из спутников 
Хохлачева, предположительно защитник "Амура" Виктор Балдаев, заботливо 
протирает капот автомобиля.  
Первоначально СМИ писали о том, что вместе с Хохлачевым в тот вечер 
помимо Балдаева был и Вячеслав Грецкий. Однако по нашей информации 
белорусский нападающий в тот момент был уже дома, а человек на видео лишь 
отдаленно похож на Грецкого.  
Чем думал Хохлачев, прыгая на чужой автомобиль, загадка. В конце видео 
можно слышать, как он в диалоге с владельцем машины говорит, что пошутил. 
Водитель, думается, столь специфический юмор, не оценил. Был ли хоккеист и 
его спутники трезвы или в состоянии алкогольного опьянения? Выводы 
напрашиваются сами собой, но экспертизу никто, разумеется, не проводил.  
Стоит напомнить, что Хохлачев - новичок "Амура", который полтора месяца 
назад перешел в хабаровский клуб из родного для форварда "Спартака". 
Александр сразу подписал двухлетний контракт на общую сумму 150 
миллионов рублей, автоматически став самым дорогим хоккеистом, 
выступающем на Дальнем Востоке. Как тут не подумать, что большие деньги 
вскружили голову Александру и убедили в собственной безнаказанности?  
Будучи самым высокооплачиваемым игроком "Амура", Хохлачев при этом не 
является его лучшим бомбардиром. С 9 очками в 16 играх он во 
внутрикомандной гонке занимает лишь третье место. Один из этих баллов он 
заработал в домашнем матче против "Ак Барса", после которого и случились 
ночные похождения. Выезд "Амура" по маршруту Челябинск - Екатеринбург - 
Нижний Новгород, куда Хохлачев отправился вместе с командой, заиграет для 
него новыми красками. Звездному новичку нужно выпрыгнуть из штанов, чтобы 
отмазаться за свое поведение вне льда.  
Справедливо ли наказание в виде штрафа? По неофициальным данным речь 
идет о месячной зарплате, которая составляет около 7 миллионов рублей. При 
этом если "Амур" и сам Хохлачев удачно проведут выезд, штраф якобы может 
быть аннулирован. В этой ситуации важно, что со своей позицией выступил 
клуб. Еще лучше, если бы публичные извинения принес сам игрок. Но штраф, а 
не отчисление из команды, видится разумной мерой.  
Хохлачев хоть и поступил как карикатурный российский спортсмен, скорее даже 
футболист, но все-таки никого не был, не водил пьяным, не инициировал ДТП. 
История нашего хоккея знает немало более вопиющих случаев. Ярослав Косов 
с чемпионского парада ехал пьяным за рулем такси. Степан Захарчук сносил 



 

 

светофор и таранил другую машину. А уж о похождениях Михаила Анисина 
впору слагать легенды. С каждым из них их клубы расставались.  
Хохлачева в Хабаровске помиловали. И понять дальневосточников можно. Они 
в кое-то веки заманили на край света топового игрока, и разбрасываться такими 
кадрами не могут. "Тигры" только-только получили серьезные финансовые 
вливания, хотят изменить имидж клуба и уже раздают большие контракты. 
Первой большой звездой на Дальнем Востоке стал тот самый любитель 
прогуляться по чужим машинам. В некотором роде "Амур" - заложник 
Хохлачева. С ним непросто, а без него еще хуже.  

https://sport24.ru/hockey/article-poluchil-kontrakt-na-150-milliona-i-ustroil-bespredel-
v-nochnom-khabarovske-khokhlachev-proshelsya-po-chuzhoy-mashine 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Три игрока "Спартака" занимают первые три места в списке лучших 
бомбардиров сезона КХЛ (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 16 октября 2023) 
Лучшими бомбардирами КХЛ на данный момент являются три игрока 
"Спартака".  
Больше всех очков в лиге набрал нападающий Николай Голдобин. Он забил 14 
голов и отдал 16 результативных передач. На втором месте с девятью голами и 
14 передачами идет форвард Павел Порядин. Третий лучший бомбардир лиги - 
нападающий Иван Морозов (6 голов и 15 ассистов).  
Всех троих нападающих "Спартак" приобрел в межсезонье 2023 года. Голдобин 
перешел из "Металлурга", Порядин - из "Нефтехимика", Морозов - из "Вегаса".  

https://sport.business-gazeta.ru/article/288508 

К заголовкам сообщений 

Канарейкин: возвращение Ковальчука вполне возможно, но ему надо 
будет искать место в топ-6 "Спартака" (Meta Ratings (metaratings.ru), 
Москва, 16 октября 2023) 
Бывший главный тренер "Спартака" Федор Канарейкин высказал свое мнение 
по поводу возможного возвращения нападающего Ильи Ковальчука в 
столичный клуб.  
После ухода из "Авангарда" в 2021 году и победы в Кубке Гагарина Ковальчук 
не выходил на лед на профессиональном уровне. За "Спартак" он играл с 1999 
по 2001 год. 
"Возвращение Ковальчука вполне возможно. Он за собой смотрит, 
контролирует себя, много тренируется. Какова вероятность? Это знает только 
Илья и, думаю, Жамнов находится в теме. Если он чувствует в себе силы, есть 
голод и желание поиграть - то надо реализовывать.  
"Спартак" показывает сейчас хорошую игру, команда вырисовывается. Какое 
место займет Ковальчук? Понятно, что это хоккеист для третьего или 
четвертого звена. Надо будет искать место в топ-6, может быть в бригаде 
большинства", - сказал Канарейкин Metaratings.ru. 

https://metaratings.ru/news/kanareikin-vozvrashenie-kovalchuka-vpolne-vozmozhno-
no-emu-nado-budet-iskat-mesto-v-top-6-spartaka-295501/ 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 16 октября 2023 

https://sport24.ru/hockey/article-poluchil-kontrakt-na-150-milliona-i-ustroil-bespredel-v-nochnom-khabarovske-khokhlachev-proshelsya-po-chuzhoy-mashine
https://sport24.ru/hockey/article-poluchil-kontrakt-na-150-milliona-i-ustroil-bespredel-v-nochnom-khabarovske-khokhlachev-proshelsya-po-chuzhoy-mashine
https://sport.business-gazeta.ru/article/288508
https://metaratings.ru/news/kanareikin-vozvrashenie-kovalchuka-vpolne-vozmozhno-no-emu-nado-budet-iskat-mesto-v-top-6-spartaka-295501/
https://metaratings.ru/news/kanareikin-vozvrashenie-kovalchuka-vpolne-vozmozhno-no-emu-nado-budet-iskat-mesto-v-top-6-spartaka-295501/
https://www.sports.ru/hockey/1115556777-kanarejkin-o-kovalchuke-v-spartake-vozvrashhenie-ili-vpolne-vozmozhno-.html


 

 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

"Ни у одной команды КХЛ нет качественного льда" - форвард "Сибири" 
Прохоркин (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 октября 2023) 
Нападающий новосибирской " Сибири " Николай Прохоркин после выездного 
поражения от московского "Динамо" раскритиковал качество льда на аренах 
команд Континентальной хоккейной лиги. 
В понедельник "Сибирь" в Москве проиграла "Динамо" (1:2) в матче Фонбет 
Чемпионата КХЛ. Прохоркин результативными действиями не отметился. 
 - Вторая шайба в ворота "Сибири" залетела после отскока ото льда. Что 
можете сказать о качестве покрытия?  
 - Такое случается. Думаю, не лед причина гола. 
Но сейчас ни у одной команды КХЛ нет качественного льда. Не знаю, куда 
смотрит руководство, которое должно проверять качество. Пока ни одной игры 
не было, чтобы хороший лед продержался весь период, - передает слова 
Прохоркина корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1964045_Ni_u_odnoj_komandy_KKhL_ne
t_kachestvennogo_lda__forvard_Sibiri_Prohorkin 

К заголовкам сообщений 

Барулин: тяжело со всеми политическими моментами, но КХЛ движется в 
правильном направлении (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Экс-вратарь сборной России Константин Барулин рассказал, за какими 
командами КХЛ следит, и заявил, что лига движется в правильном 
направлении. 
"Слежу за "Ак Барсом", где играют ребята, с кем я играл. Наблюдаю за 
Хабаровском. В этом сезоне "Амур" еще покажет когти. Прекрасно знаю 
главного тренера команды - Андрея Мартемьянова. Я с ним работал еще в 
"Тюмени". Большой ему привет! За игрой "Авангарда" смотрю, мне импонирует 
Михаил Кравец. 
В целом нравится, как развивается КХЛ, и желаю нынешнему руководству и 
президенту лиги Алексею Морозову идти вперед. Понятно, что тяжело со всеми 
политическими моментами, много легионеров покинули лигу, но КХЛ движется в 
правильном направлении". 

https://www.championat.com/hockey/news-5281660-barulin-tyazhelo-so-vsemi-
politicheskimi-momentami-no-khl-dvizhetsya-v-pravilnom-napravlenii.html 

Похожие сообщения (4): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 октября 2023 

• News.sportbox.ru, Москва, 16 октября 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

• Sports.ru, Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Черкас: посмотрите, какие великолепные тренеры пришли в КХЛ - 
Ларионов, Федоров, Ротенберг (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Заслуженный тренер России, бронзовый призер чемпионата СССР в составе 
СКА Сергей Черкас оценил стиль игры команд КХЛ в последнее время и связал 
это с приходом тренеров новой формации. 

https://allhockey.ru/news/show/493141-Kanarejkin_Koval_chuku_nado_budet_iskat_mesto_v_top_6_Spartaka
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1964045_Ni_u_odnoj_komandy_KKhL_net_kachestvennogo_lda__forvard_Sibiri_Prohorkin
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1964045_Ni_u_odnoj_komandy_KKhL_net_kachestvennogo_lda__forvard_Sibiri_Prohorkin
https://www.championat.com/hockey/news-5281660-barulin-tyazhelo-so-vsemi-politicheskimi-momentami-no-khl-dvizhetsya-v-pravilnom-napravlenii.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281660-barulin-tyazhelo-so-vsemi-politicheskimi-momentami-no-khl-dvizhetsya-v-pravilnom-napravlenii.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963749_Barulin_zajavil_chto_KKhL_razvivajetsa_v_pravilnom_napravlenii
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1963749_Barulin_zajavil_chto_KKhL_razvivajetsa_v_pravilnom_napravlenii
https://allhockey.ru/news/show/493126-Barulin_nravitsya_kak_razvivaetsya_KHL
https://www.sports.ru/hockey/1115556115-konstantin-barulin-kxl-dvizhetsya-v-pravilnom-napravlenii-mne-nravitsy.html


 

 

"Уровень лиги растет, это мы видим по играм. Команды показывают ровный 
хоккей, нет проходных матчей. Есть, конечно, такие варианты, когда 
"Северсталь" обыграла "Сочи" 10:1, а "Салават" громит "Витязь" 8:1. И в НХЛ 
такое тоже есть. Но в целом никогда не предскажешь, какой матч как 
закончится. 
"Спартак" и "Торпедо" здорово играют. Это хорошо для лиги. Сейчас хоккей 
интересно смотреть, потому что появилось много команд с разным стилем. У 
СКА один стиль игры, у "Торпедо" другой, у "Локомотива" третий. "Адмирал" 
имеет свое лицо, "Ак Барс"... Когда эти команды играют между собой, хоккей 
интересный, а результат непредсказуем. 
С чем это можно связать, приход в лигу новых тренеров? Конечно. Посмотрите, 
какие великолепные тренеры пополнили в последние годы лигу - Ларионов, 
Федоров, Тамбиев, Жамнов, Ротенберг... Можно еще называть ребят. Тот же 
Разин, Козлов. Это все тренеры новой формации, которые вносят свой вклад в 
развитие хоккея. Произошло обновление тренерского цеха. 
Так всегда бывает, когда приходят в профессию более молодые, привносят 
свежие взгляды, идеи? Тут дело не в молодости. Ларионову 62 года. Просто все 
эти люди прошли и советский хоккей, и российский хоккей, и НХЛ. Добились 
огромных достижений в карьере. Они свой опыт могут аккумулировать и дать 
то, что работает в условиях КХЛ". 

https://www.championat.com/hockey/news-5281670-cherkas-posmotrite-kakie-
velikolepnye-trenery-prishli-v-khl-larionov-fyodorov-rotenberg.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 16 октября 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Бывший тренер единственного финна в КХЛ отреагировал на его 
возвращение в Россию (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Главный тренер итальянского клуба "Пустерталь-Вал Пустерия" Томек 
Валтонен прокомментировал возвращение соотечественника, финского 
нападающего Теэму Пулккинена в КХЛ. Форвард подписал контракт с "Куньлунь 
Ред Стар". Ранее Пулккинен тренировался в "Пустертале", пока ждал 
предложений. 
"Я дал ему разрешение тренировался с командой? Я тренирую тех, кто у меня 
есть. Я никому не даю разрешения. Моя работа - тренировать команду как 
можно успешнее, а спортивный директор и генеральный менеджер решают, кто 
с нами тренируется и играет. 
Пулккинен выбрал играть в КХЛ? Это его выбор. Каждый делает свой выбор. 
Что мне комментировать? 
Что Пулккинен думал о своем положении в Финляндии? Мы не говорили об 
этом. Мы старались заставить команду играть и добиваться успехов". 

https://www.championat.com/hockey/news-5281812-byvshij-trener-edinstvennogo-
finna-v-khl-otreagiroval-na-ego-vozvraschenie-v-rossiyu.html 

К заголовкам сообщений 

Рейдеборн раскритиковал Шведскую ассоциацию за отказ вызывать 
хоккеистов из КХЛ в сборную (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 

https://www.championat.com/hockey/news-5281670-cherkas-posmotrite-kakie-velikolepnye-trenery-prishli-v-khl-larionov-fyodorov-rotenberg.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281670-cherkas-posmotrite-kakie-velikolepnye-trenery-prishli-v-khl-larionov-fyodorov-rotenberg.html
https://www.sports.ru/hockey/1115556600-sergej-cherkas-kxl-v-poslednie-gody-popolnili-rotenberg-larionov-fedor.html
https://allhockey.ru/news/show/493132-Cherkas_posmotrite_kakie_velikolepnye_trenery_prishli_Larionov_Rotenberg
https://www.championat.com/hockey/news-5281812-byvshij-trener-edinstvennogo-finna-v-khl-otreagiroval-na-ego-vozvraschenie-v-rossiyu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281812-byvshij-trener-edinstvennogo-finna-v-khl-otreagiroval-na-ego-vozvraschenie-v-rossiyu.html


 

 

Голкипер швейцарского "Берна" Адам Рейдеборн рассказал, почему решил 
покинуть ЦСКА, и раскритиковал Шведскую хоккейную ассоциацию за отказ 
приглашать хоккеистов, играющих в КХЛ, в сборную страны. 
"Я знал, что происходит. Россия сделала и делает много плохого во время 
спецоперации (формулировка изменена в соответствии с официальной 
позицией РФ). Мы говорили об этом в ЦСКА, и многие россияне в команде 
чувствовали то же самое. Но, конечно, было много разных мнений. 
Я не хотел остаться без команды и без трансферной карты, если бы ЦСКА ее 
сохранил. Тогда я решил вернуться. Думаю, сегодня я бы принял такое же 
решение. 
Я считаю неправильным, что игроков КХЛ не пускают в сборную Швеции. Я 
заслуживаю быть ее частью. Конечно, это предмет для дискуссии, но 
ассоциации, возможно, не стоит отказываться от игроков КХЛ", - цитирует 
Рейдеборна Aftonbladet.  

https://www.championat.com/hockey/news-5281738-rejdeborn-raskritikoval-
shvedskuyu-associaciyu-za-otkaz-vyzyvat-hokkeistov-iz-khl-v-sbornuyu.html 

Похожие сообщения (3): 

• Lenta.Ru, Москва, 16 октября 2023 

• Советский спорт (sovsport.ru), Москва, 16 октября 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

КХЛ назвала имена лучших хоккеистов шестой недели сезона-2023/2024 
(Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Континентальная хоккейная лига определила лучших игроков шестой игровой 
недели сезона-2023/2024. 
Лучшим вратарем в шестой раз в карьере признан Илья Проскуряков 
("Авангард"), одержавший три победы в трех матчах недели. По воротам 
Проскурякова было нанесено 78 бросков (26 в среднем за игру), из которых он 
отразил 97,44%. Коэффициент надежности составил 0,67. В матче с 
московским "Динамо" Проскуряков сыграл "на ноль". Ранее он признавался 
лучшим по итогам недели трижды за "Торпедо" и по разу за ЦСКА и 
"Металлург". 
Лучшим защитником во второй раз в карьере признан Динар Хафизуллин 
("Салават Юлаев"), набравший 4 (1+3) очка в трех матчах недели. Хафизуллин 
не завершил ни один из матчей с отрицательным показателем полезности при 
общем значении "+3". Шайба в матче с "Автомобилистом" стала победной для 
его команды, также на его счету два силовых приема и три блокированных 
броска. Ранее он признавался лучшим на третьей неделе сезона-2017/2018 в 
составе СКА. 
Лучшим нападающим в третий раз в карьере признан Николай Голдобин 
("Спартак"), набравший 9 (3+6) очков в трех матчах недели. Голдобин не 
завершил ни один из матчей с отрицательным показателем полезности при 
общем значении "+3". Шайба в матче с ЦСКА стала победной для его команды. 
Голдобин ранее признавался лучшим на 17-й неделе сезона-2022/2023 и 
первой неделе сезона-2023/2024. 
Лучшим новичком впервые в карьере признан вратарь Илья Набоков 
("Металлург"), одержавший две победы в двух матчах недели. По воротам 
Набокова было нанесено 69 бросков (34,5 в среднем за игру), из которых он 
отразил 92,75%. Коэффициент надежности составил 2,42.  

https://www.championat.com/hockey/news-5281738-rejdeborn-raskritikoval-shvedskuyu-associaciyu-za-otkaz-vyzyvat-hokkeistov-iz-khl-v-sbornuyu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281738-rejdeborn-raskritikoval-shvedskuyu-associaciyu-za-otkaz-vyzyvat-hokkeistov-iz-khl-v-sbornuyu.html
https://lenta.ru/news/2023/10/16/shvedskiy-hokkeist-osudil-sanktsii-protiv-vystupayuschih-v-rossii-igrokov/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:1088186
https://allhockey.ru/news/show/493138-Rejdeborn_raskritikoval_Shvedskuju_associaciju_za_poziciju_po_igrokam_KHL_v_sbornoj


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5281568-khl-nazvala-imena-luchshih-
hokkeistov-shestoj-nedeli-sezona-2023-2024.html 

Похожие сообщения (7): 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 16 октября 2023 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 16 октября 2023 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 16 октября 2023 

• Sport24.ru, Москва, 16 октября 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

• Sports.ru, Москва, 16 октября 2023 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Атанасов - лидер голосования на Матч всех звезд КХЛ. В пятерке - ни 
одного игрока "Ак Барса" и "Салавата Юлаева" (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 16 октября 2023) 
КХЛ опубликовала пятерку лидеров голосования за попадание на Матч всех 
звезд КХЛ 2023.  
Лидер голосования - нападающий "Торпедо" Василий Атанасов. В тройке также 
форварды "Спартака" Николай Голдобин и московского "Динамо" Никита Гусев. 
В пятерке не оказалось ни одного игрока из "Ак Барса", "Нефтехимика" и 
"Салавата Юлаева".  
Как отмечает КХЛ, данные представлены по состоянию на 15:00 (мск) 16 
октября. Голосование завершится 17 октября в 15:00 по московскому времени. 
Лидеры голосования на Фонбет Матч Звезд КХЛ 2023:  
1. Василий Атанасов ("Торпедо") - 2147; 
2. Николай Голдобин ("Спартак") - 2005; 
3. Никита Гусев ("Динамо" Москва) - 1786; 
4. Алексей Колосов ("Динамо" Минск) - 1644; 
5. Владислав Подъяпольский ("Лада") - 1535.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/288517 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

"Кинопоиск" начал выпускать видеоэссе про спорт. (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 16 октября 2023) 
"Кинопоиск" запустил видеоэссе на своем YouTube-канале "Кинопоиск Спорт", 
сообщила пресс-служба сервиса.  
На канал подписаны больше тысячи человек. На нем выходили обзоры матчей 
КХЛ.  
Видеоэссе про хоккей было сделано совместно с авторами YouTube-канала 
"Скользкий лед". Первый выпуск "Как устроен хоккей и почему его стоит 
смотреть?" рассказывает о правилах игры и том, как клубы КХЛ выстраивают 
свою идентичность. Отдельно авторы акцентируют внимание на вопросе: "Чем 
хоккей превосходит футбол?". Голосом видеоэссе стал актер дубляжа Сергей 
Вострецов  
"В следующих выпусках зрители узнают об экономике клубов КХЛ, как первые 
матчи Канады и СССР навсегда изменили хоккей, почему Александру Овечкину 
доверяют больше, чем Ольге Бузовой, и куда из хоккея пропадают драки", - 
говорится в пресс-релизе.  

https://www.championat.com/hockey/news-5281568-khl-nazvala-imena-luchshih-hokkeistov-shestoj-nedeli-sezona-2023-2024.html
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https://sport.business-gazeta.ru/article/288517
https://www.khl.ru/news/2023/10/16/521283.html


 

 

https://www.sportsdaily.ru/news/kinopoisk-nachal-vypuskat-videosse-pro-sport 

К заголовкам сообщений 

"Тысяча чертей!" Михаил Боярский провел вбрасывание перед матчем 
СКА и "Адмирала" (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Знаменитый артист и болельщик санкт-петербургского футбольного клуба 
"Зенит" Михаил Боярский провел символическое вбрасывание перед стартом 
матча регулярного чемпионата Континентальной хоккейной лиги между СКА и 
"Адмиралом". 
"Тысяча чертей! Это же настоящий д'Артаньян на символическом вбрасывании! 
Всегда рады видеть, Михаил Сергеевич!" - говорится в сообщении 
официального телеграм-канала СКА. 
В эти минуты на стадионе "Ледовый дворец" в Санкт-Петербурге проходит 
очередной матч Фонбет Чемпионата Континентальной хоккейной лиги сезона-
2023/2024, в котором местный СКА принимает владивостокский "Адмирал". К 
середине второго периода счет 2:0 в пользу хозяев. "Чемпионат" ведет 
текстовую онлайн-трансляцию встречи.  

https://www.championat.com/hockey/news-5282070-tysyacha-chertej-mihail-
boyarskij-provyol-vbrasyvanie-pered-matchem-ska-i-admirala.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Ротенберг - о приглашении Боярского на матч СКА: Это нас вдохновляет. 
(Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 16 октября 2023) 
Главный тренер СКА Роман Ротенберг оценил идею с приглашением народного 
артиста РСФСР, актера театра и кино, певца Михаила Боярского для 
стартового вбрасывания перед матчем регулярного чемпионата КХЛ против 
"Адмирала". 
Встреча, прошедшая в Ледовом дворце, завершилась со счетом 5:0 в пользу 
СКА. Голами в составе победителей отметились Александр Кадейкин, Борна 
Рендулич, Александр Никишин, Семен Синяткин и Арсений Грицюк. 
Команда Романа Ротенберга одержала первую сухую победу дома. 
"Мы, как все, рожденные в СССР, выросли на фильме "Три мушкетера". Для 
нас огромная честь, что Михаил Сергеевич Боярский посетил нашу игру. Это 
нас вдохновляет. Вы видите, что у нас и много музыки из этого фильма, и этот 
дух, "один за всех и все за одного", - это наша культура, мы должны это ценить, 
и мы стараемся внедрять это в команду. Ребята ценят наш город и нашу 
культуру. Очень важно понимать город и биться потом за него в каждой игре", - 
передает слова Ротенберга корреспондент "Спорта День За Днем" Алексей 
Михайлов.  

https://www.sportsdaily.ru/news/rotenberg-o-priglashenii-boyarskogo-na-match-ska-
eto-nas-vdokhnovlyaet 

К заголовкам сообщений 

Iltalehti - о зарплате Романа Ротенберга в СКА: у него едва ли не хватает 
денег (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Финский журналист Iltalehti Вильями Калмари поделился мнением о заработной 
плате российского главного тренера СКА Романа Ротенберга. В отечественных 
СМИ называется сумма в 50 млн рублей. 
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https://www.sportsdaily.ru/news/rotenberg-o-priglashenii-boyarskogo-na-match-ska-eto-nas-vdokhnovlyaet


 

 

"По данным российских СМИ, годовая зарплата Ротенберга является четвертой 
по величине среди тренеров КХЛ. Тем не менее у Ротенберга едва ли не 
хватает денег. Помимо принадлежности к олигархической семье, он владеет 
частью СКА и занимает должность заместителя гендиректора "Газпромбанка". 
Ротенберг лишился части зарплаты в этом сезоне из-за штрафов, полученных 
им от КХЛ за неподобающее поведение. 
Плохое настроение СКА стало причиной седины у тренера в сентябре. Команда 
тогда проиграла пять матчей подряд. Сейчас курс немного скорректирован", - 
приводит слова Калмари Iltalehti.  

https://www.championat.com/hockey/news-5282028-iltalehti-o-zarplate-romana-
rotenberga-v-ska-u-nego-edva-li-ne-hvataet-deneg.html 

К заголовкам сообщений 

Мичков забил "Спартаку". Это 6-й гол форварда в сезоне - он набрал 13 
очков в 12 играх за "Сочи" (Sports.ru, Москва, 16 октября 2023) 
Матвей Мичков набрал 13-й результативный балл составе в "Сочи".  
"Сочи" проиграл "Спартаку" (2:5) в матче Фонбет чемпионата КХЛ. 
В третьем периоде 18-летний нападающий Матвей Мичков отметился 
заброшенной шайбой. 
В этом матче форвард также нанес шесть бросков по воротам и провел на льду 
17 минут и 7 секунд. 
В общей сложности Мичков набрал 13 (6+7) очков в 12 матчах за "Сочи" в 
нынешнем сезоне. Форвард перешел в команду из СКА на правах аренды.  

https://www.sports.ru/hockey/1115557724-matvej-michkov-zabil-spartaku.html 

К заголовкам сообщений 

Защитник Шуравин стал самым молодым автором гола в составе ЦСКА в 
истории КХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 16 октября 2023) 
Защитник ЦСКА Матвей Шуравин забросил одну из шайб команды в матче 
ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ против "Куньлуня" (7:0).  
В возрасте 17 лет и 208 дней он стал самым молодым автором гола в составе 
армейцев в истории лиги. 
Встреча с "Куньлунем" стала для Шуравина третьей в КХЛ.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/zaschitnik-shuravin-stal-samym-
molodym-avtorom-gola-v-sostave-cska-v-istorii-khl-2134312/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Очередное подписание СКА, неудачный дебют Рябыкина, победные серии 
"Спартака" и "Салавата Юлаева" (Live Sport (livesport.ru), Москва, 16 
октября 2023) 
В период шестой игровой недели СКА презентовал очередного звездного 
новичка, в то время как "Спартак" и "Салават Юлаев" были лучшими 
непосредственно на льду. Но нашлись и те, кто в минувшую семидневку 
разочаровал. Обо всем этом вспоминаем в нашей подборке.  
"Спартак" метит в лидеры Запада 
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Одним из немногих, кто выдал идеальный семидневный отрезок, был 
"Спартак". Команда Алексея Жамнова одержала три подряд победы и довела 
общую серию до пяти матчей. В каждой игре московский клуб традиционно был 
хорош в нападении и не покидал площадку без 4 заброшенных шайб минимум.  
"Спартак" в матче с "Торпедо"  
ХК "Спартак" 
В текущем сезоне это типичный "Спартак", которому удается доводить 
результативные матчи до закономерных побед, причем статус соперника не 
всегда важен. Так, на неделе команда Жамнова уничтожила и без того еле 
живой "Витязь" (5:1), после чего столько же шайб забросила в ворота ЦСКА 
(5:2). А во встрече с одним из прямых конкурентов - "Торпедо" - красно-белые 
отказались от идеи сыграть в овертайме и отличились дважды за три минуты 
до финальной сирены (4:2).  
Важнейшая победа над нижегородцами и недавняя осечка казавшегося 
несокрушимым "Локомотива" подняли "Спартак" на второе место на Западе с 
трехочковым отставанием от лидера из Ярославля.  
"Спартак" остается самым забивным клубом лиги. В 19 играх команда Алексея 
Жамнова забросила 70 шайб - 3.7 за игру в среднем. Подобных безумных цифр 
москвичи добились благодаря своему убойному трио - Голобин - Морозов - 
Порядин. Эти хоккеисты играют в первом звене и разрывает лигу, являясь ее 
лучшими бомбардирами.  
 Так, первым по результативности остается Николай Голдобин, на счету 
которого 30 очков (14+16) и ассистентский покер в недавнем матче с "Витязем". 
Вторым в рейтинге идет Павел Порядин (9+14), а тройку сильнейших замыкает 
Иван Морозов (6+15). Стоит ли лишний раз напоминать, что все они новички, 
пришедшие в команду в межсезонье?  
"Салават Юлаев" почувствовал новый прилив энергии 
Другой клуб, который приятно удивил на шестой игровой неделе. В минувшие 
семь дней "Салават Юлаев" решил развить успех после продуктивного выезда 
в Магнитогорск, где, 8 октября, разгромил "Металлург" Мг (6:2).  
Вероятно, команда Виктора Козлова пожелала и дальше играть в 
результативный хоккей, превратившись из среднего по привлекательности 
клуба в один из самых смотрибельных коллективов прошлой недели. Иначе как 
объяснить три подряд победы с 4+ заброшенными шайбами в каждой игре? На 
неделе уфимцы были суровы по отношению к "Автомобилисту" (4:1) и не 
пожалели "Витязь" (8:1), после чего они оформили более скромную (в 
нынешних реалиях) победу над "Динамо" Минск (4:2).  
Владислав Ефремов  
VK 
Пока все те, кто считается прямыми конкурентами, играли с переменчивым 
успехом, "Салават Юлаев" на их фоне возвышался. И в новую неделю он 
входит в качестве четвертой команды конференции. Правда, столько же очков 
(22) имеют два других клуба - "Лада" и "Авангард", в то время как от зоны топ-3 
уфимцев отделяют 4 балла.  
 После серии результативных матчей атака "Салавата Юлаева" вошла в тройку 
самых активных на Востоке - 56 заброшенных шайб. Александер Хмелевский 
привычно был хорош в завершении и уже набрал 8+5 по системе "гол+пас", но 
при этом в команде появился новый лидер по очкам - Александр Шаров, 
который отныне примеряет роль главного ассистента (4+14). В частности, в 
игре с "Витязем" форвард третьего звена оформил 1+3. При этом и оборона, 
являющаяся сильной стороной команды, остается второй самой надежной в 
конференции (36 пропущенных).  



 

 

СКА продолжает скупать звезд у конкурентов 
На прошлой неделе СКА потерял очередные очки симпатий со стороны 
нейтрального болельщика, провернув идеальный для себя и спорный в 
глобальном понимании обмен: состав санкт-петербургского клуба пополнил 
лучший бомбардир "Сочи" Борна Рендулич, а Марат Хуснутдинов 
присоединился к южанам.  
Почему сочинцы пошли на сделку, отдав того, кого подписывали ради цели 
попасть в кубковую восьмерку, и кто начал делать разницу здесь и сейчас, 
остается лишь догадываться, но для СКА - это, несомненно, усиление премиум-
класса.  
 В первом своем матче за новый клуб Борна Рендулич был отправлен в 
четвертое звено и сумел отличиться заброшенной шайбой в ворота 
"Локомотива". Но его стараний оказалось недостаточно, ведь в "Ледовом" СКА 
уступил (2:3). Во второй встрече - с "Динамо" Минск - Борна сыграл в третьем 
звене с Алистровым и Воробьевым и сумел набрать 1+1, благодаря чему санкт-
петербуржцы с большим трудом справились с гостями из Беларуси (3:2).  
Суммарно хорватский форвард набрал 18 очков (11+8) и вошел в десятку 
лучших бомбардиров лиги (8 место), идеально влившись в новую команду. И 
как бы сочинцам по итогам сезона не пришлось кусать локти, наблюдая за тем, 
как Рендулич блистает в Кубке Гагарина, в то время как они смотрят его по 
телевизору.  
Дмитрий Рябыкин провалил дебют в "Витязе" 
Неделей ранее "Витязь" стал первым, кто сменил тренера. Команда устала от 
беспросветной серии поражений, мертвой атаки и катастрофически 
проблемной обороны. С временно исполняющим обязанности - Алексеем 
Тертышным - подмосковный добился двух побед, после чего клуб представил 
Дмитрия Рябыкина в качестве нового главного тренера.  
Дмитрий Рябыкин в матче со "Спартаком" 
VK 
Однако такой дебют в новой команде едва ли можно пожелать даже своим 
главным конкурентам: в четырех матчах, которые пришлись на шестую игровую 
неделю, "Витязь" заработал всего одно очко и пропустил в сумме 18 шайб (4.5 в 
среднем) при 4 заброшенных. В рамках гостевой серии "Витязь" был 
разгромлен "Спартаком" (1:5), "Нефтехимиком" (0:3) и "Салаватом Юлаевым" 
(1:8). В последнем же матче он, ведя 2:0 на льду "Автомобилиста", проворонил 
преимущество и уступил в овертайме (2:3 ОТ).  
По итогам 19 игр "Витязь" занимает последнее место в Западной конференции 
с 10 очками, 29 заброшенными шайбами и 72 пропущенными. По каждому 
перечисленному компоненту команда является худшей во всем чемпионате. 
Очевидно, нового тренера ждет не одна бессонная ночь в попытках найти 
способ все это исправить или хоть немного улучшить.  
Затянувшаяся полоса неудач "Сибири" 
На прошлой неделе "Витязь" был не единственным неудачником регулярки. В 
эту компанию можно вписать несколько других кандидатов, но самой заметной 
стала "Сибирь".  
 Еще недавно - во второй половине сентября - команда Дэвида Немировского 
выдала серию победных матчей, в период которой разбиралась с топ-клубами 
вроде СКА, "Авангарда" и "Динамо" Москва. Но сейчас о подобных результатах 
она может только мечтать. Текущая серия новосибирцев состоит из пяти 
матчей без побед, в четырех из которых было пропущено минимум 4 шайбы.  
"Сибирь" в гостевом матче с "Трактором" 



 

 

На прошлой неделе мрачная статистика "Сибири" дополнилась двумя матчами. 
Сперва команда Немировского дала бой "Трактору", которому после трех 
динамичных и атакующих периодов проиграла в серии буллитов (4:5 ОТ). Во 
второй встрече новосибирцы не сдержали "Металлург" Мг, хотя попытки были 
(2:4).  
 Все эти неудачи заметно ослабили "Сибирь" в ее стремлении попасть в 
верхнюю часть таблицы: после 17 матчей новосибирцы занимают восьмое 
место с 17 очками, опережая всего на один балл десятый "Барыс" и обходя 
девятый "Амур" лишь благодаря лучшим дополнительным показателям.  

https://www.livesport.ru/hockey/2023/10/16/khl_2023_24_regular_season_week_6/ 

К заголовкам сообщений 

Феерия Голдобина, серии Мэйсека и Галкина, спасатель для "Авангарда" 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 16 октября 2023) 
"Куньлунь" проиграл девятый раз подряд, "Авангард", сменив вратаря, одержал 
три победы; Андрей Козырев встретился с Игорем Ларионовым, а Алексей 
Заварухин - с Николаем Заварухиным. Обзор наиболее значимых событий 
прошедшей недели.  
Дерби исполняющих обязанности  
Отставка тренера в большинстве случаев положительно влияет на результаты - 
по крайней мере, в краткосрочной перспективе. Поскольку на позапрошлой 
неделе отставки - одна за другой - прошли в трех командах, можно было 
ожидать и трех всплесков. Но так уж сложился календарь, что две команды из 
этих трех - "Барыс" и "Трактор" - встретились в понедельник, так что кто-то из 
них обязательно выиграл бы, но кто-то и должен был проиграть. Обеими 
руководили временно исполняющие обязанности главного тренера - Г алым 
Мамбеталиев и Алексей Заварухин. Но с небольшим нюансом: Заварухин уже 
успел свой первый матч выиграть (двумя днями ранее, у "Авангарда"), а 
Мамбеталиев дебютировал в сезоне. Он и победил - 2:1.  
Братское дерби  
У Алексея Заварухина на минувшей неделе получилось два необычных дерби. 
Вслед за противостоянием с коллегой по должности ему предстояло 
встретиться Николаем Заварухиным - своим двоюродным братом, 
возглавляющим "Автомобилист". Николаю Николаевичу Алексей Борисович 
уступил с таким же счетом, как и Мамбеталиеву.  
Николай Николаевич и Алексей Борисович  
У Заварухиных это уже второе братское дерби. По ходу прошлого сезона 
Алексей Борисович принял "Спартак", и с ним проиграл Николаю Николаевичу 
4:7.  
Дерби единомышленников  
Еще одно крайне интересное тренерское противостояние было в среду, когда 
"Северсталь" принимала "Торпедо". В прошлом сезоне Игорь Ларионов и 
Андрей Козырев трудились в Нижнем Новгороде плечом к плечу, и с переездом 
Козырева в Череповец предполагалось, что "Северсталь" будет играть 
примерно в такой же хоккей, как и "Торпедо". Собственно, предположения 
подтвердились, и оттого встреча этих двух команд ожидалась с большим 
интересом - не из-за принципиальности, а из-за одинаковой философии. Матч 
действительно получился ярким, Ларионов победил 4:3, хотя ему и пришлось 
отыгрываться с 1:3.  
Несмотря на то, что год назад Козырев был помощником Ларионова, эту игру 
следует рассматривать как противостояние единомышленников, а не как 
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"учитель против ученика". А если все же упираться в тему ученичества, то роли 
скорее распределяются не в соответствии с прошлогодней внутриторпедовской 
иерархией, а наоборот - исходя из большего опыта Козырева.  
Серия Мэйсека  
В матче "Автомобилист" - "Трактор" счет открыл Александр Севостьянов с 
передачи Брукса Мэйсека. Тем самым Мэйсек продлил свою результативную 
серию до шести игр, но больше в той встрече не отличился, и завершил 
пятиматчевую голевую серию. Еще через день "Автомобилист" одержал 
непростую (пришлось догонять с 0:1 и 1:2) победу над "Витязем" - 3:2 в 
овертайме, и Мэйсек поучаствовал во всех голах: сделал дубль (включая и 
победную шайбу) и отдал результативную передачу.  
Таким образом серия Мэйсека, начатая еще в конце сентября, составляет семь 
матчей.  
Бомбардир  
Но лучшим бомбардиром недели стал не Мэйсек, а Николай Голдобин, в трех 
матчах набравший девять (3+6) очков. Сначала он отдал четыре передачи во 
встрече с "Витязем" (5:1), затем 1+2 в дерби с ЦСКА (5:3), и дубль против 
"Торпедо" (4:2).  
Голдобин упрочил лидерство в споре лучших бомбардиров чемпионата, и 
опережает идущего на втором месте партнера по звену Павла Порядина на 
семь очков.  
"Сухие" серии  
Помимо "Спартака" по три победы в трех матчах одержали "Авангард", "Ак 
Барс" и "Салават Юлаев". Рывок омичей - до этого проигравших дважды подряд 
и шесть раз из восьми последних - совпал по времени с привлечением Ильи 
Проскурякова. А скорее даже не совпал, а был обусловлен этим. На минувшей 
неделе Илья отразил 76 бросков из 78 от магнитогорцев, московских 
динамовцев и ярославцев, и не пропускал шайб на протяжении 123 минут и 20 
секунд - что является четвертой по продолжительности "сухой" серией 
текущего чемпионата.  
Еще дальше шагнул Владимир Галкин, не пропускавший 136 минут и 16 секунд. 
Правда, в отличие от Проскурякова, он играл не во всех матчах 
"Автомобилиста" подряд, его серия началась еще в сентябре, потом была 
почти двухнедельная пауза. Но тем не менее серия - есть серия. Результат 
Галкина - второй в этом сезоне, больше времени продержался "сухим" только 
Александр Самонов (140 минут и 38 секунд).  
Обе эти серии прервались в воскресенье - что, впрочем, не помешало 
Проскурякову и Галкину помочь своим командам выиграть у "Локомотива" и 
"Витязя", соответственно.  
Пятница, 13  
Пятница, 13 октября, выдалась локальным кошмаром для "Барыса", дома 
потерпевшего разгром от "Локомотива" 0:6, а также для "Витязя" еще более 
крупно разгромленного в гостях "Салаватом Юлаевым" - 1:8.  
"Витязь" потерпел уже третье в нынешнем сезоне поражение с крупным счетом. 
Ранее было 0:7 от минского "Динамо" и 1:9 от ЦСКА.  
Черная полоса "Куньлуня"  
У "Куньлуня", идущего на предпоследнем месте Запада, крупных поражений нет 
вообще. Но и побед нет - еще с сентября. На минувшей неделе китайцы 
уступили СКА (2:6), минскому "Динамо" (0:4) и "Нефтехимику" (3:4 в овертайме), 
и довели неудачную серию до девяти матчей. А серию без побед в основное 
время - и вовсе до 18.  



 

 

В какой-то степени результаты "Куньлуня" обусловлены насыщенным 
календарем (и в большей степени - короткой скамейкой). Календарь же 
"Куньлуня" сверстан так, чтоб высвободить окно для национальной сборной 
Китая, а не по злому умыслу. Ну а то, что интересы сборных зачастую 
противоречат клубным, давно не новость.  
Гол-фантом  
Вадим Шипачев продолжает погоню за бомбардирским рекордом Лиги, 
принадлежащим Сергею Мозякину. За эту неделю он сократил отставание еще 
на три очка, и теперь имеет в активе 892 (у Мозякина - 928). Могло бы быть и 
893, но в матче против "Адмирала" видеопросмотр выявил, что броском с 
острого угла Вадим порвал сетку ворот с внешней стороны.  
Тем не менее, "свой" гол в той игре Шипачев все равно забил, да еще и 
передачу отдал.  
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К заголовкам сообщений 

Дементьев: Куликов - один из лучших центральных нападающих третьего 
звена (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Хоккейный агент Алексей Дементьев представляющий интересы нападающего 
Павла Куликова поделился мнением о своем клиенте. 
"Павел Куликов - достаточно интересный мастер своего дела, который является 
ориентиром для молодых игроков. Он очень грамотно находит свое место в 
любом коллективе, в любой команде. Это тот человек, который может 
подсказать советом окружающим игрокам, как себя вести в жизни, что делать. 
Куликов - очень надежный человек на льду, один из лучших центральных 
нападающих третьего звена, у которого прекрасный процент выигранных 
вбрасываний. Первое меньшинство - это то, что в первую очередь можно 
ассоциировать с этим хоккеистом его пользе для любой команды. У Павла на 
высоком уровне человеческие и игровые качества", - сказал Дементьев в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом Панышевым. 

https://www.championat.com/hockey/news-5281982-dementev-kulikov-odin-iz-
luchshih-centralnyh-napadayuschih-tretego-zvena.html 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" вынес лидера КХЛ, завершив шикарную серию! Команде помог 
гениальный ход сотрудников клуба (Sports.ru/tribuna, Москва, 16 октября 
2023) 
Домашняя серия "Авангарда" началась с тяжелого и по делу поражения от 
"Трактора", но затем "ястребы" провели три подряд прекрасных матча, в 
которых с общим счетом 11:2 сокрушили трех очень серьезных соперников - 
московское "Динамо", а также лидеров Востока и Запада "Магнитку" и 
"Локомотив". Цельная, правильная, дисциплинированная игра, отличные 
действия голкипера и спецбригад, шикарная реализация моментов - вот 
основные черты этой победной серии, прошедшей при практически полностью 
заполненных трибунах G-Drive Арены. Для омских болельщиков, тяжело 
переживавших "болтанку" сентября-начала октября такой хоккей - настоящий 
бальзам на душу, а также надежда на то, что нынешний "Авангард", как обычно, 
будет преследовать самые высокие цели по весне. За счет чего же случилось 
преображение? 
Для начала, пожалуй, стоит отметить Михаила Кравца. После сложного 
периода, сопровождаемого различными слухами в прессе, главный тренер 
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"Авангарда" не расклеился, не занервничал и, похоже, сумел все-таки 
достучаться до подопечных. Очевидно, "ястребы" еще в концовке выезда 
добавили в сплоченности, в слаженности, в пресловутом выполнении игрового 
задания. И в последних трех матчах омичи играли именно так, как хочет тренер: 
высоко прессинговали в чужой зоне двумя игроками (при комфортном счете для 
этой цели оставляли одного хоккеиста), дорожили шайбой, делали акцент на 
атакующих действиях всеми четырьмя тройками (тут прям разительный 
контраст с прошлым сезоном, когда нижние звенья просто старались не 
пропустить, пока лидеры из топ-6 отдыхают), внимательнейшим образом 
проводили смены после забитых голов, не снижая давление в рамках одного 
игрового отрезка даже после нескольких голов подряд. 
В обороне тоже видна концепция. Расчищать пятачок не только от соперников, 
но и от себя, чтобы вратарь видел момент броска; блокировать броски только в 
непосредственной близости от бросающего, чтобы избежать неконтролируемых 
рикошетов вблизи ворот, и больше сосредотачиваться на подборах; не 
бороться с нападающими соперника на пятачке, а не пускать их туда; 
моментально выбрасывать шайбу в сторону после отскоков от своего вратаря. 
Все это достаточно простые, базовые вещи, тут нет больших хитростей, но, как 
мы видели в самом начале сезона, даже профессиональным, опытным игрокам 
необходимо разжевывать элементарные истины, доносить их каждый день 
посредством разговоров и просмотров видео. Собственно, это и называется 
тренировочный процесс во время сезона. 
Необходимо отметить и помощников Кравца. На пресс-конференции после 
победы над "Локомотивом" Михаил Григорьевич рассказал, что значительный 
прогресс спецбригад "Авангарда" - это заслуга его ассистентов. Сергей Звягин и 
Андрей Подконицки наладили меньшинство, Антон Курьянов, ставший 
принимать непосредственное участие в тренировочном процессе, вернул 
"ястребам" грозное большинство. 
Еще один важный момент - удалось скомпоновать идеальный баланс звеньев. 
По крайней мере, на данном этапе сезона. В последних трех матчах "Авангард" 
играет следующими сочетаниями в атаке: Ткачев - Николишин - Буше; 
Венгрыжановский - Спунер - Гераськин; Мартынов - Пьянов - Беляев; Михайлов 
- Холодилин - Игумнов. И мы видим сейчас отличную "химию" во всех тройках, 
позволяющую "ястребам" играть в одинаково мощный хоккей буквально в 
каждой схеме, что позволяет постоянно поддерживать высокий темп, отнимать 
у соперника время на передышку и заставлять его обороняться даже в те 
моменты, когда на льду вроде бы сдерживающие звенья. Особенно это 
проявляется во вторых периодах, где оппоненты попросту не успевают вовремя 
меняться с дальней лавкой и начинают пропускать голы пачками. 
Разумеется, так будет продолжаться не всегда, и тренерскому штабу еще 
придется тасовать звенья, освежать состав, но в последних трех играх было 
стопроцентное попадание с полным отсутствием выпадавших хоккеистов. 
Отсюда и результат. 
Большую роль в том, что "Авангард" "зазвенел", сыграло, конечно, и появление 
неожиданного джокера. Илья Проскуряков вышел в воротах "ястребов" не от 
хорошей жизни (у Демченко слегка не задался старт сезона, Мишуров 
приболел), но произвел фурор в масштабах всей лиги - сегодня КХЛ 
совершенно заслуженно признала его лучшим вратарем недели. Да и как не 
признать? За три с половиной матча только две пропущенные шайбы (одна из 
них рикошетом от клюшки своего же партнера), 90 сейвов и невероятная 
статистика по основным показателям - 97,8% отраженных бросков и 0,56 
пропущенных шайб за игру! Проскуряков играет надежно, просто и фактически 



 

 

безошибочно. Он дает команде вкатиться в матч, подчищая некоторые 
стартовые огрехи, уверенно держит счет, как любит говорить Михаил Кравец, 
совершая важные спасения в нужный момент, а также минимизирует панику на 
собственном пятачке, в подавляющем большинстве случаев либо фиксируя 
шайбу намертво, либо отражая ее в сторону. И кто бы мог подумать, что так 
себя покажет именно 36-летний Проскуряков, которого летом подписывали 
больше с прицелом на "Омские Крылья"? Илья сейчас в очередной раз 
доказывает, что жизнь полна удивительных сюжетов, и что 36 - это еще вовсе 
не возраст для вратаря. Конечно, никто не может предположить, как 
Проскуряков проявит себя на дистанции, но сам Илья подходит к этому вопросу 
философски и максимально готов к продолжению своей удивительной 
перезагрузки. 
Вратарь, работа тренеров, большинство, меньшинство, сбалансированные 
тройки - все это здорово и понятно. Но вот вам неочевидный фактор уверенной 
победы над лидером всей лиги "Локомотивом" - перформанс в честь дня отца, 
устроенный клубом! Удалось сюрпризом привезти пап некоторых ребят в Омск, 
и этот ход возымел грандиозный эффект. Игроки впервые в этот день увидели 
родителей на утренней раскатке, а вечером, максимально заряженные, сыграли 
не на сто, а на двести процентов - ведь играть на глазах отца это не только 
приятно, но и очень ответственно. 
"Сумасшедший ход", - так охарактеризовал идею Михаил Кравец, и это 
действительно была акция из серии "это понравилось всем". Неожиданное 
появление пап самым прямым образом повлияло на настроение и настрой 
хоккеистов - чего стоит только улыбающийся на раскатке всегда серьезный 
Семен Чистяков или бурно отмечающий голевой пас Богдан Киселевич! Но куда 
важнее, что этот ход показал человечность игроков, для которых важнее всего 
в жизни - видеть своих родных и чувствовать их поддержку не на расстоянии.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/omskhokkeynews/3196804.html 

К заголовкам сообщений 

Никита Филатов: "Нет ощущения, что "Авангард" играет круто и 
интересно. Нравится Ткачев, их связка с Буше - одна из лучших в КХЛ" 
(Sports.ru, Москва, 16 октября 2023) 
Экс-игрок КХЛ Никита Филатов поделился мнением об игре "Авангарда". 
- У "Авангарда" три уверенных победы, заработало большинство. 
Владимир Ткачев играет на свои деньги. Очевидно, он по игре, качеству, да и 
по очкам, один из лучших в лиге в моменте. 
- Есть что-то, что не нравится в игре "Авангарда"?  
- Не могу сказать, что мне игра "Авангарда" само себе целостно нравится. Мне 
очень нравится Ткачев. 
Считаю, что Рид Буше и Ткачев - одна из лучших связок в лиге. Мне нравится, 
как играет Либо Шулак. Он не играет так ярко, как в "Адмирале". 
Потому что, скорее всего, роль первого защитника в Авангарде принадлежит 
Дамиру Шарипзянову. Он играет 23 минуты за матч - это практически топ-3 или 
топ-5 в лиге по игровому времени. Шарипзянов в команде защитник номер 
один. 
Но общего ощущения, что "Авангард" играет круто, красиво, интересно, у меня, 
конечно, нет, - сказал бывший нападающий клубов КХЛ Никита Филатов.  

https://www.sports.ru/hockey/1115557294-filatov-net-oshhushheniya-chto-avangard-
igraet-kruto-i-interesno.html 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/omskhokkeynews/3196804.html
https://www.sports.ru/hockey/1115557294-filatov-net-oshhushheniya-chto-avangard-igraet-kruto-i-interesno.html
https://www.sports.ru/hockey/1115557294-filatov-net-oshhushheniya-chto-avangard-igraet-kruto-i-interesno.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Квартальнов: "Беларусы сейчас сильные игроки. Или вы 
думаете, что любой иностранец - хороший хоккеист?" (Tribuna 
(by.tribuna.com), Минск, 16 октября 2023) 
Главный тренер минского "Динамо" Дмитрий Квартальнов прокомментировал 
матч с "Салаватом Юлаевым" (2:4) в КХЛ.  
- Опять начали с 0:2. Сделали 2:2. В таких матчах надо набирать очко, если 
получится - два. Но в конце игры... Значит, не заслужили. В обороне играли 
плохо. Было много выходов "один в ноль", "два в один". Потом перестроились. 
Выровняли ситуацию. Но вновь получили гол.  
- Не было мыслей взять запрос после первого гола? Там могла быть помеха.  
- Не взяли запрос. Что уже сейчас говорить? Сейчас многие эпизоды трактуется 
в пользу атакующей команды. Посчитали, что там ничего не было.  
- Что сделали, чтобы сравнять счет?  
- Стали терпеть, играть, не делать подарки сопернику, как в начале матча. Хотя 
во втором периоде было непросто. Молодой вратарь [Егор Вельмакин] дал 
шанс вернуться в игру. И немного перекроили состав.  
- Почему именно сегодня решили поставить Егора Вельмакина, молодого 
вратаря? Всего второй матч провел.  
- Приняли такое решение. Дали Колосову возможность отдохнуть, но провел 
много игр подряд. Егор хорошо сыграл. Да, можно говорить про то, как 
пропустили третий гол. Но в целом Егор дал нам шанс вернуться в игру.  
- Как можете объяснить то, что "Динамо" не может обыграть "Салават" с 2016 
года?  
- Я первый год работаю с "Динамо". Так бывает. Рано или поздно победа 
случится.  
- Почему Смит не играл, хотя тренировался?  
- Пока не готов играть.  
- Упрощает ли тренерскую работу, когда в составе восемь легионеров? Или это 
новые сложности?  
- А сколько сегодня было в составе легионеров? Я уже отвечал на такой 
вопрос. Мы приглашаем легионеров, исходя из своих возможностей. Мы хотели 
видеть в составе легионера, который сейчас в составе "Салавата". Но у нас 
этого вообще не получилось.  
- Но все равно это дает определенную свободу. Иностранцы - сильные игроки.  
- Я знаю, что беларусы сейчас сильные игроки. Пока так. Игроки разные 
бывают. Или вы думаете, что берешь любого иностранца, и он хороший 
хоккеист?  
- Никита Пышкайло травмирован. Когда он вернется?  
- Он не отправлялся на выездную серию. Не знаю его состояние прямо сейчас. 
Он лечится. Возможно, и домашнюю серию пропустит.  
- Всего четыре минуты штрафа в этом матче. Знали, что "Салават" хорошо 
играет в большинстве, и обращали на это внимание команды?  
- Конечно, говорили об этом. Мы каждый раз уделяем этому внимание. 
Хотелось бы вообще без удалений проводить матчи, - сказал Квартальнов.  

https://by.tribuna.com/hockey/1112977746-dmitrij-kvartalnov-belarusy-sejchas-silnye-
igroki-ili-vy-du/ 

К заголовкам сообщений 

Ники Меркли - о себе, любимом игроке и родном брате (Belarushockey 
(belarushockey.com), Минск, 16 октября 2023) 

https://by.tribuna.com/hockey/1112977746-dmitrij-kvartalnov-belarusy-sejchas-silnye-igroki-ili-vy-du/
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Форвард минского "Динамо" Ник Меркли рассказал о себе и назвал своего 
любимого игрока. 
 - За этот отпуск я побывал в Мексике. Также путешествовал по Канаде, был в 
Келоуне несколько недель. Застал фестиваль в Калгари. Он называется 
Калгари Стампид, это ковбойский фестиваль. Он проходит каждый год. С 
родео, танцами и музыкой в стиле кантри. Я думаю, здесь в Беларуси это 
совсем непопулярно, но мне очень нравится. Я даже надевал эти ковбойские 
сапоги, ковбойскую шляпу. Было весело. Это очень большой праздник в нашем 
городе. После этого меня в команде еще долго называли мексиканцем. Хотя у 
меня нет ничего общего с этой страной, но как-то прижилось. Вообще, как меня 
только не звали. Коробов всем придумывает прозвища. Он называет меня 
персонажем из мультика Чип и Дейл. Наверное, из-за моей улыбки. В общем, 
кличек у меня хватает. Ни на что не обижаюсь, наоборот, это даже забавно. 
У меня есть родной брат. Он на два года старше. И он тоже занимался хоккеем. 
Правда, он никогда не играл профессионально. Он выступал в WHL, юниорской 
лиге. Но скажу, что в детстве он был гораздо лучше меня. Сейчас он закончил. 
Нет, не по здоровью. Просто потерял страсть и желание быть игроком. Но 
полностью от игры не отошел. Теперь он обучает хоккею. Работает тренером. 
До этого он закончил университет и работал воспитателем в детском саду, 
сейчас тренирует хоккеистов. Я очень рад за него, он выглядит очень 
счастливым. 
Один из самых запоминающихся моментов из детства. Когда мы росли, возле 
нашего дома было озеро. Мы постоянно ходили туда, просто ставили две сетки 
и играли один на один, играли со всеми нашими друзьями. Я всегда смотрел на 
брата и хотел быть так же хорош, как он. Думаю, это очень сильно помогло мне 
в будущем. 
Мой любимый игрок - Бобби Орр. Я полюбил его в детстве и до сих пор. Когда-
то мой отец показал мне видео с ним. Его стиль игры мне очень понравился. 
Мои родители разрешили мне завесить всю комнату постерами с его 
изображением, везде были цвета "Бостона" - желтый и черный, куча 
фотографий. Скажу, что у меня было счастливое детство. Однажды даже 
поучаствовал в какой-то лотерее и получил возможность вместе с 
воспитанниками хоккейной школы покататься вместе с Бобби. Мне тогда было 
лет 8-9. Конечно, он расписался мне везде. Скорее всего, его автограф даже 
сейчас хранится где-то дома у моих родителей. 
Ник Меркли в жизни? Это человек, который просто наслаждается каждым днем. 
Это человек, у которого много друзей. Потрясающая семья. Я считаю, это 
главная вещь для каждого человека. Своей семьи у меня пока нет. Но есть 
девушка. Она дома, в Америке. 1.10 - 1.50 В свободное время я стараюсь как 
можно чаще созваниваться со своей семьей. Конечно, это не так легко сделать, 
учитывая разницу во времени. Но при любой возможности, набираю им. 
Смотрю футбол. Не этот, в который играют у вас здесь, а американский 
футбол. Иногда читаю, но не немного. Смотрю кино. Готовлю. Не скажу, что 
хороший повар, но пытаюсь.  

https://belarushockey.com/khl/news/2023/10/16/niki-merkli-o-sebe-ljubimom-igroke-i-
rodnom-brate/ 

К заголовкам сообщений 

Рейтинг тренеров КХЛ: Жамнов "разрывает" лигу, Рябыкин чудовищно 
стартовал с "Витязем" (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Автор: Некрасов Антон 
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Редакция "Чемпионата" составила рейтинг тренеров КХЛ сезона-2023/2024 на 
текущий момент. При его составлении учитываются кредит доверия тренера в 
клубе, результаты команды в нынешнем сезоне, качество игры и общественное 
мнение. В скобках указано место тренера в предыдущем выпуске рейтинга. 
Рейтинг тренеров КХЛ: 
 1. Алексей Жамнов, "Спартак" 
2. Зинэтула Билялетдинов, "Ак Барс" 
3. Игорь Никитин, "Локомотив" 
4. Виктор Козлов, "Салават Юлаев" 
5. Николай Заварухин, "Автомобилист" 
6. Андрей Разин, "Металлург" 
7. Михаил Кравец, "Авангард" 
8. Игорь Ларионов, "Торпедо" 
9. Роман Ротенберг, СКА 
10. Сергей Федоров, ЦСКА 
11. Алексей Заварухин, "Трактор" 
12. Алексей Кудашов, "Динамо" Москва 
13. Дмитрий Кокорев, "Сочи" 
14 Олег Браташ, "Лада" 
15. Дмитрий Квартальнов, "Динамо" Мн 
16. Андрей Козырев, "Северсталь" 
17. Олег Леонтьев, "Нефтехимик" 
18. Галым Мамбеталиев, "Барыс" 
19. Андрей Мартемьянов, "Амур" 
20. Дэвид Немировски, "Сибирь" 
21. Леонид Тамбиев, "Адмирал" 
22. Дмитрий Рябыкин, "Витязь" 
23. Виктор Игнатьев, "Куньлунь". 

https://www.championat.com/hockey/news-5281592-rejting-trenerov-khl-zhamnov-
razryvaet-ligu-ryabykin-chudovischno-startoval-s-vityazem.html 

Похожие сообщения (2): 

• PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 16 октября 2023 

• Sports.kz, Караганда, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Кожевников: тройка "Спартака" Порядин - Морозов - Голдобин спокойно 
годится под сборную (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Двукратный олимпийский чемпион, легендарный спартаковец Александр 
Кожевников оценил игру тройки нападения "Спартака": Павел Порядин - Иван 
Морозов - Николай Голдобин. 
"Я еще до начала сезона надеялся, что у "Спартака" будет хорошая команда. 
Важно тренерское чутье, мы видим, что Алексей Жамнов проявляет себя как 
талантливый тренер. Подобрал первую пятерку, защитники тоже здорово 
играют. После домашнего поражения от Ярославля больше провалов нет, 
команда бежит, дай бог, чтобы травм не было. Тройка Порядин - Морозов - 
Голдобин спокойно годится под сборную, есть и другие талантливые ребята. 
Тренерская работа Жамнова похожа на методику Игоря Ларионова: короткий 
пас, быстрые контратаки. Приятно смотреть за игрой "Спартака" и "Торпедо", - 
сказал Кожевников в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Павлом 
Панышевым.  

https://www.championat.com/hockey/news-5281592-rejting-trenerov-khl-zhamnov-razryvaet-ligu-ryabykin-chudovischno-startoval-s-vityazem.html
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https://www.championat.com/hockey/news-5281622-kozhevnikov-trojka-spartaka-
poryadin-morozov-goldobin-spokojno-goditsya-pod-sbornuyu.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 16 октября 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

"Секрет нашей тройки? Мы ходим вместе в баню!" Это звено "Спартака" 
уже стало легендарным в КХЛ (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 октября 
2023) 
"Матч ТВ" рассказывает о звене "Спартака" - Павел Порядин, Иван Морозов и 
Николай Голдобин идут на рекорд.  
Если вы не обратили внимание, то сообщу, что в тройке лучших бомбардиров 
КХЛ теперь идут три спартаковца - Николай Голдобин (14+16), Павел Порядин 
(9+14) и Иван Морозов (6+15). И это самое результативное звено лиги, 
забросившее уже 29 шайб. 
Первый и последний раз в истории КХЛ такое случалось в 2014 году, когда 
чемпионат в топ-3 завершили три игрока "Металлурга" - Сергей Мозякин 
(34+39=73), Ян Коварж (23+45=68) и Данис Зарипов (25+39=64). Каждого из них 
можно назвать легендой. 
И вот на пути к легендарности - 28-летний Голдобин, 27-летний Порядин, 23-
летний Морозов. Они находятся в самом хоккейном возрасте, и на льду все у 
них получается. А если прикинуть их статистику, то в этом сезоне они идут по 
следующему графику: Голдобин (50+57=107), Порядин (32+50=82), Морозов 
(23+58=81). 
Да, представляете, Голдобин в этом чемпионате КХЛ может набрать 107 очков, 
если продолжит в том же духе! Рекорд по очкам в одном первенстве пока 
принадлежит Мозякину (48+37=85). Но вот Николай может перебить мэтра. 
Сколько вообще мы таких троек видели в КХЛ, которые потом стали эпосом 
лиги? Знаменитое казанское звено Алексей Морозов - Сергей Зиновьев - Данис 
Зарипов. Или петербургская тройка, где блистали Артемий Панарин - Вадим 
Шипачев - Евгений Дадонов. Сейчас в "Ак Барсе" есть отличное звено Дмитрий 
Яшкин - Вадим Шипачев - Дмитрий Кагарлицкий. 
Но тройка Голдобин - Морозов - Порядин еще не так раскручена. Ей даже 
прозвище не придумали болельщики. Я объявил конкурс в телеграм-канале. 
Кто-то сразу же предложил: "Голдиаторы". Ну, неплохо. 
Обозреватель "Матч ТВ" встретился с тремя форвардами "Спартака", спросив у 
них, почему они так круто играют вместе. А знаете, что их объединяет? До этого 
сезона они за "красно-белых" не выступали вообще. Так здорово у них 
получается с чистого листа! 
Порядин: "Есть у Коли бомбардирская чуйка" 
Павел Порядин родился в Москве, учился в школе "Крыльев Советов", играл за 
команды Зеленограда и Ступино. А в 2015 году уехал в систему "Нефтехимика", 
где провел аж восемь сезонов. В этом году "Спартак" получил спортивные 
права на игрока в обмен на Дмитрия Злодеева, Артема Серикова и денежную 
компенсацию. И в конце июня официально заключил с нападающим 
Порядиным трехлетний контракт. 
 - Что главное для вашего звена и для "Спартака" в целом?  
 - Нам важно показывать, что мы можем прогрессировать. Например, в этом 
сезоне мы вели 2:0 в матче с ЦСКА, но проиграли 2:3 в овертайме. И теперь 
такая же история повторилась. Опять играем с ЦСКА, снова ведем 2:0. 
Закралась мысль, что картинка похожая. Но мы сделали выводы и очень 

https://www.championat.com/hockey/news-5281622-kozhevnikov-trojka-spartaka-poryadin-morozov-goldobin-spokojno-goditsya-pod-sbornuyu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281622-kozhevnikov-trojka-spartaka-poryadin-morozov-goldobin-spokojno-goditsya-pod-sbornuyu.html
https://www.sports.ru/hockey/1115556448-aleksandr-kozhevnikov-trenerskaya-rabota-zhamnova-poxozha-na-metodiku-.html
https://allhockey.ru/news/show/493127-Kozhevnikov_trojka_Poryadin_Morozov_Goldobin_spokojno_goditsya_pod_sbornuju


 

 

постарались, чтобы эту игру не отпустить. Мы хорошо действовали и в атаке, и 
в обороне. И в итоге добились победы (5:3). 
 - "Спартак" - самая результативная команда КХЛ. Ваше звено с Николаем 
Голдобиным и Иваном Морозовым - лучшее в лиге по голам. Насколько на это 
влияет, что с нападающими работает известный мастер Алексей Ковалев? И 
как важно вам самим играть агрессивно?  
 - Мы много разговариваем об этом. И нам подсказывают разные нюансы. 
Говорят, что нужно делать и как играть, чтобы мы хорошо дополняли друг 
друга. Потому что все равно, я считаю, мы немного разные игроки. Но если 
каждый из нас будет делать лучше то, что он может - это всем пойдет на 
пользу. 
Вот Коля забивает хорошо, реализовывает моменты. Значит, надо стараться 
так, чтобы его выводить на бросок. Ваня очень здорово отбирает шайбу, видит 
площадку. Конечно, надо дополнять друг друга. Тогда все у нас будет 
получаться. 
При этом есть над чем работать. Еще много информации надо переварить, 
обсудить. Но самое важное, что мы наслаждаемся игрой вместе. Нам тоже 
нравится хоккей "Спартака", и команда выступает интересно. Вообще, 
атмосфера потрясающая, начиная от тренерской и раздевалки, а заканчивая 
трибунами и нашими болельщиками. 
 - В чем секрет Голдобина? Почему он так результативен?  
 - Коля - хороший форвард. Просто он знает, как надо играть. Помимо 
реализации моментов есть у него бомбардирская чуйка. Он не распыляет силы 
в каких-то определенных моментах. А выжидает этот момент. И когда он 
возникает, то Коля его обязательно реализует. Он использует свой опыт. 
Хороший нападающий, снайпер так и должен играть. 
 - Илья Ковальчук приходил на матч "Спартак" - ЦСКА. Любопытно посмотреть, 
как он может вернуться в КХЛ. С другой стороны, "Спартак" играет так круто, 
что вас любой ветеран мира не усилит. Куда ставить-то Ковальчука?  
 - Илья нам поможет, еще как! Я сам точно не знаю, придет ли к нам Ковальчук. 
Сам читаю новости, сижу и гадаю. Если Илья к нам перейдет, мы будем только 
рады. Большой честью для нас будет сыграть с ним вместе. Такого уровня 
хоккеисты только добавят нам и мастерства, и опыта. Они ценны не только 
своей игрой, но и по жизни могут дать какие-то ценные советы и подсказки. 
Когда наступают самые важные матчи, то очень важна психология. 
Большая карьера была у Ильи, он в разных матчах участвовал, на самых 
разных уровнях. Мы хотим не только играть в плей-офф, но и ставим перед 
собой максимальные задачи. А в борьбе за Кубок Гагарина все состоит из 
мелочей. И тут нам Ковальчук, конечно, очень здорово поможет. 
Морозов: "Я в Америке прибавил в скорости" 
Иван родился в городке Верхняя Салда, что в 176 км к северу от 
Екатеринбурга. Учился хоккею в тюменском "Газовике", первые шаги делал в 
"Югре" из Ханты-Мансийска и в 2018 году попал в систему петербургского СКА. 
Прошел все ступени, играл даже на взрослом чемпионате мира. На один сезон 
уезжал в "Вегас", попав в фарм-клуб "Хендерсон". 
"Спартак" получил этого центрфорварда в результате обмена-блокбастера, 
когда в СКА отправился защитник Александр Никишин, а "красно-белые" 
забрали права сразу на девятерых игроков. 
 - Недавно "Спартак" обыграл ЦСКА, который взял два Кубка Гагарина в 
последние два сезона. Говорит ли это о том, что вы сами можете выстрелить в 
плей-офф?  



 

 

 - Я не скажу, что у нас прям все получилось в матче с ЦСКА (5:3). Вот концовку 
мы смазали. Но забили свои голы. Старались забить еще, но не получилось. 
Так что не надо нас идеализировать. Но мы стараемся, конечно. 
- Вы вернулись другим человеком из Северной Америки, где провели 58 матчей 
в АХЛ за "Хендерсон" и набрали 17 (6+11) очков. Что вам дала эта 
командировка?  
 - Да много что дала. Там другая лига, иначе нужно играть. Другой размер 
площадки. И от удачи многое зависит. В какую команду попадешь - в сильную 
или слабую. С кем будешь играть, есть большинство или нет. 
Считаю, что я там прибавил в скорости. Стал принимать быстрее решения. Это 
мне сейчас помогает. 
 - Теперь в "Хендерсон" отправлен другой россиянин - Григорий Денисенко. 
Какой совет вы ему дадите, чтобы там заиграть?  
 - Могу ему только пожелать удачи. Он хочет там закрепиться, доказать. 
Надеюсь, у него все получится. Он не сдается, пробивается в НХЛ. Молодец. 
Яркий пример, как россиянин может раскрыться в "Голден Найтс", - это Иван 
Барбашев. Сейчас у него очень хорошая связка в первом звене с Джеком 
Айкелом. То, о чем я и говорю, - человек попал в подходящую команду, играет с 
отличными партнерами. 
 - Сможет ли "Вегас" в этом сезоне снова взять Кубок Стэнли?  
 - Шансы у них очень большие. Команда сохранила свой костяк, точечно 
усилилась. "Вегас" обладает таким же чемпионским составом. Осталось этот 
потенциал реализовать. 
 - А вы сами планируете снова попробовать силы в НХЛ через какое-то время?  
 - Везде хочется быть лидером, и не надо загадывать. Сейчас главное - этот 
сезон провести хорошо, выстрелить в плей-офф. А дальше уже будем думать. 
Голдобин: "Я уже не реагирую на хейтеров" 
Николай тоже родился в Москве, учился в "Белых Медведях", играл за "Русских 
Витязей". А в 2012 году уехал в Северную Америку, где сначала выступал в 
юниорской лиге Канады с заездом в чемпионат Финляндии, а потом пробивался 
в основу сначала "Сан-Хосе", а потом "Ванкувера". Не сказать, что там все 
было гладко. Потом Голдобин вернулся в Россию, где выступал за ЦСКА и 
"Магнитку". И заработал репутацию талантливого, но очень нестабильного 
форварда. В июне "Спартак" получил права на Голдобина, отдав в "Магнитку" 
Данилу Квартальнова. 
 - Зачем вы после матча используете массажные очки?  
 - Так я погружаюсь в глубокий сон ровно на две минуты. Да, как двухминутное 
удаление. Этого времени хватает, чтобы отдохнуть и восстановить силы. Все 
ребята в команде смотрят на меня и тоже хотят купить такие очки. Очень 
полезно для глаз, а это - рабочий инструмент хоккеиста. Видение площадки 
крайне важно. 
 - Можно ли сказать, что первое звено "Спартака" заработало отчасти и из-за 
очков?  
 - Не хочу их рекламировать, а то мало ли что подумают. И вообще, мне эти 
очки подарили. Но это реально помогает. 
- Первый и последний раз тройка бомбардиров из одного клуба лидировала в 
КХЛ в 2014 году, когда в лиге делали погоду Сергей Мозякин, Ян Коварж и 
Данис Зарипов. Как вам удалось так быстро найти общий язык? Вы ведь 
раньше с Порядиным и Морозовым не играли.  
 - Не так уж мало мы вместе играем. Ну да, первый год. Но много общаемся. И 
не только на льду - например, ходим вместе в баню, гуляем, заглядываем в 



 

 

рестораны. Общение помогает. Сразу понимаешь друг друга с полуслова, и так 
легче работать вместе. 
 - Вот так все просто?  
 - Нет, конечно. Одна только баня не поможет. Надо еще стараться, и конечно, 
нужна удача. 
 - Говорят о Голдобине, что он набирает очки против слабых и средних команд. 
Что скажете?  
 - А я уже не реагирую на хейтеров. Мне все равно - пусть говорят. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963777_Sekret_nashej_trojki_My_khodi
m_vmeste_v_banu_Eto_zveno_Spartaka_uzhe_stalo_legendarnym_v_KKhL 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Спартака" Морозов не исключил, что еще может уехать в НХЛ 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 октября 2023) 
Форвард " Спартака " Иван Морозов рассказал в интервью "Матч ТВ", что после 
этого сезона будет думать, стоит ли снова попробовать силы в Северной 
Америке. 
Морозов в этом сезоне имеет контракт с "Вегасом" на 925 тысяч долларов, но 
выступает в "Спартаке" на правах аренды. 
 - Сможет ли "Вегас" в этом сезоне снова взять Кубок Стэнли?  
 - Шансы у них очень большие. Команда сохранила свой костяк, точечно 
усилилась. "Вегас" обладает таким же чемпионским составом. Осталось этот 
потенциал реализовать. 

 - А вы сами планируете снова попробовать силы в НХЛ через какое‑то время?  

 - Везде хочется быть лидером, и не надо загадывать. Сейчас главное - этот 

сезон провести хорошо, выстрелить в плей‑офф. А дальше уже будем думать, - 

сказал Морозов для "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963842_Forvard_Spartaka_Morozov_ne
_iskluchil_chto_jeshhe_mozhet_ujehat_v_NKhL 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Спартака" Иван Морозов объяснил, что ему дал сезон в 
Северной Америке (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 октября 2023) 
Форвард московского "Спартака" Иван Морозов рассказал "Матч ТВ", что ему 
дал год карьеры в "Хендерсоне", выступающем в Американской хоккейной лиге 

(AHL) фарм‑клубе "Вегаса". 

Морозов родился в городке Верхняя Салда, в 176 км к северу от Екатеринбурга. 

Учился хоккею в тюменском "Газовике", первые шаги делал в "Югре" из Ханты‑
Мансийска и в 2018 году попал в систему петербургского СКА. Прошел все 
ступени, играл даже на взрослом чемпионате мира. На один сезон уезжал в 
"Вегас", там попал в "Хендерсон". 
 - Вы вернулись другим человеком из Северной Америки, где провели 58 
матчей в AHL за "Хендерсон" и набрали 17 очков (6 шайб + 11 передач). Что 
вам дала эта командировка?  
 - Да много что дала. Там другая лига, иначе нужно играть. Другой размер 
площадки. И от удачи многое зависит. В какую команду попадешь - в сильную 
или слабую. С кем будешь играть, есть большинство или нет. 
Считаю, что я там прибавил в скорости. Стал принимать быстрее решения. Это 
мне сейчас помогает. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963777_Sekret_nashej_trojki_My_khodim_vmeste_v_banu_Eto_zveno_Spartaka_uzhe_stalo_legendarnym_v_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963777_Sekret_nashej_trojki_My_khodim_vmeste_v_banu_Eto_zveno_Spartaka_uzhe_stalo_legendarnym_v_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963842_Forvard_Spartaka_Morozov_ne_iskluchil_chto_jeshhe_mozhet_ujehat_v_NKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963842_Forvard_Spartaka_Morozov_ne_iskluchil_chto_jeshhe_mozhet_ujehat_v_NKhL


 

 

 - Теперь в "Хендерсон" отправлен другой россиянин Григорий Денисенко. 
Какой совет вы ему дадите, чтобы там заиграть?  
 - Могу ему только пожелать удачи. Он хочет там закрепиться, доказать. 
Надеюсь, у него все получится. Он не сдается, пробивается в НХЛ. Молодец. 
Яркий пример, как россиянин может раскрыться в "Голден Найтс", это Иван 
Барбашев. Сейчас у него очень хорошая связка в первом звене с Джеком 
Айкелом. То, о чем я и говорю: человек попал в подходящую команду, играет с 
отличными партнерами, - сказал Морозов "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963816_Hokkeist_Spartaka_Ivan_Moroz
ov_objasnil_chto_jemu_dal_sezon_v_Severnoj_Amerike 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 16 октября 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Спартака" Павел Порядин: "Илья Ковальчук нам очень здорово 
поможет в борьбе за Кубок Гагарина" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 
октября 2023) 
Форвард московского " Спартака " Павел Порядин в интервью "Матч ТВ" 
рассказал, что был бы рад увидеть Илью Ковальчука в качестве своего 
одноклубника. 
Илья Ковальчук последний раз играл в КХЛ в конце апреля 2021 года, когда с 
омским "Авангардом" завоевал Кубок Гагарина. После этого нападающий 

пропустил два сезона. Теперь 40‑летний форвард в интервью дал понять, что в 

этом чемпионате может возобновить хоккейную карьеру. 
 - Илья Ковальчук приходил на матч КХЛ "Спартак" - ЦСКА. Любопытно 
посмотреть, как он может вернуться в КХЛ. С другой стороны, "Спартак" играет 

так круто, что вас любой ветеран мира не усилит. Куда ставить‑то Ковальчука? 

 - Илья нам поможет, еще как! Я сам точно не знаю, придет ли к нам Ковальчук. 
Сам читаю новости, сижу и гадаю. Если Илья к нам перейдет, мы будем только 
рады. Большой честью для нас будет сыграть с ним вместе. Такого уровня 
хоккеисты только добавят нам и мастерства, и опыта. Они ценны не только 

своей игрой, но и по жизни могут дать какие‑то ценные советы и подсказки. 

Когда наступают самые важные матчи, то очень важна психология. 
Большая карьера была у Ильи, он в разных матчах участвовал, на самых 

разных уровнях. Мы хотим не только играть в плей‑офф, но и ставим перед 

собой максимальные задачи. А в борьбе за Кубок Гагарина все состоит из 
мелочей. И тут нам Ковальчук, конечно, очень здорово поможет, - сказал 
Порядин "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963868_Hokkeist_Spartaka_Pavel_Pora
din_Ilja_Kovalchuk_nam_ochen_zdorovo_pomozhet_v_borbe_za_Kubok_Gagarina 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Спартака" Порядин объяснил результативность Голдобина 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 октября 2023) 
Форвард " Спартака " Павел Порядин в интервью "Матч ТВ" рассказал, почему 
его партнер по звену Николай Голдобин идет первым в списке лучших 
бомбардиров лиги. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963816_Hokkeist_Spartaka_Ivan_Morozov_objasnil_chto_jemu_dal_sezon_v_Severnoj_Amerike
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963816_Hokkeist_Spartaka_Ivan_Morozov_objasnil_chto_jemu_dal_sezon_v_Severnoj_Amerike
https://www.sports.ru/hockey/1115557214-goldobin-ob-igre-zvena-s-morozovym-i-poryadinym.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963827_Hokkeist_Spartaka_Poradin_objasnil_sekret_zvena_s_Goldobinym_i_Morozovym
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963868_Hokkeist_Spartaka_Pavel_Poradin_Ilja_Kovalchuk_nam_ochen_zdorovo_pomozhet_v_borbe_za_Kubok_Gagarina
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963868_Hokkeist_Spartaka_Pavel_Poradin_Ilja_Kovalchuk_nam_ochen_zdorovo_pomozhet_v_borbe_za_Kubok_Gagarina


 

 

В тройке лучших бомбардиров КХЛ сейчас идут три спартаковца - Голдобин 
(14+16), Порядин (9+14) и Иван Морозов (6+15). Это самое результативное 
звено лиги, забросившее уже 29 шайб. 
 - В чем секрет Голдобина? Почему он так результативен?  
 - Коля - хороший форвард. Просто он знает, как надо играть. Помимо 
реализации моментов, есть у него бомбардирская чуйка. Он не распыляет силы 

в каких‑то определенных моментах. А выжидает этот момент. И когда он 

возникает, то Коля его обязательно реализует. Он использует свой опыт. 
Хороший нападающий, снайпер так и должен играть, - сказал Порядин для 
"Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963850_Hokkeist_Spartaka_Poradin_obj
asnil_rezultativnost_Goldobina 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" обыграл "Сочи" и повторил клубный рекорд по числу побед 
подряд в КХЛ (ТАСС, Москва, 16 октября 2023) 
Красно-белые одержали шестую победу подряд 
Московский "Спартак" со счетом 5:2 победил "Сочи" в гостевом матче 
регулярного чемпионата Фонбет - Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
Встреча прошла в присутствии 4 757 зрителей.  
Заброшенными шайбами в составе победителей отметились Ансель Галимов 
(9-я минута), Николай Голдобин (35), Иван Морозов (40), Михал Чайковски (48) 
и Илья Талалуев (52). У проигравших отличились Матвей Мичков (51) и Семен 
Ибрагимов (60). "Спартак" и "Сочи" во второй раз встречались между собой в 
нынешнем сезоне, 26 сентября сочинцы одолели соперника в гостевом матче 
(3:2).  
"Спартак" одержал шестую победу подряд и повторил клубный рекорд по этому 
показателю за время выступления в КХЛ. Ранее красно-белые обыграли на 
выезде нижегородское "Торпедо" (4:2) и китайский "Куньлунь Ред Стар" (4:3), а 
также одолели в домашних играх московский ЦСКА (5:3), подмосковный 
"Витязь" (5:1) и новосибирскую "Сибирь" (5:2). "Спартак" в четвертый раз 
добрался до отметки в шесть побед подряд в КХЛ, ранее москвичам удавалось 
подобное в ноябре 2017 года, в октябре 2019-го и декабре 2022-го.  
"Спартак" с 28 очками в 20 матчах располагается на второй позиции в 
турнирной таблице Западной конференции. "Сочи" занимает пятое место на 
Западе, набрав 23 очка в 19 играх. Следующий матч команды вновь проведут 
между собой. Игра пройдет в Сочи 18 октября.  
В других матчах игрового дня московское "Динамо" дома обыграло "Сибирь" 
(2:1). Защитник бело-голубых Игорь Ожиганов в конце второго периода 
забросил шайбу с центра площадки. Петербургский СКА в домашней игре взял 
верх над "Адмиралом" из Владивостока (5:0). Голкипер команды из Санкт-
Петербурга Артемий Плешков в третий раз в сезоне сохранил свои ворота в 
неприкосновенности.  
Тольяттинская "Лада" на своем льду уступила нижнекамскому "Нефтехимику" 
(0:4), череповецкая "Северсталь" на выезде победила "Торпедо" (4:0), ЦСКА 
дома разгромил "Куньлунь" (7:0).  

https://tass.ru/sport/19031835 

Похожие сообщения (3): 

• Говорит Москва (govoritmoskva.ru), Москва, 16 октября 2023 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963850_Hokkeist_Spartaka_Poradin_objasnil_rezultativnost_Goldobina
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963850_Hokkeist_Spartaka_Poradin_objasnil_rezultativnost_Goldobina
https://tass.ru/sport/19031835
https://govoritmoskva.ru/news/383752/


 

 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Лады" рассказал о ходе переговоров с Мыскиной (Р-Спорт, 
Москва, 16 октября 2023) 
Генеральный директор тольяттинской "Лады" Александр Чеботарев сообщил 
РИА Новости, что хоккейному клубу и бывшей второй ракетке мира Анастасии 
Мыскиной потребуется время для заключения контракта.  
Ранее Чеботарев сообщал, что бывшая теннисистка дала согласие занять пост 
президента "Лады". Ранее женщины не становились президентами клубов в 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ).  
"Пока идет обсуждение условий контракта, нормальная стадия переговоров. 
Есть пожелания со стороны клуба, предложения поступают и от Анастасии 
Андреевны (Мыскиной). Все-таки должность не рядовая, надо многое обсудить. 
Раз переговоры дошли до этой стадии, это значит, что Анастасия Андреевна 
заинтересована в работе. Думаю, на окончательное заключение соглашения 
еще потребуется какое-то время, но назвать точные сроки пока не могу", - 
сказал Чеботарев.  
В апреле совет директоров КХЛ включил "Ладу" в состав участников турнира на 
сезон-2023/24. В сезоне-2022/23 тольяттинский клуб выступал во 
Всероссийской хоккейной лиге (ВХЛ) и занял шестое место в турнирной 
таблице регулярного чемпионата. В плей-офф команда не смогла преодолеть 
первый раунд, уступив тульскому клубу АКМ.  
"Лада" выступала в КХЛ с 2008 по 2010 год, а также с 2014 по 2018 год. В плей-
офф команда выходила один раз (2008/09). Клуб дважды становился 
чемпионом России (1994, 1996).  

https://rsport.ria.ru/20231016/lada-1903044573.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Гамзин: Для меня точно в КХЛ нет лёгких соперников 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 16 октября 2023) 
Голкипер армейского клуба по итогам победного матча с ХК "Сочи".  
 - Когда узнали, что сыграете вновь в КХЛ? 
 - Было запланировано еще половину месяца назад. Наш тренер вратарей 
сказал, чтобы я готовился к игре с ХК "Сочи" в КХЛ.  
 - В КХЛ вы непобедимы - 3 матча и 3 победы. Тяжело было сегодня с 
сочинцами? 
 - Я бы не сказал, что мне было легко в каком-то из матчей в КХЛ. Тут ты всегда 
концентрирован на моменте. Нельзя расслабиться ни на секунду. Для меня 
точно в КХЛ нет легких соперников.  
 - Что можно сказать о пропущенной шайбе, отскок от борта. Это сложный 
момент для вратаря? 
 - Сложный момент, но мог среагировать. Мы уже поговорили с Сергеем 
Ивановичем об этом моменте. Можно было сыграть иначе и отразить бросок.  
 - В концовке получился супер-сэйв в растяжке. Как угадали этот бросок?  
 - Это моя работа. Читал ситуацию, что на дальнюю штангу открывался игрок и 
переместился. Не совсем четко это сделал, но переместился.  
 - В целом, довольны игрой? 
 - Сказал бы, что сыграл на четверку с минусом. А вообще игра хорошая была.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/3196822.html 

https://rsport.ria.ru/20231016/lada-1903044573.html
https://allhockey.ru/news/show/493129-Gendirektor_Lady_rasskazal_o_hode_peregovorov_s_Myskinoj
https://www.sports.ru/tribuna/blogs/cska84/3196822.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Ларионов рассказал, что новичок и экс-защитник молодежной сборной 
России даст "Торпедо" (Чемпионат.com, Москва, 17 октября 2023) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов высказался после поражения в 
матче регулярного чемпионата КХЛ с "Северсталью" (0:4). 
"Мы дали отдохнуть Артамонову. Мальчишка вышел, забил хороший гол, у него 
появилось чуть больше сил. По Силаеву сложно. Сейчас посмотрим Кирилла 
Кирсанова, который только приехал. У нас практически нет времени для 
совместных тренировок. Но я знаю его по молодежке. Мы хотим, может быть, 
посмотреть. Я вам не дам точные даты, когда он сыграет. Но у нас есть 48 
часов, раскатка перед игрой. Посмотрим. Он нам даст именно игрового 
интеллекта в обороне. Хоть он молодой, но знает, каким образом играть в 
правильный, рациональный хоккей. Эти качества - то, за что он мне 
понравился, когда я был в молодежке", - передает слова Ларионова 
корреспондент "Чемпионата" Владимир Лаевский.  

https://www.championat.com/hockey/news-5282310-larionov-rasskazal-chto-
novichok-i-eks-zaschitnik-molodyozhnoj-sbornoj-rossii-dast-torpedo.html 

К заголовкам сообщений 

"Эти ребята получают хорошие деньги". Ларионов - о ротации защитников 
"Торпедо" (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов высказался после поражения в 
матче регулярного чемпионата КХЛ с "Северсталью" (0:4). 
"Готовы ли Марк Марин, Кирилл Кирсанов, стоит ли ожидать ротацию среди 
защитников? Вы знаете, я всегда говорю о том, что мы ищем какие-то 
возможности для того, чтобы ребят пожалеть. Вопросов нет. Но эти ребята - 
профессионалы, они получают хорошие деньги. Провести матч в шесть 
защитников... Я спрашиваю ребят, как они чувствуют себя. Благо играют 24, 26 
минут. "У меня сил навалом, я готов играть и 28 минут". Но именно в таких 
матчах приобретается колоссальный опыт - он пригодится чуть-чуть дальше в 
этом сезоне. Мы хотим дать возможность отдохнуть кому-нибудь. Но ни в коем 
случае не использовать семь защитников. Иначе получается рваный ритм", - 
передает слова Ларионова корреспондент "Чемпионата" Владимир Лаевский.  

https://www.championat.com/hockey/news-5282298-eti-rebyata-poluchayut-
horoshie-dengi-larionov-o-rotacii-zaschitnikov-torpedo.html 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер "Северстали" доволен хоккеистами, пришедшими в 
команду в ходе обменов (ТАСС, Москва, 16 октября 2023) 
Обмены игроков с участием "Северстали" пока идут на пользу череповецкому 
хоккейному клубу. Об этом журналистам рассказал главный тренер команды 
Андрей Козырев.  
Начиная с мая "Северсталь" пополнили пришедший из московского "Динамо" 
нападающий Александр Скоренов, защитник "Авангарда" Тимофей Давыдов, 
форвард "Салавата Юлаева" Данил Аймурзин, вратарь минского "Динамо" 
Константин Шостак, нападающий "Металлурга" Никита Коростелев. Скоренов и 
Аймурзин являются лучшими бомбардирами команды, а Давыдов - самым 
результативным защитником.  
"Можно за селекцию поставить пять с двумя плюсами. Все обмены, которые мы 
провели, сыграли. У нас замечательно проявляют себя защитники: это и 

https://www.championat.com/hockey/news-5282310-larionov-rasskazal-chto-novichok-i-eks-zaschitnik-molodyozhnoj-sbornoj-rossii-dast-torpedo.html
https://www.championat.com/hockey/news-5282310-larionov-rasskazal-chto-novichok-i-eks-zaschitnik-molodyozhnoj-sbornoj-rossii-dast-torpedo.html
https://www.championat.com/hockey/news-5282298-eti-rebyata-poluchayut-horoshie-dengi-larionov-o-rotacii-zaschitnikov-torpedo.html
https://www.championat.com/hockey/news-5282298-eti-rebyata-poluchayut-horoshie-dengi-larionov-o-rotacii-zaschitnikov-torpedo.html


 

 

Тимофей Давыдов, который здорово проводит сезон, и Тимур Муханов, так что 
попали в точку. Сегодняшняя игра Володи Грудинина - все в восторге, 
феноменальный игрок, мы его давно хотели заполучить и наконец-то 
получили", - сказал Козырев.  
Последним приобретением "Северстали" стал защитник ЦСКА Владимир 
Грудинин в обмен на денежную компенсацию. "Володю я знаю с детства: я 
работал с ним в детско-спортивной школе и работал именно с игроками 2003 
года рождения. Я работал главным тренером сборной России именно по 2003 
году, и Володю я знаю очень замечательно. Конечно же, я знаю, кто это, как он 
может играть и что он из себя представляет", - подчеркнул Козырев.  

https://tass.ru/sport/19032275 

К заголовкам сообщений 

"Торпедо" - "Северсталь". Это новая топовая вывеска в КХЛ. Команды 
показывают хоккей наивысшего уровня (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 
16 октября 2023) 
Кто бы мог подумать об этом хотя бы год назад?  
Здорово наблюдать, что все больше команд КХЛ становятся смотрибельными. 
И кто бы мог хотя бы сезон назад подумать, что матчи "Северстали" с 
"Торпедо" станут центральной вывеской игрового дня регулярного чемпионата. 
Смотреть противостояния Череповца с Нижним Новгородом очень приятно. 
Раньше (в нашем понимании) топовая вывеска должна была сочетаться с 
историей противостояний, наличием в команде топового подбора игроков, а 
еще - большим бюджетом. Мастера в составе вытекали как раз из последнего - 
финансов. Но времена меняются, и крутой матч могут показывать клубы, где 
нет даже намека на зарплатную ведомость в 900 миллионов, где молодежь 
рубится и выдает хоккей высочайшего качества, как в плане исполнения, так и в 
плане зрелищности.  
Мы все любим смотреть на противостояния городов, а самое главное - на битву 
разных философий и стилей. Однако "Торпедо" и "Северсталь" 
фундаментально одинаковые команды, но их плюсы дают еще больший плюс.  
"Северсталь" и "Торпедо" заставляют наслаждаться хоккеем 
Даже не хочется смотреть на сюжетные линии: то что "Торпедо" совершило 
великолепный камбэк в первой игре, а "Северсталь" идеально сыграла во 
второй. Обе команды нацелены на быструю игру, чтобы встреча проходила 
дольше в чужой зоне. Череповец и Нижний Новгород хотят играть с шайбой, 
дорожат ей, комбинируют за счет мелких передач. И самое главное - не 
отсиживаются в обороне.  
 "Северсталь" на выезде одолела "Торпедо" и взяла реванш за домашнее 
поражение 
Исходят из этих вводных, можно проследить тенденции - великолепные и 
ключевые сейвы от вратарей, красивые комбинации и молниеносное 
вступление в отбор. Никаких откатов. Все проходит очень быстро, а моменты 
команды создают на две-три игры вперед.  
Благодаря общей философии команд, болельщик наслаждается игрой. Одно 
дело смотреть за тем, кто и кого перетерпит. Другое - кто больше создает и 
реализует. Когда в календаре любитель хоккея выбирает, какой матч ему 
посмотреть, то точно обратит свое внимание на играющие команды, где 
большое количество шайб на 90% обеспечено.  
Игры "Северстали" и "Торпедо" нужно преподносить как битву 
единомышленников, атакующих систем. И никак иначе 

https://tass.ru/sport/19032275


 

 

Доводилось читать и слышать, что игры Нижнего Новгорода и Череповца 
преподносят как битву "ученика и учителя". На мой взгляд, это оскорбительно 
для главных тренеров "Северстали" и "Торпедо".  
Без разницы, кого считают "учеником", а кого - "учителем". Ларионов - живая 
легенда мирового хоккея, он ставит в основу философии "Автозаводцев" 
детали, в которые играл и сам, будучи хоккеистом экстра-класса.  
Козырев до работы в тренерском штабе "Торпедо", проявил себя с лучших 
сторон на других уровнях. Это и результаты в ВХЛ со "СКА-Невой", и работа в 
юниорской сборной России. Во всех этапах карьеры Козырев успешно работал 
с молодыми и ставил отличный атакующий хоккей. Так что никаких учеников и 
учителей нет. А вот то, что Ларионов и Козырев видят хоккей одинаково - это 
да. Так что противостояния "Северстали" и "Торпедо" в сезоне можно 
преподнести как битву атакующих команд. Или тренеров, которые видят 
развитие хоккея в одном направлении. Но просто смешно говорить о каких-то 
"учениках" и "учителях". 
Здорово, что в КХЛ появляется больше зрелищных команд  
Нельзя сказать, что только с приходом Козырева "Северсталь" начала играть 
зрелищно. "Сталевары" под руководством Разина тоже выглядели неплохо. 
После ухода последнего в "Металлург", руководство клуба из Череповца нашло 
замену другим хорошим специалистом, который пропагандирует витиеватый 
хоккей.  
Таким образом, КХЛ получила еще одну играющую команду. Посчитайте сами: 
Ларионов остался в "Торпедо", Разин ушел в "Металлург", Козырев - в 
"Северсталь". И это очень здорово, что в лиге появляется больше зрелищных 
клубов. 
Собрать топ-клубам аудиторию против соперника, который по бюджету и 
титулам плюс-минус одинаковый в разы проще, чем с "середняками". Но 
убежден, если "Северсталь" продолжит в том же духе, как в последней игре с 
Нижним Новгородом (да и вообще в сезоне), то сможет собираться аншлаги не 
только в родном Ледовом, но и в других городах.  
"Торпедо", кстати, преодолело данный "барьер" за сезон. Заполняемость на 
домашних играх неприлично высокая. Однако еще Нижний Новгород 
становится интересной командой и для зрителей в других городах. 
Болельщикам важно смотреть не только на свой клуб, но и на тех, кто ему 
противостоит в отдельно взятой игре регулярного чемпионата. И чем 
интересней и непредсказуемей противник, тем лучше всем: фанатам, лиге и, 
естественно, представителям СМИ, 

https://allhockey.ru/article/show/493178-
Torpedo_Severstal_Eto_novaya_topovaya_vyveska_v_KHL_Komandy_pokazyvajut
_hokkej_naivysshego_urovnya 

К заголовкам сообщений 

"Ждем большего от легионеров "Сибири". Немировски - о серии 
поражений команды (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 октября 2023) 
Главный тренер новосибирской " Сибири " Дэвид Немировски после поражения 
от московского "Динамо" заявил, что команда много работает для того, чтобы 
прерывать неудачную 6-матчевую серию поражений в регулярном чемпионате 
КХЛ. 
В понедельник, 16 октября "Сибирь" на выезде проиграла "Динамо" со счетом 
1:2 матче Фонбет Чемпионата КХЛ. 

https://allhockey.ru/article/show/493178-Torpedo_Severstal_Eto_novaya_topovaya_vyveska_v_KHL_Komandy_pokazyvajut_hokkej_naivysshego_urovnya
https://allhockey.ru/article/show/493178-Torpedo_Severstal_Eto_novaya_topovaya_vyveska_v_KHL_Komandy_pokazyvajut_hokkej_naivysshego_urovnya
https://allhockey.ru/article/show/493178-Torpedo_Severstal_Eto_novaya_topovaya_vyveska_v_KHL_Komandy_pokazyvajut_hokkej_naivysshego_urovnya


 

 

 - Сложная игра для нас была, мы не создали много моментов, второй гол нас 
немного психологически подломил, но надо забивать больше одной шайбы. 
 - За счет чего вы планируете исправлять ситуацию с серией поражений?  
 - Мы много работаем, нам нужно доводить шайбу до ворот и качественно 
бросать в створ. 

 - Антон Красоткин пропустил курьезную шайбу, как‑то поддержали его 

персонально?  
 - Был непонятный отскок, не знаю, что Антон еще мог сделать в том эпизоде, 
но он сам все понимает. 
 - Довольны ли вы игрой иностранцев?  
 - Мы ждем большего от легионеров, они должны приносить результат и 
помогать больше. 
 - Когда стоит ждать возвращения Мерфи?  
 - Мерфи выйдет на лед только в ноябре, - передаëт слова Немировски 
корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1964001_Zhdem_bolshego_ot_legionerov
_Sibiri_Nemirovski__o_serii_porazhenij_komandy 

К заголовкам сообщений 

Кудашов: команды КХЛ на 90% идентичны. Стиль приблизился к 
североамериканскому (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов высказался после 
победы в матче с "Сибирью" (2:1). 
"Какой работы проводили больше перед матчем - тактической или 
психологической? Вопрос не в тактике. Если вы видели те игры, то 
единственное - с Омском - и то, если бы забили свои моменты... А с "Барысом" 
и "Северсталью" нормально. 
Тактическая работа в том плане, что по сопернику перед матчем? Основной 
упор делали на психологии команды. Потому что если мы возьмем и будем 
сейчас разбирать команды, то на 90% они идентичны. Есть нюансы, детали, 
подбор игроков, которые отличают их друг от друга. Да и вообще стиль 
поменялся и приблизился к североамериканскому - все играют в давление, все 
играют активно. Мы в основном в последние дни говорили о себе - о 
коллективе, об отношениях и других психологических аспектах", - передает 
слова Кудашова корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов. 

https://www.championat.com/hockey/news-5282212-kudashov-komandy-khl-na-90-
identichny-stil-priblizilsya-k-severoamerikanskomu.html 

К заголовкам сообщений 

Юрий Карандин: "В Омске работает система. Проблема Хабаровска - не 
Хохлачев, а депрессивный стиль" (Russia-hockey.ru, Москва, 16 октября 
2023) 
О сериях поражений клубов региона Сибирь - Дальний Восток - из 
Новосибирска - экс-глава региона, легендарный советский арбитр, для Russia-
Hockey.ru  
ИЗ МНОГИХ КЛУБОВ МОЛОДЕЖЬ БЕЖИТ, А ГУЛЯЕВА СОХРАНИЛИ НА ТРИ 
ГОДА  
- Вчера все клубы вашего региона вновь проиграли. Как оцените первые 
полтора месяца регулярного чемпионата КХЛ для Сибири и Дальнего Востока?  
- Так все в турнирной таблице. Результат пока средненький - держимся за счет 
"Авангарда". Остальные команды региона вызывают беспокойство.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1964001_Zhdem_bolshego_ot_legionerov_Sibiri_Nemirovski__o_serii_porazhenij_komandy
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1964001_Zhdem_bolshego_ot_legionerov_Sibiri_Nemirovski__o_serii_porazhenij_komandy
https://www.championat.com/hockey/news-5282212-kudashov-komandy-khl-na-90-identichny-stil-priblizilsya-k-severoamerikanskomu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5282212-kudashov-komandy-khl-na-90-identichny-stil-priblizilsya-k-severoamerikanskomu.html


 

 

- Давайте по порядку. Что скажете об "Авангарде"?  
- Видна системная работа. Из последнего - подписание трехлетнего контракта с 
защитником Гуляевым, а ведь из многих клубов такие перспективные игроки, 
едва сверкнув, бегут за океан.  
Чуть раньше возникли в Омске проблемы с большинством - генменеджер 
Курьянов тут же вышел на лед, как в прошлом сезоне, потренировал, подтянул. 
Работа!  
Так что за "Авангард" не беспокоюсь. Команда живет.  
- Зато "Сибирь" и "Куньлунь" - на сериях поражений.  
- На старте сезона родной "Сибири" удалось сделать задел - за счет четырех 
победных встреч с "Барысом". Без этой серии сейчас было бы тяжело.  
В первые дни чемпионата все хвалили "Куньлунь", он даже шел на первом 
месте. К сожалению, это был эффект легкой предсезонки - теперь у китайского 
клуба серия из десяти поражений. И неутешительные прогнозы.  
ЕСТЬ НОСТАЛЬГИЯ ПО "АМУРУ" ЕПАНЧИНЦЕВА  
- Что скажете о дальневосточных клубах?  
- Еще одна наша боль. Год назад Дальний Восток выстрелил - за счет 
закрытого, но эффективного стиля "Адмирала" и, наоборот, эффектного 
атакующего хоккея "Амура". По традиции внимательно слежу за Хабаровском, 
там хорошая школа, есть потенциал. При Вадиме Епанчинцеве он 
использовался, выстреливала молодежь - и своя, и из аренды.  
Руководство края летом поверило в хоккей, выделило средства. За эти ресурсы 
были приобретены ветераны, но результат пока сомнительный. Как и селекция 
в целом.  
Вот сейчас в прессе много обсуждают поступок Хохлачева, это действительно 
клякса для "тигров". Но главная проблема клуба все же не в Хохлачеве, а в 
несколько депрессивном, оборонительном стиле игры. И отсутствии молодежи.  
"Амур" чем-то начал напоминать "Адмирал"-2, ушли эмоции, задор. В прошлом 
году команда была с другим лицом, в регионе есть ностальгия по Епанчинцеву.  
"АДМИРАЛ" УСТАЛ ОТ ИЗНУРИТЕЛЬНОЙ ОБОРОНЫ  
- А что "Адмирал"-1?  
- На мой взгляд, команда немного потерялась. Один сезон за счет 
изнурительной обороны еще можно вытянуть, но затем игроки эмоционально 
выдыхаются, устают. Посмотрите на то же "Торпедо", все-таки хоккей - это не 
тяжелая работа, а творческий процесс.  
Пока не вижу, за счет чего "Адмирал" сможет вернуться в гонку. Не видно 
энергии, а главное идей - у тренерского штаба. Да и возможности у 
Владивостока сегодня не такие, как у того же Хабаровска.  
- Только "Авангард" представит регион в плей-офф КХЛ-2024?  
- Давайте не будем торопиться с прогнозами, надо надеяться на лучшее. В 
нашей конференции просели и "Барыс" с "Нефтехимиком", так что кто-то 
помимо "Авангарда" из нашего региона в плей-офф еще попадет. Надеюсь, что 
как минимум "Сибирь".  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/karandin_omsk_bez_bespokoistva_habarovsk_ne_hohlac
hev_depresivny_style_/ 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер Тамбиев может покинуть "Адмирал" (Meta Ratings 
(metaratings.ru), Москва, 16 октября 2023) 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/karandin_omsk_bez_bespokoistva_habarovsk_ne_hohlachev_depresivny_style_/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/karandin_omsk_bez_bespokoistva_habarovsk_ne_hohlachev_depresivny_style_/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/karandin_omsk_bez_bespokoistva_habarovsk_ne_hohlachev_depresivny_style_/


 

 

Как стало известно Metaratings.ru, Леонид Тамбиев может покинуть пост 
главного тренера "Адмирала".  
Возможным преемником специалиста может стать его помощник в "Адмирале" 
Ильнур Гизатуллин. Тамбиев возглавляет "Адмирал" третий сезон. 
Владивостокский клуб с 12 очками занимает 12-е место в Восточной 
конференции FONBET КХЛ. 
16 октября команда в Санкт-Петербурге крупно уступила СКА со счетом 0:5. 

https://metaratings.ru/news/glavnyi-trener-tambiev-mozhet-pokinut-admiral-295613/ 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 17 октября 2023 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

"Авангард" продлил контракт с защитником Михаилом Гуляевым 
(Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
"Авангард" продлил контракт с защитником Михаилом Гуляевым на три года. 
Об этом сообщает пресс-служба омского клуба. 
"Гуляев еще молод, но уже закрепился в основе, принимает взрослые решения 
на льду и приносит пользу команде. Он постоянно прогрессирует, работает над 
собой, что и дает результат. Мы рады, что подписали долгосрочный контракт. 
Надеемся, пример Михаила станет стимулом для других наших воспитанников. 
Все реально, все зависит только от вас - нужно стремиться, работать и 
правильно относиться к делу", - заявил генеральный менеджер "Авангарда" 
Антон Курьянов. 
В текущем сезоне на счету Гуляева 17 матчей, в которых 18-летний игрок 
обороны забросил две шайбы и отдал три результативные передачи с 
показателем полезности "+5".  

https://www.championat.com/hockey/news-5281724-avangard-prodlil-kontrakt-s-
zaschitnikom-mihailom-gulyaevym.html 

Похожие сообщения (4): 

• Новый Омск (newsomsk.ru), Омск, 16 октября 2023 

• РИА ОмскИнформ (omskinform.ru), Омск, 16 октября 2023 

• Sport24.ru, Москва, 16 октября 2023 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Локо" одержал седьмую победу подряд в МХЛ (Sport76.ru, Ярославль, 16 
октября 2023) 
Новым соперником по домашней серии "Локо" был МХК "Спартак". 
По сравнению с повторным поединком против "Красной Армии" в составе 
нашей "молодежки" было два изменения - вернулся в заявку нападающий 
Алексей Эльблаус, а другой форвард - Сергей Пузеев - сейчас находится на 
просмотровом контракте и проводил первый матч за ярославскую команду. 
С первых минут гости постарались перевести игру к воротам ярославцев, и, в 
целом, их ставка на активное начало сработала - уже на третьей минуте 

https://metaratings.ru/news/glavnyi-trener-tambiev-mozhet-pokinut-admiral-295613/
https://allhockey.ru/news/show/493196-Istochnik_glavnyj_trener_Tambiev_mozhet_pokinut_Admiral
https://www.sportsdaily.ru/news/tambiev-mozhet-pokinut-admiral
https://www.championat.com/hockey/news-5281724-avangard-prodlil-kontrakt-s-zaschitnikom-mihailom-gulyaevym.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281724-avangard-prodlil-kontrakt-s-zaschitnikom-mihailom-gulyaevym.html
https://newsomsk.ru/news/138470-omskiy_avangard_prodlil_kontrakt_s_18_letnim_mixai/
https://www.omskinform.ru/news/182865
https://sport24.ru/hockey/news-587394-avangard-obyavil-o-prodlenii-kontrakta-s-gulyayevym
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963746_Avangard_prodlil_kontrakt_s_zashhitnikom_Gulajevym_na_tri_goda


 

 

Наумов броском с ползоны открыл счет, 0:1. Далее "железнодорожники" 
получили отличный шанс восстановить равенство, но за 78 секунд в формате "5 
на 3" к заброшенной шайбе не приблизились. Зато на девятой минуте, во время 
"обычного" большинства, цели достиг бросок Ильи Роговского со средней 
дистанции, 1:1. Начиная с этого момента, инициатива перешла к хозяевам 
льда, поэтому даже во время единственного за период большинства 
"спартаковцев" именно ярославцы острее контратаковали, а сразу после 
появления пятого игрока как раз вышедший со скамейки штрафников Роговский 
еще одним отличным броском оформил дубль, 2:1. В начале второго периода 
соперники обменялись шайбами в большинстве: на гол Красничука мощным и 
точным броском с правого края ответил Максим Мальцев, 3:2. Следующие 
минуты прошли в борьбе на встречных курсах, можно было отметить несколько 
спасений Мурашова, а на 14-й минуте "железнодорожники" снова забили в 
большинстве - теперь отличился Максим Белоусов, сыгравший на добивании 
перед воротами, 4:2. До сирены на второй перерыв хозяева льда успели 
отбиться в меньшинстве, а одна из контратак, которую возглавил Ярослав 
Лабуткин, завершилась эффектным голом Максима Мальцева, оформившего 
дубль, 5:2. В начале третьего периода наша "молодежка" во второй раз за 
встречу не забила при игре "5 на 3", далее ярославцы провели в меньшинстве 
около трех минут, смогли не пропустить, а следом провели еще одну быструю 
контратаку, и появившийся со скамейки штрафников Максим Мальцев, 
завершив выход "2 в 1" после передачи Егора Сурина, стал автором хет-трика, 
6:2. Но и на этом 86-й номер "железнодорожников" не остановился: за пять 
минут до сирены после передачи Сергея Мурашова из-за своих ворот Максим 
убежал в контратаку при игре в меньшинстве и броском со средней дистанции 
застал врасплох вратаря - покер и 7:2. Последнее слово в этой встрече 
остались за гостями, сумевшими отличиться за полторы минуты до сирены, но 
это, конечно, ни на что серьезно не повлияло. 
7:3 - "Локо" одержал результативную победу над МХК "Спартак", продлив серию 
побед до семи игр. 

https://sport76.ru/loko-oderzhal-sedmuyu-pobedu-podryad-v-mhl/ 

К заголовкам сообщений 

Игрок "Спутника" - лучший защитник недели в МХЛ (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 16 октября 2023) 
МХЛ назвала лучших игроков шестой игровой недели.  
Лучшим защитником признан Рашит Самигуллин из "Спутника". 18-летний игрок 
обороны в двух матчах забросил одну шайбу и сделал три результативные 
передачи (четыре очка), при показателе полезности "+3". С 15 (5+10) очками 
Самигуллин является самым результативным защитником МХЛ. В сезоне он не 
заработал ни одной минуты штрафа, а на минувшей неделе заблокировал два 
броска, провел один силовой прием, совершил один перехват и нанес шесть 
бросков по воротам. 
Лучшим вратарем признан голкипер "Локо" Сергей Мурашов. Он оформил один 
"сухарь" в матче против "Красной Армии", который стал для него 21-м в МХЛ. В 
матче против "Спартака" сделал две результативные передачи. Лучшим 
нападающим признан Максим Мальцев, который тоже выступает за "Локо", а 
лучшим новичком лига признала нападающего "Лады" Антона Битева.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/288519 

Похожие сообщения (1): 

https://sport76.ru/loko-oderzhal-sedmuyu-pobedu-podryad-v-mhl/
https://sport.business-gazeta.ru/article/288519


 

 

• Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Сын русской легенды НБА выбрал хоккей вместо баскетбола. Кириленко-
младший приехал из США играть в МХЛ (Спорт-экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 16 октября 2023) 
16-летний нападающий Степан Кириленко ждет первого матча за "Академию 
СКА-Юниор".  
Российское комьюнити пополняется новой спортивной династией. Сына 
известного баскетболиста Андрея Кириленко шайба и клюшка заинтересовали 
больше, чем мяч и стильные кроссовки. Хоккеем Степан Кириленко увлекся, 
когда папа еще покорял НБА. В Миннесоте Кириленко II познакомился с 
шайбой, а начал играть, когда отец переехал в Бруклин. На коньки Степан 
впервые встал в шесть лет и довольно быстро полюбил хоккей.  
 - На самом деле, мы очень нестандартная семья. Мы очень либерально 
настроенные, мы вообще не трогаем наших детей в плане того, чем им нужно 
заниматься. Они должны сами знать это. Мы можем дать только опции и, если 
им что-то нравится, попробовать помочь им в этой сфере. Нравится тебе 
учиться - учись, нравится тебе ходить заниматься баскетболом - занимайся 
баскетболом, - говорил Андрей Кириленко.  
Нынешний президент РФБ дружен со звездами российского хоккея. Вместе с 
сыном они ходили на матчи к Александру Овечкину. Капитан "Вашингтона" 
дарил Степану клюшку с автографами. Кириленко-старший рассказывал, что 
сын общался с Ильей Ковальчуком, который также долгое время играл в 
Северной Америке. С раннего возраста юный хоккеист находился в компании 
кумиров - многие мальчишки, обожающие шайбу, о таком могут только мечтать.  
 - Папа очень любит хоккей, давно дружит с Ильей Ковальчуком. Когда у меня 
возникает какой-то вопрос, звоню, спрашиваю. Он всегда даст полезный совет. 
Когда Илья играл за "Лос-Анджелес", мы довольно часто виделись. У него сын 
тоже занимается хоккеем, он на несколько лет младше меня, - рассказал 
Степан в интервью "СЭ".  
Степан родился в 2007 году в Солт-Лейк-Сити. В этом городе базируется 
баскетбольный клуб "Юта", которому Кириленко-старший посвятил 10 сезонов 
после выбора на драфте НБА. Хоккейное детство, как нетрудно догадаться, 
прошло в США. Степан Андреевич играл в детской команде "Лос-Анджелес 
Джуниор Кингз".  
Сын русской легенды НБА выбрал амплуа нападающего. В лиге уровня AAA 
(высшей по рангу в Штатах) по возрасту не впечатлял результативностью - в 
среднем за три сезона набирал по 0,5 очка за матч. Зато выиграл два 
чемпионата с "Джуниор Кингз" и поработал с опытными тренерами. Один из них 
- Брэд Стюарт - обладатель Кубка Стэнли в составе "Детройта".  
- Мы жили в Лос-Анджелесе, и я играл там. Сначала в детской школе, затем 
уже за юниорскую команду. В прошлом году вместе со своей командой 
"Джуниор Кингз" я стал чемпионом Америки. Папа уже в то время возглавлял 
РФБ, постоянно летал в Россию, а мама была с нами постоянно, - добавил 
Степан.  
Габариты передались нападающему по отцовской линии. Рост Кириленко - 185 
сантиметров. А парню только 16 лет. В межсезонье Степан перешел в новый 
проект Романа Ротенберга - "Академию СКА-Юниор", который прописался в 
Красногорске. Команда играет в МХЛ и занимает четвертое место в 
Серебряном дивизионе Западной конференции, что очень неплохо, учитывая, 
что основу команды составляют игроки 2006-2007 годов рождения, при том, что 

https://mhl.khl.ru/news/20085/1047671/


 

 

основа лиги хоккеисты 2003-2005 г.р. Кириленко-младший, правда, пока не 
провел ни одного матча. Дебют 16-летнего леворукого форварда главный 
тренер Герман Титов пока откладывает.  
 - Я усиленно готовлюсь к дебюту в МХЛ. Думал, что уже во время этой 
гостевой серии, но немного приболел. А так бы, надеюсь, полетел с командой 
на Дальний Восток, - объяснил форвард.  
Спортивной демократией проникся не только Андрей Кириленко, но и семья 
Ковальчука. Сын Ильи профессионально занимается футболом в академии 
бразильского "Коринтианса" и получил вызов в сборную России до 14 лет. 
Степану Кириленко до уровня национальной команды еще далеко. Для начала 
бы дебютировать в МХЛ и закрепиться на молодежном уровне после 
североамериканской школы.  

https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/reviews/syn-andreya-kirilenko-priehal-iz-
ssha-i-budet-igrat-v-hokkey-v-akademii-ska-yunior-2134168/ 

К заголовкам сообщений 

Женская хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Мы не команда для битья". Алена Ашина о старте сезона и серии против 
"Агидели" (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 16 октября 2023) 
Интервью с голкипером екатеринбуржской команды.  
В новом выпуске "Алло, ЖХЛ" вратарь СКСО Алена Ашина рассказала о 
непростом старте регулярного чемпионата, как отразила 56 бросков от 
хоккеисток "Агидели" и объяснила, как команда проходит через поражения.  
- Расскажите про третий матч серии СКСО - "Агидель". Как он скалывался для 
вас, учитывая фантастическую статистику: 56 отраженных бросков из 58?  
- Для нас был такой же матч, как и все предыдущие. Мы настроились лучше, 
потому что у нас уже было несколько поражений подряд с крупным счетом от 
"Торпедо" и "Агидели". Хотели реабилитироваться. Слажено играли, поэтому 
такой счет получился.  
- Вы отыграли практически идеально, но команда все равно уступила.  
- Обидно, конечно, что мы 1:2 проиграли. Наверное, все дело в опыте. У нас его 
мало. В уфимском клубе помастеровитей игроки. И на третий период они 
вышли с целью забивать, а мы немного расслабились, поэтому так и вышло.  
- У СКСО непростое начало сезона. Что говорит главный тренер? И есть ли у 
вас самих понимание, что с этим делать?  
- Тренер подбадривает. Говорит, что надо работать, что все придет с опытом. 
Надо продолжать гнуть свою линию. С между собой тоже ситуацию обсуждали. 
Конечно, нам неприятно, проигрывать постоянно с крупным счетом тяжело. Но 
мы работаем дальше, делаем выводы после каждой игры и стараемся на 
каждый матч выходить, забыв предыдущие.  
- Первая победа у вас уже тоже есть - над "7.62". Как-то отмечали?  
- Мы не отмечали, потому что на следующий день у нас была еще одна игра. 
Решили, что нужно запомнить эмоции после победы, чтобы на следующие 
матчи выходить с тем же настроем и пониманием, что мы можем выигрывать.  
- Какие сейчас цели у команды?  
- Мы просто выходим на каждый матч и бьемся. У нас нет такого, что мы 
выходим и думаем: "Ладно, мы уже в плей-офф. Регулярку можно не играть". 
Каждый раз идем с целью доказать, что мы не команда для битья.  

https://www.sport-express.ru/hockey/mhl/reviews/syn-andreya-kirilenko-priehal-iz-ssha-i-budet-igrat-v-hokkey-v-akademii-ska-yunior-2134168/
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- Новый формат чемпионата пожразумевает, что все команды попадут в плей-
офф. Насколько вам нравится это изменение?  
- С одной стороны, классно, что мы впервые сыграем в плей-офф. Для 
некоторых хоккеисток это будут первые матчи на вылет, они смогут 
почувствовать, что это такое. Но, с другой стороны, ценность регулярки 
немного упала. В третей стороны - стало больше игр, больше опыта. Думаю, 
что все-таки это плюс.  
- Первый опыт плей-офф для СКСО - волнительно?  
- Для многих молодых девочек у нас в команде - да. Им точно будет 
волнительно. У меня уже было в плей-офф пару игр за "Бирюсу". Будем 
настраиваться так же, как и на матчи в регулярке.  

https://whl.khl.ru/news/20038/1046566/ 

К заголовкам сообщений 

"Бирюса" - на первом месте индекса силы, "Динамо-Нева" поднялось на 
одну строчку (Женская хоккейная лига (whl.khl.ru), Москва, 16 октября 
2023) 
Математический рейтинг команд Лиги.  
После четырех туров Женской хоккейной лиги "Бирюса" продолжает занимать 
первое место индекса силы. Команда выиграла все встречи и заработала 26 
очков. Ближайший преследователь красноярок - "Торпедо". Команда набрала 
31 очко после 12 матчей.  
Замыкает рейтинг СКСО. На счету у екатеринбурженок одна победа в серии 
бросков в девяти встречах.  
"Динамо-Нева" после двух побед над "Торнадо" поднялось на четвертую 
строчку рейтинга, сместив с этой позиции "Белых Медведиц".  
Индекс силы - это рейтинг, который подсчитывается математически на основе 
показателей в сезоне. Регулярный чемпионат все команды начали с 
одинаковым количеством баллов. За победу в основное время одна команда 
отнимает у другой 25% ее баллов, в случае победы в овертайме или в серии 
бросков - 12,5%. Таким образом индекс силы показывает, какие команды в 
настоящий момент находятся "на ходу", обыгрывают фаворитов и выдают 
длительные победные серии.  

https://whl.khl.ru/news/20127/1046567/ 

К заголовкам сообщений 

 
Сборная России по хоккею 

 
Тардиф: "Сказывается ли ситуация с Федотовым негативно на 
отношениях ФХР и ИИХФ? Точно не благоприятствует" (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 16 октября 2023) 
Президент Международной федерации хоккея (ИИХФ) Люк Тардиф в 
комментарии "СЭ" ответил на вопрос, может ли ситуация с контрактом вратаря 
ЦСКА Ивана Федотова повлиять на возвращение российских сборных на 
турниры под эгидой организации. 
 - Сказывается ли ситуация с Федотовым негативно на отношениях ФХР и 
ИИХФ?  
 - Точно не благоприятствует, - заявил Тардиф. 
 - Может ли эта ситуация вызвать трудности с потенциальным возвращением 
сборных России на турниры под эгидой ИИХФ?  

https://whl.khl.ru/news/20038/1046566/
https://whl.khl.ru/news/20127/1046567/


 

 

 - На данный момент в любом случае ничего не изменится до конца чемпионата 
мира в Праге. Решение уже принято в марте 2023 года. Решение по сезону 
2024-2025 годов и Олимпийским играм может быть принято в любое время, но 
не позднее марта 2024 года. 
В августе ИИХФ дисквалифицировала голкипера до 1 января 2024 года. 
Прошлым летом он подписал контракт с "Филадельфией", но пропустил сезон 
из-за службы в ВС РФ, а летом 2023-го заключил соглашение с ЦСКА. ИИХФ 
постановила, что Федотов нарушил правила переходов между лигами, 
подписав два контракта.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/prezident-iihf-tardif-rasskazal-kak-
situaciya-s-vratarem-cska-fedotovym-mozhet-skazatsya-na-otnosheniyah-s-fhr-
2134229/ 

Похожие сообщения (4): 

• Советский спорт  , Москва, 16 октября 2023 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 16 октября 2023 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 16 октября 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

 
Другие Лиги 

(основные новости) 
 

Чего ждать от россиян в сезоне НХЛ (РБК Спорт (sportrbc.ru), Москва, 17 
октября 2023) 
"Самой российской" командой на старте сезона является "Коламбус Блю 
Джекетс" - в ней четыре россиянина. В каких командах выступают россияне и 
чего ждать от них в новом сезоне - в материале "РБК Спорт" 
 Чего ждать от Овечкина и других россиян в сезоне НХЛ 
На старте сезона 2022/23 в НХЛ насчитывается 49 россиян. При этом к концу 
сезона число россиян в лиге увеличится за счет выступающих в низших лигах. К 
примеру, в каждом из двух последних сезонов число россиян в НХЛ превышало 
отметку в 60 игроков. 
В третьем десятилетии ХХI века число россиян в НХЛ заметно увеличилось. 
Для сравнения, в 2006-2019 годах число россиян в сезоне не превышало 43, а в 
чемпионате 2012/13 - 30, тогда как с сезона 2019/20 он неизменно выше 50. 
"Самой российской" командой на старте сезона является "Коламбус Блю 
Джекетс" - четыре россиянина в основном составе, вторым по этому 
показателю является "Вашингтон Кэпиталз" - три. "Бостон", "Нью-Джерси", 
"Монреаля", "Баффало", "Сиэтла", "Эдмонтон" и "Аризона" начнут сезон без 
россиян. 
Кто будет претендовать на награды лучшим игрокам сезона 
Нападающий "Тампа-Бэй Лайтнинг" Никита Кучеров поборется за звание 
лучшего бомбардира регулярного сезона. Фаворитом в этой гонке является 
Коннор Макдэвид. Но россиянин в последних полноценных сезонах неизменно 
входит в число лучших бомбардиров, а в 2019-м стал лучшим, установив на тот 
момент рекорд ХХI века по количеству очков - 128. В прошедшем сезоне этот 
рекорд превзошел Макдэвид (153). Кучеров же показал третий результат сезона 
(113). 
В предсезонном рейтинге НХЛ лучших игроков на данный момент лишь Кучеров 
вошел в топ-10, заняв восьмое место. 
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Также в числе россиян, которые могут побороться за приз лучшему 
бомбардиру, - нападающие Артемий Панарин ("Нью-Рейнджерс") и Кирилл 
Капризов ("Миннесота Уайлд"). Однако эксперты не включили их в список 
основных претендентов на "Арт Росс Трофи". 
Пристальное внимание обращено и к нападающему "Ванкувер Кэнакс" Андрею 
Кузьменко, который в дебютном сезоне забросил 39 шайб, набрав 74 очка. 
Россиянин Илья Сорокин ("Нью-Йорк Рейнджерс") является основным 
фаворитом в борьбе за приз лучшего вратаря сезона. В опросе генеральных 
менеджеров клубов НХЛ он получил 36,4% голосов, тогда как американец 
Джейк Оттингер ("Даллас Старз") - 30,3%, россиянин Игорь Шестеркин 
("Рейнджерс") - 27,3%. 
Также не стоит сбрасывать со счетов лучшего вратаря последних шести лет 
Андрея Василевского, который пропустит два стартовых месяца из-за 
операции. Благодаря его игре "Тампа-Бэй" дважды подряд выиграла Кубок 
Стэнли (2020, 2021) и трижды подряд дошла до финала (2020-2022). 
Он является рекордсменом по количеству побед в одном розыгрыше Кубка 
Стэнли (2020 год) и совладельцем ряда рекордов плей-офф. Также на счету 29-
летнего россиянина серия клубных рекордов. 
Василевский является обладателем приза лучшему вратарю ("Везина Трофи") 
2019 года и лучшему игроку плей-офф ("Конн Смайт Трофи") 2021 года, 
чемпионом мира 2014 года в составе сборной России. 
Помимо этого в число кандидатов входят Сергей Бобровский ("Флорида 
Пантерз") и Александр Георгиев ("Колорадо Эвеланш"). 
В прошлом сезоне Бобровский после неоднозначного регулярного чемпионата 
показал феноменальную игру в плей-офф, благодаря которой "Флорида" во 
второй раз в истории и впервые с 1996 года дошла до финала. Россиянин же 
был номинирован на приз лучшему игроку Кубка Стэнли, который в последний 
раз доставался вратарю в 2003 году. 
В свою очередь, Георгиев в прошлом сезоне за собой застолбил звание 
первого номера "Колорадо". Он провел лучший сезон в карьере - 40 побед в 62 
играх, 91,9% отраженных бросков, 2,53 пропущенные шайбы в среднем за матч 
и пять игр на ноль. Стал лидером сезоне по количеству побед вместе с 
Линусом Улльмарком ("Бостон Брюинз"). 
На протяжении семи последних сезонов россияне неизменно попадают в шорт-
лист номинантов на "Везина Трофи" (награда, ежегодно вручаемая вратарю 
Национальной хоккейной лиги, сыгравшему в регулярном чемпионате не менее 
25 матчей и продемонстрировавшему лучшую игру среди всех конкурентов), что 
является рекордом среди российских вратарей. Показателен и тот факт, что 
именно Василевский, Шестеркин и Сорокин заняли первые три места в 
рейтинге лучших вратарей по версии НХЛ. Василевский возглавил рейтинг 
пятый год подряд. В топ-10 также вошел Георгиев (восьмое место). Россия 
имеет наибольшее представительство в топ-10, куда не вошел ни один 
канадский вратарь. 
Под пристальным вниманием находится и вратарь Илья Самсонов, который в 
прошлом сезоне стал основным голкипером самой обсуждаемой команды лиги - 
"Торонто Мэйпл Лифс". 
Кто из российских звезд НХЛ сменил клуб 
Владимир Тарасенко летом долго находился в статусе свободного агента. 
Ближе к августу он согласился на предложение "Оттава Сенаторз". Срок 
соглашения с 31-летним форвардом составил один год, за который тот 
заработает $5 млн. До этого форвард c 2012 года выступал за "Сент-Луис 
Блюз", с которым в 2019-м выиграл Кубок Стэнли, а прошедший сезон 



 

 

завершал в "Нью-Йорк Рейнджерс". Всего в НХЛ он провел 677 матчей и 
набрал 576 (270+306) очков. В стартовавшем сезоне он набрал два 
результативных балла за два матча. 
Один из лучших защитников лиги Иван Проворов неожиданно сменил клуб. 
"Филадельфия Флайерз" на "Коламбус Блю Джекетс". Россиянин стал 
участником трехстороннего обмена с участием также "Лос-Анджелес Кингз". 
Всего в НХЛ он провел 534 матча и набрал 219 (65+154) очков. За новую 
команду он уже набрал два результативных балла за два матча. 
Российский защитник Дмитрий Орлов, игравший за "Вашингтон" и Бостон", 
летом возглавлял рейтинг лучших свободных агентов НХЛ по версии портала 
DailyFaceoff. За защитника боролся ряд клубов НХЛ, однако больше всех 
преуспела "Каролина". Срок соглашения 31-летнего хоккеиста составил два 
года, он будет зарабатывать $7,75 млн за сезон. В текущем сезоне за два 
матча россиянин очков не набрал. 
Чего ждать от Овечкина с Малкиным 
Александр Овечкин 18-й сезон подряд будет переписывать очередные 
рекорды. Главного голеадора последних 20 лет по привычке включили в число 
претендентов на приз лучшему снайперу. Однако в последние сезоны Овечкину 
сложно конкурировать с более молодыми соперниками на длинной дистанции. 
Эксперты задаются вопросом: способен ли 38-летний капитан "Вашингтона" 
забросить 40 шайб за сезон? Во всех пяти последних полноценных сезонах он 
достигал отметки в 40 голов и лишь раз не смог превзойти показатель в 45 
шайб. Благодаря этому Овечкин побил рекорд по количеству сезонов с 40+ 
голами. 
В нынешнем сезоне он может побить рекорд Майка Босси и Уэйна Гретцки по 
числу сезонов с 50+ голами. На данный момент Овечкин делит этот рекорд с 
легендами хоккея - на их счету по девять сезонов. Забрасывать же 50 шайб в 
таком возрасте ранее казалось чем-то немыслимым. Но россиянин доказал, что 
ему возраст не преграда. В 2022 году в 36 лет он стал самым возрастным 
игроком в истории НХЛ с 50 голами за сезон. 
Статистика Овечкина во многом будет зависеть от одноклубников. Его основной 
партнер Бэкстрем пропустил немало игр из-за травм. В такие моменты не раз 
лидерские качества на себя брал нападающий Евгений Кузнецов, который не 
всегда стабилен. 
Малкин борется за не менее важный рекорд. У россиянина три победы в Кубке 
Стэнли. Четыре раза не поднимал над собой ни один россиянин. Клуб, после 
того как не попал в плей-офф Кубка Стэнли впервые за 17 лет, решил вновь 
попробовать побороться за Чашку. Летом "Питтсбургу" удалось обменять в свой 
клуб самого результативного защитника лиги прошлого сезона Эрика 
Карлссона, а также усилить третье и четвертое звенья. 
Таким образом у Евгения Малкина, в отличие от Овечкина, появляется хороший 
шанс в свой 17-й сезон в НХЛ побороться за четвертый Кубок Стэнли в карьере. 
Столько кубков нет ни у одного российского хоккеиста в истории. Несмотря на 
то что "Питтсбург" провалил прошлый сезон, сам Малкин его провел на 
высоком уровне, набрав 83 результативных очка в 82 играх. Текущий сезон 
россиянин начал ударно - в трех стартовых матчах он набрал 6 очков (2 шайбы 
+ 4 результативных паса) и входит в число лучших бомбардиров лиги. 
Российская молодежь 
Защитник Павел Минтюков был выбран "Анахайм Дакс" под десятым номером 
на драфте 2022 года. Но прошлый сезон провел в юниорской лиге Онтарио, где 
19-летний защитник был признан лучшим защитником сезона. Он набрал 88 



 

 

очка (24+64) в 69 играх, что является рекордом для россиян в юниорский 
Канадской хоккейной лиги. 
"Анахайм" по итогам предсезонных игр решил доверить молодому игроку место 
в основной команде. Однако не стоит исключать, что большую часть сезона она 
проведет в фарм-клубе. Адаптации Минтюкова в команде будет способствовать 
присутствие соотечественника Ильи Любушкина, с которым они сыграли в паре 
на старте. 
Нападающий "Вашингтона" Иван Мирошниченко тоже был выбран в первом 
раунде драфта-2022, но под 20-м номером "Вашингтон Кэпиталз". 
В марте 2022 года стало известно об обнаружении у Мирошниченко 
онкологического заболевания (лимфомы Ходжкина). Однако к осени россиянин 
завершил курс лечения и провел большую часть сезона 2022/23 в ВХЛ. 
Ассистент генерального менеджера "Вашингтона" Росс Мэхоуни отметил 
хорошую форму россиянина. "Он был в Германии год назад, проходил лечение 
от рака. И видеть его состояние, то, как он играл [в лагере развития], - это 
очень здорово. Так что я был очень рад за него, увидев, насколько он хорош в 
хоккее, а также просто физически здоров", - цитирует Мэхоуни официальный 
сайт НХЛ. 
Капитан команды Александр Овечкин взял Мирошниченко под свою опеку и 
даже выступил в качестве переводчика молодого игрока. В предсезонке 19-
летний форвард провел несколько минут в первом звене с Овечкиным и 
Никласом Бэкстремом, записав на свой счет две передачи. Несмотря на это, 
Мирошниченко начнет сезон в фарм-клубе. 
Эксперты ожидают, что 21-летний российский вратарь "Нэшвилл Предаторз" 
Ярослав Аскаров в нынешнем сезоне будет чаще появляться в составе 
основной команды. В прошлом сезоне он провел за команду один матч. 
Однако с момента дебюта в сборной России в возрасте 18 лет (стал самым 
молодым голкипером в истории национальной команды) ему выдали немало 
авансов. Он не раз возглавлял многочисленные рейтинги самых перспективных 
вратарей. 
Перед стартом нынешнего сезона Аскаров вошел в топ-3 лучших молодых 
вратарей по версиям НХЛ и The Athletic (спортивное интернет-издание New 
York Times). Во всех рейтингах он занял второе место. 
Однако завоевать место в основе ему будет очень сложно. Роль первого 
вратаря в команде на данный момент не обсуждается, поскольку финн Юусе 
Сарос входит в топ-5 лучших в лиге. 
А его сменщик и соотечественник Кевин Ланкинен в прошлом сезоне показал 
неплохую игру, одержав девять побед в 18 играх при 91,6% отраженных 
бросков. Не зря вратарская линия "Нэшвилла" вошла в топ-3 лучших по версии 
ESPN. 
Пора выходить на высокий уровень форварду Егору Чинахову, лучшему 
молодому игроку КХЛ 2020/21. За два сезона он не смог зарекомендовать себя 
в качестве значимого игрока для "Коламбуса". Весной 22-летний россиянин 
подписал однолетний контракт с клубом на скромные $800 тыс. В прошлом 
сезоне набрал 13 очков (4+9) в 30 играх. Статистические показатели были бы 
лучше, если не полученное в декабре растяжения связок голеностопа, из-за 
которого он пропустил остаток сезона. Из-за проблем со здоровьем он 
пропустит и старт сезона. 

https://sportrbc.ru/news/652c136c9a7947a4e6f77e06 

К заголовкам сообщений 
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Задрафтованный "Ванкувером" российский хоккеист перешел в клуб АХЛ 
(Р-Спорт, Москва, 16 октября 2023) 
Российский нападающий Дмитрий Злодеев перешел в "Абботсфорд Кэнакс", 
сообщается на сайте клуба Американской хоккейной лиги (АХЛ).  
Команда является фарм-клубом выступающего в Национальной хоккейной лиге 
(НХЛ) "Ванкувер Кэнакс". Контракт с 21-летним Злодеевым рассчитан на один 
сезон.  
Злодеев был выбран "Ванкувером" под общим 175-м номером на драфте НХЛ 
2020 года. С 2021 года он играл в системе московского "Спартака". На счету 
россиянина 20 матчей в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ) и один голевой 
пас. Часть прошлого сезона он провел в фарм-клубе "красно-белых" - 
воскресенском "Химике", который представляет Всероссийскую хоккейную лигу 
(ВХЛ).  

https://rsport.ria.ru/20231016/khokkey-1903004551.html 

К заголовкам сообщений 

Кто такой Павел Минтюков, забивший первый гол в НХЛ: биография, где 
играет, откуда появился, чем известен (Чемпионат.com  , Москва, 16 
октября 2023) 
Кто такой Павел Минтюков? 
К 13-й минуте матча "Анахайм" - "Каролина" "утки" вели на домашней площадке 
2:0, а тут еще и случилось редчайшее событие - гол россиянина за команду из 
Калифорнии. Джексон Лакомбе и Райан Строум вывели на пустые ворота 
защитника Павла Минтюкова, и тот не промахнулся, закрепив доминацию 
"Дакс" на старте игры третьей безответной шайбой. 
Права на видео принадлежат NHL Enterprises, L.P. Посмотреть видео можно на 
сайте НХЛ. 
Эта шайба не стала в итоге победной, но именно она позволила "Анахайму" 
уверенно вести игру вплоть до третьего периода, когда у "Каролины" 
проснулось большинство. Но "утки" в результате выиграли, а прелесть шайбы 
Минтюкова в другом. Во-первых, это первая шайба 19-летнего хоккеиста в НХЛ. 
Во-вторых, гол россиянина, как уже было сказано - очень редкое событие для 
"Анахайма", где долгое время в принципе не играли наши соотечественники. 
В прошлом сезоне три гола забил защитник Дмитрий Куликов. До этого в 2021 
году за "Анахайм" забрасывал Александр Волков. А вот чтобы найти, кто 
последним из россиян забивал за "Дакс" до Волкова, пришлось копаться в 
архивах. Этим хоккеистом оказался Евгений Артюхин, забивший за "уток" 
четыре гола в далеком сезоне-2009/2010. 
После этого было десятилетие спортивной "русофобии" в "Анахайме", но в 
новое время "утки" постепенно размораживают отношения с хоккеистами из 
нашей страны. Сейчас в их составе два российских защитника - Илья Любушкин 
и Павел Минтюков. Причем последний - топ-проспект франшизы и 
потенциально системообразующий игрок команды. 
Итак, кто такой Минтюков? Павел родился в Москве в 2003 году, впервые 
пришел заниматься хоккеем в школу ЦСКА, но в итоге воспитывался в 
"Динамо", в системе которого дошел до клуба МХЛ. Дебюта в КХЛ Минтюков 
ждать не стал и в 17 лет уехал за океан, в лигу Онтарио. Из-за нахлынувшего 
ковида пропустил целый год, но остался в "Сагино" и следующий сезон провел 
так, что "Анахайм" на драфте-2022 забрал россиянина своим первым пиком под 
общим 10-м номером. Статистика Минтюкова в OHL действительно была 
зубодробительной - 62 (17+45) очка в 67 матчах, а ведь он защитник. 

https://rsport.ria.ru/20231016/khokkey-1903004551.html


 

 

Скауты сразу отметили бросок как главный плюс Минтюкова. Быстрая 
обработка шайбы, броски в касание, умение найти коридор для броска в том 
числе за счет техники, финтов и катания - вот что подчеркивали аналитики 
среди достоинств россиянина. 
Тем не менее сразу после драфта в "Дакс" не решились пробовать Минтюкова 
в НХЛ, несмотря на статус ни на что пока не претендующей команды, где сам 
бог велел обкатывать молодых талантов. И прошлый сезон Павел вновь провел 
в OHL, показав еще более яростную статистику - 88 очков в 69 играх за 
"Сагино" и "Оттаву 67"! Это, кстати, стало рекордом для российских защитников 
в CHL - Минтюков значительно превзошел результаты Андрея Шефера и Ивана 
Проворова. 
Так что в этом сезоне у "Анахайма" уже не было выбора, да и не планировали 
"утки" сильно оттягивать дебют Павла в НХЛ. И вот Минтюков начал эту 
регулярку в топ-6 "Дакс", он получает около 18 минут за матч и уже забивает. 
Конечно, глупо рассчитывать, что в лучшей лиге мира россиянин будет 
показывать ту же статистику, что и в юниорской лиге, но русские голы 
"Анахайма" определенно должны перестать быть редкостью.  

https://www.championat.com/hockey/article-5281536-kto-takoj-pavel-mintyukov-
zabivshij-pervyj-gol-v-nhl-biografiya-gde-igraet-otkuda-poyavilsya-chem-izvesten.html 

К заголовкам сообщений 

Как же по-разному сыграли наши защитники в НХЛ! Минтюков забил 
первый гол, а Орлов схватил "-5" (Sports.ru/tribuna, Москва, 16 октября 
2023) 
Это может показаться невероятной ошибкой, но нет, Дмитрий Орлов - 
действительно обладатель худшей полезности в новом сезоне НХЛ. У 
защитника "Каролины" - "-7" по итогам 3 матчей. Бо́льшую часть минусов (5) он 
заработал в игре с "Анахаймом" (3:6). 
На показатели Орлова существенно повлияло решение тренера. На исходе 
основного времени Род Бринд′Амор дважды выпустил шестого полевого - и 
дважды риск не оправдался, а Дмитрий увидел оба гола в пустые ворота, 
находясь на площадке.  
В стандартных ситуациях и сам Орлов был далек от совершенства. Три 
результативные атаки "Анахайма" объединили однотипные ошибки защитника. 
Пытаясь отобрать шайбу, седьмой номер навязывал силовую борьбу, но 
проигрывал ее и терял позицию.  
Два хита Орлова все же достигли цели; еще он отдал передачу - правда, в 
большинстве, поэтому на +/- она никак не повлияла. Во втором матче подряд 
Дмитрий сыграл менее 16 минут, и после "Вашингтона", где он нередко 
проводил на льду четверть часа, это выглядит необычно.  
На старте сезона Орлов играет в паре с 27-летним Энтони Деанджело, 
обладающим отличными атакующими навыками (93 очка по сумме 2 
предыдущих сезонов), но в обороне не совсем эффективным ("-27" в 
предыдущем сезоне).  
Дмитрий - самый дорогой защитник "Харрикейнз". В июле он подписал 
двухлетний контракт с кэпхитом $7,75 млн.  
Орлов может надолго запомнить этот день; другой российский защитник 
запомнит его навсегда. Один из промахов Орлова помог Павлу Минтюкову 
забить первый гол в НХЛ. 10-й номер драфта-2022 своевременно подключился 
к позиционной атаке и грамотно выбрал позицию, а все остальное сделали 
партнеры.  

https://www.championat.com/hockey/article-5281536-kto-takoj-pavel-mintyukov-zabivshij-pervyj-gol-v-nhl-biografiya-gde-igraet-otkuda-poyavilsya-chem-izvesten.html
https://www.championat.com/hockey/article-5281536-kto-takoj-pavel-mintyukov-zabivshij-pervyj-gol-v-nhl-biografiya-gde-igraet-otkuda-poyavilsya-chem-izvesten.html


 

 

Павел еще дважды угрожал чужим воротам, заблокировал три броска по своим 
и ушел в раздевалку с "+2" и в статусе третьей звезды матча. Для него это 
всего лишь второй матч в НХЛ, но его голевое достижение не сенсация. В 
прошлом сезоне Минтюков набрал 88 очков в лиге Онтарио - абсолютный 
рекорд российских защитников в канадских юниорских лигах. The Athletic 
поставил Павла на 26-е место в списке лучших проспектов НХЛ до 23 лет.  
В России Минтюков успел сыграть только полсезона - за молодежку 
московского "Динамо". В 2020 году он улетел за океан; отъезд спровоцировал 
обмен в СКА. Вместе с Минтюковым бело-голубые отдали армейцам права на 
Никиту Чибрикова и Данилу Лазутина, а взамен получили Дмитрия 
Кагарлицкого.  
Минтюков - первый за 21 год россиянин, которого "Анахайм" задрафтовал в 
первом раунде. И похоже, клуб не разочаровался в выборе: в двух стартовых 
матчах сезона Павел получил по 18 минут игрового времени.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/shaibublog/3196753.html 

К заголовкам сообщений 

Величкин об Овечкине и Малкине: "Нельзя сравнивать легковой 
автомобиль и трактор. Это несравнимые ребята. Один скрипач, другой - 
пианист" (Sports.ru, Москва, 16 октября 2023) 
Геннадий Величкин оценил выступление Евгения Малкина на старте сезона 
НХЛ.  
В первых 3 играх сезона 37-летний нападающий "Питтсбурга" набрал 6 (2+4) 
очков. 
"Я ждал такого старта от Малкина. Несколько лет подряд он очень тяжело 
залечивал травмы, потом тяжелое восстановление. У него талант от Бога и 
невероятное мастерство. Его самодисциплина должна была перебороть все 
неудачи. 
Может ли Малкин побороться за лучшего бомбардира регулярки в новом 
сезоне? Я не могу сказать по-другому, конечно, да (смеется). Хочется, чтобы 
избежал травм, и все у него получится. Он может легко зайти в топ-3 лучших 
бомбардиров НХЛ. 
Опередит ли его Овечкин? (смеется). Их нельзя сравнивать. Нельзя сравнивать 
легковой автомобиль и трактор. Для посева лучше трактор, а для езды - 
машина. Кто из них машина? Это несравнимые ребята. Один скрипач, другой - 
пианист. Невозможно сравнить, кто лучше на скрипке играет или на рояле, вот 
так и у них", - сказал бывший вице-президент "Металлурга" Геннадий Величкин  

https://www.sports.ru/hockey/1115556940-velichkin-ob-ovechkine-i-malkine-odin-
skripach-drugoj-pianist-ix-nelzy.html 

К заголовкам сообщений 

Тренер Бондарев покинул "Омские Крылья" и перейдет в штаб "Витязя" 
(Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 16 октября 2023) 
Тренер Бондарев покинул "Омские Крылья" и перейдет в штаб "Витязя"  
" Авангард " и тренер " Омских Крыльев " Алексей Бондарев расторгли контракт 
по соглашению сторон, сообщили в пресс‑службе хоккейного клуба. 
Бондарев в нынешнем сезоне вошел в тренерский штаб Владимира Филатова в 
"Омских Крыльях". Ранее Филатова на этой должности сменил Рамиль 
Сайфуллин. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/shaibublog/3196753.html
https://www.sports.ru/hockey/1115556940-velichkin-ob-ovechkine-i-malkine-odin-skripach-drugoj-pianist-ix-nelzy.html
https://www.sports.ru/hockey/1115556940-velichkin-ob-ovechkine-i-malkine-odin-skripach-drugoj-pianist-ix-nelzy.html


 

 

Как сообщили в "Авангарде", Бондарев продолжит работу в одном из клубов 
КХЛ, поэтому "Авангард" пошел навстречу тренеру в его желании работать на 
высшем уровне. 
По данным "Матч ТВ", Бондарев в ближайшее время войдет в тренерский штаб 
Дмитрия Рябыкина в подмосковном "Витязе" и будет отвечать за игру 
защитников. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963770_Trener_Bondarev_pokinul_Oms
kije_Krylja_i_perejdet_v_shtab_Vitaza 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 16 октября 2023 

• Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

"Не думаю, что когда-нибудь возникнет вопрос, чтобы я возглавил 
московский "Спартак". Интервью Александра Кержакова (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 16 октября 2023) 
О работе в Сербии, "кидалове" на Кипре, восхищении Ларионовым и общении с 
Мостовым.  
- Лично вы требуете от своих вратарей больше играть ногами и делать короткие 
передачи?  
 - Мы отталкиваемся от их возможностей. Поэтому пока не требую. 
Дружу с Панариным, болею за "Нью-Йорк Рейнджерс", Овечкина и наших 
вратарей. Восхищаюсь тренером Ларионовым  
 - В 2016 году я делал интервью с хоккеистом Артемием Панариным, и он 
рассказывал, что вы взяли 72-й номер в "Цюрихе" по его совету.  
 - Не по совету, а потому что у него был 72-й номер. 
 - Продолжаете с ним общаться?  
 - Да, недавно созванивались. А встречались последний раз года три назад, 
когда он в Питер приезжал. 
 - Он ведь в какой-то момент от смартфона отказался, кнопочный купил.  
 - Мне удалось его зацепить! Я зашел, увидел, что он был недавно [в сети]. 
Написал ему, он тут же ответил. Но, думаю, когда сезон начнется - уже без 
шансов. 
 - Он рассказывал, что вас познакомил помощник Вячеслава Быкова Игорь 
Захаркин. А вы-то с ним как сошлись?  
 - С Захаркиным я в "Сапсане" познакомился. Пустой вагон был - вот и 
встретились. Потом поужинали с ним и с Быковым, когда они только возглавили 
СКА. А затем после одного из матчей я пришел в подтрибунку, и мы с Темой 
сыграли в настольный теннис. 
 - Кто кого?  
 - Не помню. Но после этого сдружились. 
 - Панарин говорил мне, что вы постоянно смотрели матчи его "Чикаго", звонили 
ему после каждой игры.  
 - Так и было. Тогда у меня не было работы, поэтому мог на этом полностью 
сконцентрироваться. А сейчас тяжело. Утром просыпаюсь - и сразу смотрю 
отчеты. Если видел фамилию Панарин, сразу ему звонил. Но раньше у него 
смартфон был, теперь все сложнее. 
 - За какую команду НХЛ болеете?  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963770_Trener_Bondarev_pokinul_Omskije_Krylja_i_perejdet_v_shtab_Vitaza
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1963770_Trener_Bondarev_pokinul_Omskije_Krylja_i_perejdet_v_shtab_Vitaza
https://www.sports.ru/hockey/1115556832-bondarev-vojdet-v-trenerskij-shtab-vityazya-on-pokinul-omskie-krylya-m.html
https://www.championat.com/hockey/news-5281832-prodolzhit-rabotu-v-klube-khl-avangard-rastorg-kontrakt-s-odnim-iz-trenerov-sistemy.html
https://allhockey.ru/news/show/493146-Bondarev_ushel_iz_Omskih_Kryl_ev_i_budet_rabotat_v_KHL


 

 

 - Конечно, за "Нью-Йорк Рейнджерс"! И за Овечкина персонально. Лично с 
Александром не знакомы, но очень хочется, чтобы он побил рекорд Гретцки. 
Еще люблю всех наших вратарей. Шестеркина больше, потому что он за 
"Рейнджерс" играет. А с Василевским, кстати, знаком, делал ему билеты на 
матч "Спартак" - "Нижний Новгород", когда мы обыграли красно-белых. Только 
вот мы с ним так и не пересеклись. Я после игры остался с командой, а он уже 
уехал. 
 - Следите ли за КХЛ?  
 - Внимательно не слежу. Но мне очень нравится тренер Игорь Ларионов. Его 
интервью с удовольствием читаю и слушаю. В прошлом году посмотрел 
выездное интервью Дениса Казанского с Ларионовым на базе "Торпедо" - и 
просто был в восторге! Момент с телефонами перенял и использую здесь. 
Перед началом тренировки ребята сдают телефоны. Я сам сделал коробку с 
отделениями, написал номера. Забирают их только перед уходом. 
 - Чувствуете, что это работает?  
 - Чувствую, что они теперь не сидят в телефонах в раздевалке перед 
тренировкой, а разговаривают друг с другом. Многие идут в наш 
импровизированный тренажерный зал, количество игроков, которые этим 
занимаются, с момента нововведения с телефонами увеличилось в три раза. 
 - Евгений Калешин из "Акрона" ездил к Ларионову на стажировку - и в таком же 
воодушевленном настроении, как и вы.  
 - Когда Ларионова назначили тренером "Торпедо" (Нижний Новгород), был 
вариант, что я останусь в Нижнем, и я мечтал, что у меня будет возможность 
часто общаться с ним. К сожалению, не вышло. Но слежу за ним и радуюсь его 
успехам. 
 - Ларионов познакомил меня со многими легендарными энхаэловцами во главе 
со Скотти Боумэном, которому в этом году исполнилось 90. И у него 
совершенно невероятная память.  
 - Никита Палыч Симонян такой же! Не устаю поражаться и желаю обоим 
здоровья и долгих лет.  

https://www.sport-express.ru/football/foreign/reviews/intervyu-aleksandra-
kerzhakova-o-rabote-v-serbii-i-na-kipre-voshischenii-larionovym-i-obschenii-s-
mostovym-2133986/ 

К заголовкам сообщений 

"По уровню непредсказуемости Лигу ВТБ можно сравнить с КХЛ". Эксперт 
- о главных открытиях старта баскетбольного сезона (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 16 октября 2023) 
Титулованный специалист Борис Соколовский поделился мнением о неудачах 
фаворитов и уверенной игре новичков турнира.  
- Многие эксперты говорят, что этот сезон самый непредсказуемый в истории 
Единой лиги. Согласны?  
 - В целом, если взять начало чемпионата, все игры проходят в упорнейшей 
борьбе. Все команды провели качественную селекцию, продуктивно 
поработали в межсезонье, что наглядно показывает высокое качество 
командных взаимодействий. Это напоминает мне испанскую ACB, где гранды 
вполне могут проиграть командам из середины таблицы или даже аутсайдерам. 
В Лиге ВТБ аутсайдеров просто нет. Еще по уровню непредсказуемости я 
провел параллель с КХЛ, где после введения потолка зарплат хватает 
сенсационных результатов. Уверен, что такая тенденция поможет всем 
командам лиги заполнять домашние арены.  

https://www.sport-express.ru/football/foreign/reviews/intervyu-aleksandra-kerzhakova-o-rabote-v-serbii-i-na-kipre-voshischenii-larionovym-i-obschenii-s-mostovym-2133986/
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https://www.sport-express.ru/football/foreign/reviews/intervyu-aleksandra-kerzhakova-o-rabote-v-serbii-i-na-kipre-voshischenii-larionovym-i-obschenii-s-mostovym-2133986/


 

 

https://www.sport-express.ru/basketball/vtb-league/reviews/kak-startovala-edinaya-
liga-vtb-intervyu-borisa-sokolovskogo-2134237/ 

К заголовкам сообщений 

"Подлость". Кожевников раскритиковал экспертов футбола за совет 
игрокам уезжать из России (Чемпионат.com  , Москва, 16 октября 2023) 
Двукратный олимпийский чемпион по хоккею в составе сборной СССР 
Александр Кожевников жестко раскритиковал футбольных экспертов. 
Недовольство специалиста вызвали слова о том, что российским футболистам 
нужно перебираться в зарубежные чемпионаты. 
"К хоккею абсолютно не применимо мнение футбольных экспертов о том, что 
нужно бежать из российского чемпионата. Кому нужно, те уедут в НХЛ, с этим 
сейчас проблем нет. Кто захочет - останется в КХЛ играть. Насколько нужно не 
понимать русских людей, чтобы настраивать их на то, чтобы они предавали 
родину. Сама фраза "бежать" - уже подлость. Что же это за эксперты, какие они 
после это эксперты? Пускай сами бегут. Я считаю, это подленько. 
Они имеют в виду, что падает уровень лиги и поэтому нужно "бежать"? Можно и 
потерпеть ради страны, в которой ты живешь. Но тут каждый поступает, как 
хочет. У нас свободная страна. Все сами принимают решения". 

https://www.championat.com/hockey/news-5281908-podlost-kozhevnikov-
raskritikoval-ekspertov-futbola-za-sovet-igrokam-uezzhat-iz-rossii.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 16 октября 2023 

К заголовкам сообщений 
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